Ma femme est
une nymphomane

par Gilles de Saint-Avit

Gilles et Charlotte, qui viennent de se marier, forment un drôle de couple. Charlotte espérait que le mariage calmerait ses ardeurs ; elle est bien obligée de constater qu’il n’en est rien. Elle a tout le temps envie d’autres hommes ; elle finit par s’en ouvrir à son mari, qui prend bien la chose à condition que sa femme le laisse tout organiser. C’est lui qui choisira, parmi ses propres amis, les amants de Charlotte, et en prime, assistera aux ébats des couples. Ça tombe bien, Gilles a de nombreux amis, qui tous trouvent Charlotte à leur goût. Quant à Charlotte, du moment qu’elle a son content, tout va bien. Cela dit, elle ne se refuse pas non plus à son mari ; plus elle en a, plus elle en veut...

LA LETTRE D’ESPARBEC

Le pornographe doit être en phase avec le personnage de façon à communiquer à travers lui (médium) avec le lecteur, le lecteur se branche sur lui à travers le personnage et il y a transmission de flux.

C’est l’excitation du pornographe qui se transmet par celle du personnage-vecteur au lecteur qui s’y identifie (comme il le fait dans un polar au détective) ; le pornographe fait l’amour à distance avec son lecteur ; il l’excite sexuellement en utilisant sa propre excitation sexuelle qu’il infuse dans les fantoches de ses fictions-fantasmes ; il y a transmission d’émotion (et non pas de pensée).

M’échauffer par les mots, donc, de sorte qu’un certain frémissement dans ma verge m’enseigne que j’approche de l’état souhaité (fusionnel, en quelque sorte), qu’en moi le prurit de l’imagination s’accorde à la concupiscence de la chair que j’attribue au personnage féminin, afin de me l’approprier et de « décrire » du dedans ce qu’elle va vivre dans les pages que je vais écrire sur elle.

Et voici que sans l’avoir cherché, je sens à nouveau mon personnage. Je partage l’excitation qui la gagne. Le pornographe et le romancier ne font plus qu’un. Aussi excités que leur héroïne, ils sont l’ombre qui traîne dans le sillage de sa robe. Le goût d’anisette (et peut-être de sperme) dans sa bouche. Les pensées qu’agite son esprit.

Le plus gros danger qui guette le pornographe, ce sont les digressions (qu’en termes de métier, nous appelons des « tunnels », parce qu’on peut très bien n’en sortir que très longtemps après y être entré, ou encore, des « tiroirs », car on peut les tirer les uns après les autres, infiniment, sans que le récit progresse pour autant).

On peut aussi appeler ça du « radotage ». Quand on fait en sorte de creuser la personnalité des fantoches dont nous décrivons les turpitudes et qu’on en fait des tonnes sur leurs « motivations psychologiques ».

Dans le fantasme cru, celui de la vie réelle, on ne s’embarrasse pas de vraisemblance psychologique, les transitions des pornographes sont gommées, on court à l’essentiel.

Et c’est bien ce que fait le narrateur du livre que vous allez lire, où il se contente de décrire ce qui se passe, et ce qu’il ressent.

Tout le reste est littérature.

Or, il ne s’agit pas de littérature. Juste de la vie.

A bientôt, amis, amies, et continuez à dégustez nos petites cochonneries.

Votre dévoué pervers de service, le sieur

E.

PROLOGUE

J’avais quarante ans ; Charlotte n’en avait que vingt-cinq.

Notre relation a basculé quatre mois après notre rencontre, lors du mariage d’un ami, en juillet. Un château des environs de Paris avait été loué pour l’occasion. Je reparlerai de cet ami, Patrick, qui, avec d’autres, occupe une place importante dans mon aventure. De son côté, Charlotte connaissait quelqu’un de la famille de Patrick. Entre elle et moi, l’aimantation fut immédiate. A tel point que lors de cette soirée, nous avons fait l’amour, hâtivement, dans un cabinet de toilette.

Brune et mince, mais avec de belles rondeurs, Charlotte est le genre de femme qui attire le regard des hommes. J’ai eu, ce soir-là, de multiples occasions de le constater !

Nous avons ensuite pris plaisir, elle et moi, à savourer, dans le parc, une coupe de champagne en nous entretenant de choses et d’autres. Puis Charlotte m’a quitté pour rejoindre des amis, après m’avoir dit qu’elle me téléphonerait dès le lendemain.

J’avais peur que ce ne soit que des paroles en l’air ; mais non, elle m’a appelé, et deux jours après, nous faisions de nouveau l’amour. Chez elle, cette fois.

Notre entente sexuelle fut tout de suite excellente ; j’avais découvert en Charlotte une amoureuse exceptionnelle. J’aurais peut-être dû en rester là... Mais j’étais envoûté par elle. Deux mois plus tard, nous nous sommes mariés, en passant simplement à la mairie. Patrick fut mon témoin.

J’ai lâché ma location pour venir m’installer dans l’appartement que lui avaient acheté ses parents. Charlotte avait, par ailleurs, la chance de posséder un studio, provenant de l’héritage d’un oncle.

J’étais frustré : je ne la voyais que le week-end. Représentant pour des maisons d’édition, j’étais toute la semaine sur les routes. Charlotte, elle, avait un bon poste dans une banque.

1

Cela faisait deux mois que nous vivions ensemble.

Un samedi soir, pendant que nous prenions l’apéritif, Charlotte m’a confié, l’air ennuyé :

— J’ai à te dire quelque chose qui... ne va pas te plaire.

J’ai aussitôt pensé qu’elle avait rencontré un autre homme, mais ce n’était pas ça ; ou plutôt, pas tout à fait ça.

— Voilà, poursuivit-elle. Je ne t’ai jamais caché que j’ai connu pas mal de mecs avant de te rencontrer.

— Rien d’étonnant à ça. Tu es si séduisante !

— J’ai toujours eu plusieurs hommes en même temps.

Loin de me rendre jaloux, cette révélation m’a excité. Charlotte, avant de poursuivre, a bu une gorgée de champagne, allumé une cigarette.

— Je les ai quittés après t’avoir rencontré. Mais...

Sentant qu’elle hésitait, je lui ai dit, pour la mettre à l’aise :

— Allez, dis-moi tout.

— J’ai du plaisir avec toi, beaucoup même, mais j’ai encore besoin de faire des rencontres.

Quand, après un silence, j’ai émis l’avis que nous n’aurions pas dû nous marier, elle a répliqué que, mariés ou non, ça ne changerait rien. Je lui ai alors posé la question qui me brûlait les lèvres :

— Est-ce que tu m’as trompé, Charlotte ?

— Non. C’est pour ça que je t’en parle. Je ne veux rien faire en cachette.

Je lui ai dit qu’elle avait bien fait de se confier, et qu’on en reparlerait tranquillement ensemble. « Tranquillement » ! C’était là une façon de parler, car je me trouvais face à une découverte brutale : Charlotte avait besoin d’amants ! Et il me fallait accuser le coup.

Après avoir pris l’apéro, nous avons fait l’amour, dans le salon, de la manière qui nous plaisait toujours.

Elle a retiré sa robe, sous laquelle elle était nue, à l’exception de bas à jarretières noirs, sa couleur préférée. Elle s’est assise dans un fauteuil bas et a ouvert ses cuisses qu’elle a posées sur les larges accoudoirs.

Agenouillé devant elle, j’ai ouvert ma braguette pour sortir mon sexe, et lui caressant les seins, j’ai pénétré son vagin moelleux. Je suis resté presque immobile en elle, pour savourer ses contractions intimes. En même temps, je songeais à ce qu’elle m’avait confié. Et les mots sont sortis de ma bouche avant que j’en ai pesé la teneur :

— Pourquoi tu ne ferais pas l’amour avec des amis à moi ?

— Pourquoi pas... Certains d’entre eux me plaisent bien.

— Tu penses à qui ?

Charlotte se mit à réfléchir, puis elle nomma Stéphane, Vincent, Patrick.

— Oui, Patrick, reprit-elle, pour une première fois, ce serait très bien.

Patrick, le témoin de notre mariage, un séducteur, qui ne m’avait jamais caché son attirance pour Charlotte ! Lisant dans mes pensées, ma femme me fit observer que je risquais d’être jaloux.

— Peut-être, dis-je, mais je préfère, quitte à ce que tu aies des amants, que tu les choisisses parmi des hommes que je connais, et que j’estime.

Charlotte m’approuva d’un mouvement de tête, et me chargea de la réalisation de ce projet.

— Patrick te trouve désirable, tu sais, dis-je. Tu penses à lui, maintenant ?

— Oui, et ça m’excite ! Je suis sûre qu’il baise bien.

Enfiévré par ses paroles, j’ai fait aller et venir mon sexe dans le sien à un rythme de plus en plus vif. J’ai bientôt éjaculé au fond de son vagin.

Au dîner, nous avons parlé de choses et d’autres, puis à la fin du repas, Charlotte m’a avoué que, tout compte fait, tous mes amis lui plaisaient ! Cela voulait dire, en évoquant les plus proches, que je pouvais offrir ma femme à plus d’une dizaine d’amateurs éclairés ! Il fut convenu que j’appellerais Patrick dès le lendemain.

— S’il est d’accord, demanda-t-elle, tu voudras participer ?

— D’accord, il le sera, tu peux en être sûre. Quant à moi... je me contenterai, pour cette fois, de vous regarder.

Charlotte eut un léger sourire.

— Tu serais un peu voyeur...

C’était vrai, et elle le savait : je lui avais confié un jour que j’avais depuis longtemps envie de regarder un couple en train de faire l’amour. Sauf que là, il ne s’agissait pas de n’importe quel couple. Charlotte parut inquiète : est-ce que je ne lui en voudrais pas après ? Je l’assurai que non, et que si c’était le cas, je le lui dirais. Ce serait à elle, alors, de décider si elle voulait ou non poursuivre l’expérience.

— Même avec des inconnus ?

— Oui.

— Oh !

Son excitation se communiquait à moi avec violence. Je l’ai de nouveau pénétrée, pour jouir très vite en elle, dépité de mon éjaculation précipitée. Profondément troublé, j’ai laissé ma femme regarder une émission à la télévision, et j’ai rejoint notre chambre.

Que s’était-il passé en moi pour qu’en réponse à son désir, je lui fasse une proposition aussi indécente ? A présent, j’étais au pied du mur. Si je n’appelais pas Patrick, Charlotte me prendrait pour un faible velléitaire, et me mépriserait. Elle ne se gênerait pas, alors, pour rencontrer des hommes à mon insu. A la fois excité et tourmenté j’ai eu du mal à m’endormir cette nuit-là.

Le dimanche matin, peu après notre réveil, nous avons fait l’amour « à la missionnaire », position ordinaire qui a ses charmes. Puis Charlotte m’a demandé si je n’avais pas changé d’avis depuis la veille. Je lui ai dit que non.

En fin de matinée, j’ai téléphoné à Patrick pour l’inviter à prendre un verre, sans lui donner de motif.

— Volontiers, mais pas avant cinq heures : je passe chez une amie.

Quel salaud ! ai-je pensé. Non seulement, il trompe sa femme à tire-larigot, mais bientôt, il va baiser avec la mienne ! Et pourtant, c’était l’un de mes meilleurs amis... Enfin, jusqu’à présent.

Je l’ai retrouvé dans une brasserie proche de chez moi. Terriblement embarrassé, je lui ai relaté la conversation que j’avais eue avec Charlotte.

— Maintenant, dis-je pour finir, c’est à toi de décider. Si ça te gêne, on en reste là, et on n’en parle plus.

J’ai commandé une seconde bière pression. Patrick a réagi comme je m’y attendais. Non, ça ne le gênait pas du tout de faire l’amour avec Charlotte, au contraire.

— Mais, ajouta-t-il, si ensuite, tu m’en voulais, je serais bien embêté.

— Puisque je te dis que je suis d’accord... à condition que ça n’entraîne pas une liaison amoureuse.

Patrick me dit d’être sans inquiétude là-dessus. Il n’avait pas la moindre envie de s’attacher à une femme, fût-ce Charlotte ! Juste se donner un peu de plaisir pour pimenter l’existence, ça n’irait pas plus loin.

En dépit de ces paroles rassurantes, je demeurais préoccupé. Le vent, je le savais, pouvait vite tourner. Si Charlotte, un jour, s’accrochait à Patrick, je n’aurais que mes yeux pour pleurer.

Certes, il y avait sa femme, mais la tromper ne le dérangeait pas. Sans doute, n’y attachait-elle pas d’importance. D’ailleurs, ils faisaient peut-être des parties à trois.

Et puis, en contrepartie, j’aurais pu espérer jouir avec elle... Hélas, elle n’avait jamais manifesté le moindre signe de désir pour moi. Elle s’était même montrée assez distante, les quelques fois où je l’avais rencontrée.

Je venais d’offrir ma femme à l’un de mes meilleurs amis. « Offrir », le terme était impropre, car Charlotte pouvait coucher avec qui elle voulait. Autant dire que j’étais déjà cocu sur toute la ligne !

2

Le lundi soir, alors que j’étais à l’hôtel, j’ai reçu un SMS de Charlotte, bref et provocant : « Baise avec P. J-5. »

D’autres sont arrivés, les soirs suivants, du même style. Quand j’ai retrouvé Charlotte, le vendredi, j’ai eu besoin de faire l’amour aussitôt avec elle. J’étais tellement excité que j’ai joui quelques minutes après l’avoir pénétrée.

— Je suis désolé... Je n’ai pas pu me retenir.

— Ce n’est pas grave ; je me rattraperai demain avec Patrick ! Je connais bien les hommes, et je suis certaine que c’est un très bon coup !

Je me serais volontiers dispensé d’entendre ce genre de chose. Charlotte s’est endormie paisiblement, mais moi, je suis resté longtemps éveillé, les yeux ouverts dans le noir. Le lendemain matin, j’aurais aimé faire l’amour, mais Charlotte n’y tenait pas :

— Je préfère que tu gardes ton jus pour tout à l’heure... et puis, je ne veux pas être sale pour Patrick !

« Etre sale » ! Elle ne manquait pas d’air ! C’était comme si j’avais reçu une claque en pleine figure. Après avoir pris une douche, Charlotte est venue me rejoindre dans la chambre. Elle s’est allongée sur le lit, cuisses ouvertes et repliées.

— Lèche-moi !

Ma fierté me commandait de refuser, mais je n’ai pas pu. Son sexe m’envoûtait. J’ai promené ma langue au bord de sa fente, en l’humectant abondamment de ma salive, comme si je la préparais pour son amant.

— Tu te mettras comme ça, pour lui, tout à l’heure ?

— Oui, au moins pour qu’il me lèche. Après, il me prendra comme il voudra.

Je l’ai regardée s’habiller. Elle n’a mis que des dessous sexy : un string qui cachait à peine sa chatte, une guêpière noire avec des jarretelles auxquelles elle a fixé des bas à fine résille. Elle avait l’air d’une pute de luxe, mais une pute que Patrick baiserait gratis.

Il devait sonner à une heure de l’après-midi. En fin de matinée, j’ai changé d’avis par rapport à ce que je pensais faire. J’ai dit à ma femme que, finalement, je préférais les laisser seuls. Elle a insisté pour que je les regarde faire, mais j’ai secoué la tête.

— Ça me fait peur... La prochaine fois, je resterai.

— Je t’appellerai quand il sera parti.

Vers midi, j’ai quitté l’appartement. Après avoir marché un bon moment, je me suis installé à la terrasse d’une brasserie pour boire une bière. A mesure que le temps passait, j’étais de plus en plus fébrile ; mon cœur a battu plus fort quand j’ai vu qu’il était treize heures passées. Patrick devait être arrivé !

Dès cet instant, je n’ai pas cessé de penser à Charlotte et à son nouvel amant. Mille questions m’obsédaient. S’embrasseraient-ils sur la bouche ? Feraient-ils tout de suite l’amour, ou au contraire, de longs préliminaires ? Prendraient-ils un verre ? Avant ? Après ? Dans quelles positions baiseraient-ils ? Charlotte lui mettrait-elle un préservatif ? Combien de fois jouirait-elle ? Et combien de temps resterait-elle avec lui ?

Ces questions ne faisaient que me torturer tout en me troublant. Une chose était sûre : ma femme jouissait, ou allait jouir, avec un de mes meilleurs amis. Après tout, je l’avais bien cherché. Et puis, pouvais-je reprocher à Charlotte d’être aussi désirable, aussi sensuelle ? Je n’étais pas vraiment jaloux. D’une certaine manière, j’étais même fier que d’autres hommes aient envie d’elle.

Je n’arrêtais pas de regarder ma montre. Il était presque trois heures quand mon téléphone a sonné. Charlotte me signalait que Patrick venait de partir.

— Je t’attends, ajouta-t-elle.

Un quart d’heure plus tard, j’étais chez moi. Ma femme m’accueillit, le visage rayonnant. Je n’eus pas besoin de lui demander si elle avait passé un bon moment. Patrick, me dit-elle, était un amant doué. Elle a défait mon pantalon, baissé mon slip, puis elle s’est assise sur un fauteuil, les jambes posées sur les accoudoirs.

— Maintenant, c’est toi qui vas jouir en moi.

Je me suis agenouillé devant elle.

— Vous avez... baisé comme ça ?

Elle a acquiescé. Patrick l’avait aussi prise en levrette, sa position préférée.

— Vous avez fait l’amour longtemps ?

— Oh oui ! Patrick est endurant !

Ces mots m’ont blessé. Elle ne lui avait pas mis de préservatif, avide de sentir le sperme jaillir en elle. A l’instant où j’ai pénétré son sexe rempli du sperme d’un autre, j’ai éprouvé un émoi inconnu ; cela ne m’était jamais arrivé. D’ailleurs, avant ce jour-là, j’aurais été incapable de faire l’amour avec une femme qui venait de baiser avec un autre. C’était étrange : maintenant, la pensée que ma femme venait de jouir avec Patrick me mettait dans un état de surexcitation physique et mental.

— Tu vas le revoir ? ai-je demandé en faisant aller et venir ma queue dans son sexe détrempé.

— Oui. J’ai vraiment pris mon pied avec lui.

J’ai très vite éjaculé, mêlant mon jus à celui de Patrick. Penaud de n’avoir pu me retenir plus longtemps, je gardais mon membre en elle, savourant la chaleur de son vagin. C’est alors que Charlotte m’a dit :

— Tout à l’heure, tu voudras bien appeler Stéphane... ou Vincent, afin que je fasse l’amour avec l’un des deux ?

J’étais sidéré. Patrick ne lui avait pas suffi : elle voulait déjà jouir avec un autre de mes amis ! J’ai pris ma douche, et peu après, j’en ai reçu une autre — froide, cette fois — grâce à un appel de Patrick :

— Je tenais à te remercier... Charlotte est une remarquable partenaire. Je l’avais deviné dès la première fois où je l’ai vue ! On doit d’ailleurs se revoir. Tu as de la chance d’avoir une telle femme.

J’avais surtout la chance d’être cocu ! Je n’avais pas le sentiment que Patrick cherchait à m’humilier, mais qu’il voulait, au contraire, me dire que partager la même femme nous rendait désormais encore plus complices. Il me fallait pourtant admettre que si j’avais établi le contact entre ma femme et l’un de mes meilleurs amis, ce n’était pas moi qui menais le jeu.

Dans l’après-midi, j’ai téléphoné et donné rendez-vous, au bistrot, à Stéphane. Comme avec Patrick, je me suis senti embarrassé en lui exposant la raison de mon appel. Il a paru à peine surpris. Lui aussi m’avait dit plusieurs fois, sans détour, qu’il trouvait Charlotte désirable, et même qu’il rêvait d’elle. Je me suis justifié en lui disant que j’avais envie de jouer les voyeurs, et que Charlotte avait besoin de faire des expériences.

— Je la comprends, a commenté Stéphane. J’ai tout de suite deviné en la voyant que ta femme n’était pas du genre à se contenter d’un seul.

Il n’avait pas songé à la draguer, puisque c’était mon épouse. Mais maintenant, après ce que je lui avais dit, les choses se présentaient différemment. Agacé par ses propos cyniques, j’étais content, cependant, qu’un autre de mes amis désire ma femme. J’aurais été vexé s’il n’avait rien éprouvé pour elle. Stéphane était libre le lendemain à midi ; il viendrait donc rendre visite à Charlotte.

Ma femme, quand je suis rentré, était sortie faire du shopping avec une amie. Incapable d’entreprendre quoi que ce soit, tout le temps que dura son absence, j’ai tourné en rond dans l’appartement.

Ce week-end, Charlotte aura rencontré deux nouveaux amants. Certes, au départ, elle s’était montrée franche envers moi, mais je me demandais si ma façon d’agir en réponse à ses exigences était raisonnable. N’aurait-il pas mieux valu que je ferme les yeux sur ses relations extraconjugales, et sans en rien savoir, lui laisser toute liberté de faire ce qu’elle voulait, avec qui elle voulait ?

Quand elle est rentrée, je lui ai annoncé que Stéphane viendrait le lendemain, ce qui l’a remplie de contentement. Nous avons dîné au restaurant, puis, de retour chez nous, Charlotte m’a délicieusement sucé dans le salon. Non sans souffrance, je concevais qu’un homme qu’elle avait fait jouir une fois de cette manière n’ait plus envie de la quitter !

Désormais, j’étais sujet, la nuit, aux pires insomnies.

3

Le dimanche matin, j’ai fait la grasse matinée pendant que Charlotte se préparait sans se hâter. Provocante, elle enfilait devant moi un petit corset, un string, des bas à jarretières.

— Je suis belle, comme ça ?

— Oui ! Et terriblement sexy !

— Tu vas rester, cette fois ?

— Oui, au début. Je verrai ensuite.

Comme je l’avais fait avant l’arrivée de Patrick, j’ai éprouvé un plaisir pervers à lécher sa chatte déjà bien mouillée.

Stéphane a sonné peu après midi. Je l’ai accueilli, l’ai invité à prendre place sur le canapé du salon, et quand Charlotte vint lui faire la bise :

— Ça fait longtemps que je rêvais d’un tel moment ! dit-il.

Elle s’assit près de lui, puis se tournant vers moi :

— Sers-nous ton meilleur champagne !

Non seulement, Stéphane allait baiser ma femme, mais en plus, j’allais lui offrir une bouteille qui valait plus de cinquante euros ! Je suis allé dans la cuisine préparer un plateau avec trois coupes, la bouteille et des toasts au foie gras. Même si je m’attendais plus ou moins à ce qui se passerait au salon pendant ma courte absence, j’ai eu le souffle coupé en voyant le spectacle que les deux amants offraient à ma vue.

Charlotte, sans perdre de temps, avait sorti le sexe de Stéphane ; elle le caressait pendant qu’il lui léchait les seins. Mordu par la jalousie, et en même temps, terriblement excité, j’ai senti mon sexe devenir dur dans mon slip. Quand j’ai versé le champagne dans les coupes, ils ont interrompu leurs caresses pour trinquer.

— Tu as une belle queue ! Elle va me faire du bien ! a lancé Charlotte, qui s’est mise à lécher le gland volumineux.

J’ai frissonné quand elle s’est accroupie pour lui retirer le slip avec le pantalon. Prenant la verge entre ses doigts, Charlotte l’a trempée dans sa coupe, puis elle a offert à Stéphane une fellation au champagne, privilège auquel je n’avais jamais eu droit ! Mon émotion fut à son comble quand, se mettant à quatre pattes sur le tapis, elle demanda à mon ami de la baiser, mais de se retenir.

— Ne t’inquiète pas, lui dit celui-ci, je sais prendre mon temps pour que tu jouisses à fond.

J’étais exaspéré par ce que je venais d’entendre, et aussi fasciné par le sexe mâle qui battait au bord de la vulve entrouverte. La gorge nouée, le ventre crispé, j’ai regardé le gland agressif pénétrer le con de Charlotte. Ce furent des instants que je ne suis pas près d’oublier.

J’avais visionné des centaines de séquences X, mais aucune n’avait été aussi obscène que ce qui avait lieu maintenant. J’en avais assez vu !

— Je vous laisse, fis-je en me levant.

— A plus tard, répondit Charlotte entre deux soupirs, indifférente déjà à ma présence, ou à mon absence.

Je suis allé déjeuner dans une brasserie non loin de chez nous. J’étais encore plus obsédé que la veille, quand ma femme avait fait l’amour avec Patrick : cette fois, je l’avais vue avec son amant, j’avais vu le gland ouvrir impudiquement les lèvres charnues ; cette image allait me hanter longtemps.

Une nouvelle fois, malgré ma jalousie, j’étais heureux de savoir que Charlotte avait du plaisir, même si c’était avec un autre. Je regrettais presque de ne pas être resté. Une autre fois, peut-être...

Il était déjà deux heures. Le temps me paraissait s’écouler très lentement. Et si Charlotte décidait de passer le reste de la journée avec lui ? Alors, me disais-je, ce serait la porte ouverte à toutes les dérives. Cette porte, je l’avais moi-même ouverte...

Je n’ai rien pu faire d’autre qu’attendre que Charlotte me téléphone. Il était presque quatre heures quand elle m’a enfin appelé.

— Stéphane est parti. Viens me rejoindre dans la chambre. Je ne me suis pas lavée.

— J’arrive. Vous avez... sur notre lit ?

— Oui, nous avons terminé comme ça !

J’étais choqué, et aussi très énervé à la pensée que Charlotte avait fait l’amour sur notre lit, mais en y songeant, je me suis dit qu’au fond, c’était sans importance. En rentrant, je me suis déshabillé dans le salon, puis j’ai retrouvé Charlotte dans la chambre conjugale. J’étais heureux qu’elle voie ma queue tendue par tout ce que j’éprouvais pour elle. Elle l’a désignée du doigt.

— Tu as besoin de jouir !

— Oui, je n’ai pas arrêté de penser à toi.

— Moi aussi. D’avoir un homme dans ma tête, un autre dans mon con, ça m’a fait avoir des orgasmes intenses !

Comme je lui faisais observer qu’ils étaient restés longtemps ensemble, elle m’a dit qu’ils avaient fait plusieurs fois l’amour. Entre-temps, ils se ménageaient des pauses pour déguster du champagne et des petits-fours, fumer une cigarette. Elle avait rarement rencontré un homme capable de la baiser et de la faire jouir aussi longtemps sans éjaculer.

— Tu as envie de moi ?

— Oui.

— Alors, baise-moi, fais-toi jouir.

Je me suis installé entre ses jambes écartées ; j’ai pénétré son sexe gluant.

— Sa grosse queue me plaît, souffla-t-elle.

— Je m’en suis aperçu ! Bientôt, tu n’auras peut-être plus envie de faire l’amour avec moi.

— Oh si ! Plus je baise, plus j’en ai envie ! Avec toi aussi.

Ses parois vaginales se sont contractées sur ma verge, me faisant éjaculer. Puis je lui ai demandé si elle avait l’intention de revoir Stéphane.

— Oui, demain. Ça t’ennuie ?

— Pas du tout.

Une chose était sûre : ma femme avait joui comme une folle avec lui. Elle me dit qu’elle m’appellerait quand il serait là ; elle ajouta :

— Ça me plairait que tu te branles en pensant à moi.

Désormais, je savais que Charlotte avait tout pouvoir sur moi. Mais, loin de vouloir la quitter, j’avais plus que jamais envie d’elle.

4

Le lundi matin, au moment où je partais, Charlotte m’a demandé de téléphoner à Vincent. Elle voulait que j’organise une rencontre entre eux pour le prochain week-end. Elle aurait pu se charger elle-même de l’inviter puisqu’ils se connaissaient, mais elle trouvait plus excitant de passer par moi pour se trouver des amants parmi mes amis.

Le soir même, j’appelai donc Vincent. Lui non plus n’a pas manifesté de surprise quand, sans lui en donner la raison, je lui ai suggéré de téléphoner à Charlotte. Elle était prévenue, elle attendait son appel. Il a sauté sur ma proposition. J’en ai conclu que pour mes amis, Charlotte était une femme facile avec laquelle, un jour, tous pourraient faire l’amour.

J’ai passé une semaine particulièrement troublée, au cours de laquelle Charlotte m’envoya des SMS pour me dire qu’elle allait revoir Stéphane et Patrick. C’était finalement plus difficile et plus cruel de l’imaginer avec eux que de jouer les voyeurs, comme cela s’était passé avec Stéphane.

A mon retour, le vendredi, j’ai eu la mauvaise surprise de trouver un mot de Charlotte : « Je suis invitée à dîner chez Patrick. A tout à l’heure. » Je n’ai pas décoléré de toute la soirée ; en même temps, je savais que dès que Charlotte serait là, j’aurais envie d’elle.

Elle est revenue après onze heures. Après avoir retiré sa robe, sous laquelle elle était nue, elle a ouvert mon peignoir. Elle a caressé mon sexe, qui a tout de suite grossi.

— Tu m’en veux ?

— Pas du tout. Je comprends que tu aies envie de rencontrer d’autres hommes. Tu n’es pas ma propriété !

— Je vais te faire jouir.

Elle s’est installée sur un fauteuil, et moi, à genoux devant elle ; j’ai pénétré son sexe en eau.

— Tu étais seule avec lui ?

— Non, sa femme était là ; je peux te dire qu’elle ne manque pas de tempérament !

Ça ne m’étonnait pas : j’avais toujours pensé que Corinne était une belle vicieuse. Avec laquelle, hélas, je ne jouirais jamais, car elle n’avait guère de sympathie pour moi. Mais j’enviais Patrick, qui avait fait l’amour avec deux femmes, ce qui ne m’était jamais arrivé.

Charlotte me demanda si j’aimerais la regarder jouir avec une autre femme. J’ai secoué la tête. Je n’y tenais pas.

— Mais, ai-je ajouté, avec d’autres garçons, si tu en as à me proposer, je veux bien.

— Je le ferai.

Sans m’occuper de son plaisir, j’ai limé son con à un rythme frénétique, pour éjaculer au bout de quelques minutes. Je jouissais presque toujours trop vite avec elle ; j’en avais conscience, mais ne pouvais m’en empêcher. C’était suffisant pour justifier son besoin d’avoir des aventures.

Mon sexe toujours en elle, j’ai voulu savoir si Vincent lui avait téléphoné. Elle a acquiescé. Tous deux s’étaient d’ailleurs rencontrés la veille.

— Vous avez...

Elle m’interrompit :

— On a juste pris un verre. Mais je vais chez lui demain soir.

Elle ne manquait pas d’aplomb !

Ma femme avait organisé notre existence de telle sorte que je ne la voyais que le week-end et ne pouvais être avec elle deux soirs de suite !

Bien des hommes, à ma place, auraient déjà demandé le divorce. J’en étais incapable : Charlotte me subjuguait. Et puis, je ne voyais personne d’autre qu’elle... Sinon peut-être Brigitte, une VRP comme moi.

Le samedi matin, avant de nous lever, nous avons fait l’amour, dans la position du « missionnaire ». Comme toujours, j’ai très vite joui dans son merveilleux vagin velouté. Et je devais me rendre à l’évidence : Charlotte ne pouvait se contenter de mes trop rapides éjaculations.

J’ai passé une partie de la journée à feuilleter des bouquins que je devais présenter à des libraires. Pendant ce temps, Charlotte est allée à son club de fitness, puis a fait du shopping avec une amie. A son retour, provocante, elle m’a annoncé qu’à la piscine de son club, elle avait fait connaissance avec le nouveau moniteur. Elle avait envie de « se le faire », mais souhaitait que je l’accompagne, la prochaine fois, pour que lui dise comment je le trouvais.

— S’il ne te plaît pas, je laisse tomber.

« Bon, dis-je en moi-même, si ce n’est pas lui, ce sera un autre. »

En fin d’après-midi, la regarder se préparer – mettre un soutien-gorge noir, fixer autour de sa taille un porte-jarretelles, enfiler des bas en voile noir – m’a procuré, une fois de plus, un plaisir pervers. Avant de partir, elle m’a prévenu qu’elle passerait la nuit chez Vincent si le courant entre eux passait. Elle m’enverrait alors un SMS. Il avait également invité un ami... la soirée risquait d’être chaude ! En m’embrassant, elle m’a glissé à l’oreille :

— Tu auras envie de te branler en pensant à moi ?

— Oui, sans doute.

J’étais comme assommé : Charlotte allait s’envoyer en l’air pendant des heures, et elle attendait de moi que je m’abstienne de jouir ! J’ai failli téléphoner à Vincent pour lui dire qu’il était un beau salaud. Mais je ne l’ai pas fait. Je me serais rendu ridicule, voilà tout ce que j’aurais gagné dans l’histoire.

Une fois seul, je me suis servi un whisky que j’ai bu en visionnant un film X. Celui que j’avais choisi présentait des scènes avec une femme et deux hommes. Ce que Charlotte allait connaître chez Vincent. Et puis, j’ai décidé d’appeler Brigitte.

Depuis plusieurs années, j’entretenais avec elle une relation à la fois amicale et sensuelle, mais, sans que je sache pourquoi, nous n’étions jamais allés plus loin qu’un frôlement de nos lèvres ou une pression de ma main sur son genou. Depuis que j’avais rencontré Charlotte, nos relations s’étaient raréfiées. Et récemment, nous nous étions retrouvés à une réunion de travail.

— J’aimerais passer un moment avec toi, lui ai-je dit. On pourrait prendre un verre, ce soir... par exemple, qu’en penses-tu ?

— Ça m’aurait fait plaisir à moi aussi, mais je suis occupée tout le week-end.

Sans savoir ce qui me passait par la tête, j’ai ajouté :

— Pour tout te dire, je voudrais te rencontrer plus souvent... enfin... avoir une relation plus intime avec toi.

— Pourquoi pas ? Mais je dois te dire que ce sera une relation particulière.

— C’est-à-dire ?

— Je t’en parlerai. Rappelle-moi en début de semaine.

J’étais terriblement intrigué quand j’ai raccroché. Très excité aussi : une porte était ouverte pour une aventure avec Brigitte, mais laquelle... Cela m’a permis, en tout cas, d’oublier provisoirement Charlotte... jusqu’à ce que je reçoive son message :

« Je reste chez Vincent. A demain. »

J’ai dîné sur le pouce, puis je me suis masturbé en regardant un autre film X, tout en fantasmant à la fois sur Charlotte et sur Brigitte.

5

Le dimanche matin, j’ai éprouvé une drôle de sensation quand je me suis réveillé, seul dans notre grand lit. Un lit suffisamment vaste pour qu’on y fasse de belles partouzes...

Charlotte m’a prévenu par SMS qu’elle rentrerait vers midi. Après mon petit déjeuner, je me suis remis au lit, me disant que c’était la meilleure façon de faire comprendre à Charlotte ce que j’attendais d’elle quand elle serait là. Et en effet, dès qu’elle est arrivée, elle s’est déshabillée, m’a rejoint sur le lit et elle s’est accroupie entre mes jambes. Tout en me caressant, elle m’a parlé de la soirée qu’elle venait de passer chez Vincent.

En arrivant chez lui, elle a découvert, non sans surprise, qu’il n’y avait pas un invité, mais deux ! Tout en buvant du champagne, elle les a sucés à tour de rôle, puis ils ont fait une « triple ».

— Je croyais que tu refusais la sodomie ?

— Ça dépend des circonstances ! Pendant plus d’une demi-heure, je l’ai sentie passer ! Et ils en ont encore remis une couche après le dîner.

Après le départ de Boris et de Gérard, Vincent a attisé le désir de Charlotte en lui suçant longuement la chatte, lui pinçant le clitoris entre ses lèvres. Il lui a procuré un orgasme intense. Charlotte, à son tour, lui a sucé la bite, et quand elle a senti qu’il allait jouir, elle lui a demandé de la baiser en levrette, ce qu’il a fait. Ils ont pris leur douche ensemble, et au matin, avant de partir, ma femme a encore fait l’amour avec lui. Charlotte me branlait à un rythme rapide...

— J’ai envie de jouir en toi, lui ai-je dit entre deux soupirs.

— Laisse-toi faire.

J’ai essayé de me retenir, mais sans succès. J’ai éjaculé entre ses doigts. J’étais déçu, je m’en voulais, mais Charlotte m’a simplement déclaré que ça lui avait plu de voir gicler mon sperme, et qu’elle recommencerait à me faire jouir avec ses doigts.

Je n’étais même pas jaloux à l’idée qu’elle avait fait l’amour avec les trois hommes ; j’étais seulement contrarié qu’elle ait dormi avec Vincent.

Quand je lui ai fait part de mon envie de la regarder baiser avec plusieurs hommes, elle m’a répondu qu’elle était prête à m’offrir ce plaisir. Elle m’a demandé si j’avais pensé à d’autres mecs.

— Oui, dis-je, à des amis, mais ça pourrait aussi se faire avec des inconnus dans un club.

Charlotte trouva l’idée excellente. Elle était d’accord également pour draguer un homme devant moi.

— Et parmi tes nouveaux, il y en a un que tu préfères ?

Après un silence, ma femme, en me câlinant, m’avoua que parmi mes amis parisiens, il y en avait un qu’elle avait trouvé très séduisant. Celui qui travaillait dans la pub.

— Alain ?

— C’est ça. Appelle-le. J’aimerais le revoir.

Séduisant, oui, et séducteur dans l’âme. Un jouisseur sans cesse en quête de nouvelles rencontres.

— Je le ferai ce soir.

Notre déjeuner terminé, Charlotte m’a proposé d’aller à la piscine de son club pour que je lui donne mon opinion sur le nouveau moniteur. Elle devenait de plus en plus perverse. Elle avait envie de jouir avec cet homme, et elle m’obligeait, en s’y prenant de cette façon, à acquiescer à ce qui relevait de son seul désir, en faisant comme si c’était moi qui l’avais voulu.

Vers cinq heures du soir, nous sommes donc partis pour la piscine. N’ayant pas vraiment envie de nager, je me suis installé à la buvette. Charlotte a pris une cabine pour se préparer.

Vêtue d’un bikini, elle a fait quelques longueurs, puis elle m’a rejoint au bar. Elle a commandé un Perrier, puis m’a montré le moniteur, debout au bord de la piscine.

— C’est lui. Comment le trouves-tu ?

— Pas mal ; je comprends qu’il te plaise.

C’était un beau mâle musclé et sûr de lui, le genre qui m’agace profondément. Mais dire ça à ma femme n’aurait servi à rien.

— Alors, ça ne t’ennuie pas ? demanda-t-elle.

Je m’entendis lui dire que non, mais c’est le ventre crispé et la gorge serrée que je l’ai vue se diriger vers lui et lui adresser la parole. Pour la première fois depuis que ma femme avait des relations avec d’autres, j’éprouvais cruellement la morsure de la jalousie.

Charlotte est partie vers sa cabine, et quelques minutes plus tard, le moniteur s’est éloigné de la piscine pour l’y rejoindre. Le quart d’heure qui a suivi m’a paru interminable. Plusieurs fois, j’ai eu envie de partir, mais je ne l’ai pas fait. Après tout, que Charlotte ait un amant de plus ou de moins, qu’est-ce que ça changeait ?

Le moniteur avait repris sa place au bord du bassin, et Charlotte était de nouveau près de moi, comme si de rien n’était.

— Tu ne t’es pas impatienté ?

— Mais non. D’ailleurs, vous n’avez pas été très longs.

Une petite aventure rapide, de temps en temps, estimait-elle, c’était très bien. Et puis, Fabrice baisait bien ! Il l’avait prise debout, après qu’elle l’eut sucé. Il n’avait pas utilisé de préservatif, il avait joui au bord de sa fente. J’ai voulu savoir si elle lui avait parlé de moi.

— Oui, dit-elle, je lui ai dit que tu m’attendais à la buvette, ce qui l’a amusé.

Non seulement, le salaud avait joui avec Charlotte, mais il devait être content de m’avoir fait cocu ! De retour chez nous, j’ai dit à Charlotte que j’avais envie de lui faire l’amour. Elle s’est déshabillée, s’est allongée sur le canapé.

— Léche !

Je me suis penché sur elle. Mais à l’instant où j’allais poser ma bouche sur sa vulve poissonneuse, j’ai ressenti un dégoût.

— Je... je ne peux pas.

— Tant pis pour toi. Tu viendras en moi quand tu seras décidé à me nettoyer !

Elle cherchait à m’humilier. Je bandais ; malgré ma répugnance, j’ai accepté de lécher la chatte dégouttante de Charlotte. J’ai pu ensuite pénétrer son vagin, puis jouir en elle, trop tôt de nouveau.

Pour ajouter à mon humiliation, j’ai téléphoné à Alain. Après avoir échangé des propos sans intérêt, nous avons parlé de Charlotte.

— Je vais être très direct avec toi, dis-je. Elle m’a confié que tu lui as plu, et qu’elle a envie de te revoir.

— Moi aussi j’ai envie de la revoir ! Et... ça ne te dérange pas ?

— Non. Elle a plusieurs amants. Attends-toi à ce qu’elle t’appelle.

« Voilà, dis-je à Charlotte, c’est fait, j’ai eu Alain au téléphone. Tu peux l’appeler quand tu veux. »

— Je vais le faire maintenant.

Elle lui a parlé sur un ton familier, comme s’ils étaient très proches, ce qui m’a blessé. Sans rien dire, j’ai quitté le salon. Leur conversation a duré un long laps de temps, au bout duquel ma femme est venue m’annoncer que leur rendez-vous était fixé au samedi suivant, chez lui. Elle s’y rendrait seule, Alain n’ayant pas envie de jouer les exhibitionnistes.

— Tu rentreras quand ?

Je m’efforçais de parler sur un ton égal, réprimant mon émotion.

— Dimanche soir, je pense... je mouillais rien qu’à entendre sa voix grave. Je me caressais... j’aurais joui si nous avions continué à parler !

Charlotte m’entraînait dans des jeux dangereux, sur lesquels je n’avais aucun contrôle. Après le dîner, elle m’a fait jouir en me suçant.

6

Le lundi soir, dans ma chambre d’hôtel, je n’ai pas cessé de penser à l’existence que je menais avec Charlotte, depuis quelques semaines. Elle avait désormais quatre amants, sans parler de Gérard et Boris, les amis de Vincent ; il y en aurait bientôt un cinquième, Alain. D’autres, sans doute, viendraient dans les temps à venir...

Au point où j’en étais, je ne pouvais plus faire autrement que d’accepter la situation. Cela, d’ailleurs, m’excitait, mais je craignais qu’un jour, ma femme n’ait plus envie de moi. Le lendemain, j’ai téléphoné à Brigitte : la seule femme, à l’époque, avec laquelle une aventure était possible pour moi.

— J’attendais ton appel, m’a-t-elle dit de sa voix claire et chantante.

Elle m’a invité à venir chez elle le samedi suivant. J’ai accepté, me disant à part moi que je n’en parlerais pas à ma femme.

Je suis rentré le vendredi. Tout en faisant l’amour avec Charlotte, accroupie sur moi, je la questionnais sur la façon dont s’était passée la semaine pour elle. Elle ne s’était pas ennuyée ! Elle avait rencontré tous ses baiseurs, et aussi revu deux fois Fabrice à la piscine. Ça ne lui déplaisait pas de baiser, de temps en temps, avec ce genre de mec macho.

— Il n’a pas grand-chose dans la tête, reconnut-elle, mais ailleurs, oui ! Sa grosse queue m’intéresse !

J’aurais dû être choqué, mais par un effet contraire, ces mots m’ont excité. Ils avaient baisé dans une cabine, d’abord, puis dans les toilettes, où il l’avait fait mettre en levrette. Ils avaient pris tout leur temps, car ils étaient seuls, le club étant fermé.

— Tu ne l’as pas invité à l’appartement ? ai-je demandé.

— Non, je ne veux le rencontrer qu’à la piscine.

Stupidement, j’ai été rassuré par sa réponse. J’ai joui, à grandes giclées, au fond de sa chatte. Je partageais, désormais, son sexe avec d’autres ; sans doute, était-ce pour cela qu’il m’aimantait chaque fois plus vivement.

Le samedi matin, Charlotte prenait le TGV pour Paris où elle allait retrouver son prochain amant. A vrai dire, ma pensée, occupée par le rendez-vous fixé avec Brigitte, ne s’est pas attardée là-dessus. Je me suis préparé tranquillement, intrigué cependant par les paroles sibyllines que mon amie avait prononcées quand je m’étais décidé à l’appeler au téléphone : « Ce sera une relation particulière. » Qu’entendait-elle par là ?

Vers midi, j’ai pris ma voiture pour me rendre chez Brigitte, qui habitait une ancienne ferme restaurée. Après trois quarts d’heure de route, je suis arrivé à destination.

Elle m’a accueilli, vêtue d’une courte blouse.

— Je suis très heureuse de te voir. Excuse ma tenue, mais je faisais divers travaux. Je me changerai tout à l’heure !

— Tu es très mignonne comme ça !

D’instinct, j’ai senti que le moment que je passerais avec elle ne serait pas ordinaire, mais en quoi ? Je n’en avais aucune idée.

Au salon, Brigitte a apporté du champagne et des toasts. Elle s’est assise à côté de moi, sur un des canapés ; nous avons trinqué.

Pendant que je buvais, Brigitte a ouvert ma chemise pour me caresser les seins, ce qui a fait durcir ma bite. Ma surprise fut énorme quand elle m’a demandé si j’avais déjà rencontré des dominatrices.

— Non.

— Tu n’en as jamais eu envie ?

— Je... Je ne sais pas.

— Alors, on va voir ça. Mets-toi nu et attends-moi à genoux sur le tapis.

J’étais sidéré, mais j’ai obéi, terriblement troublé par cette situation toute nouvelle pour moi. Brigitte a quitté la pièce ; elle est revenue peu après, vêtue d’une robe en cuir noir et d’escarpins à haut talon, tenant dans sa main une cravache et des menottes. Elle s’est accroupie pour me mettre un bandeau sur les yeux, avant de me caresser le sexe et à nouveau le torse. Puis elle s’est relevée et m’a fait lécher ses pieds et ses chevilles. Quand j’ai voulu aller plus haut, elle m’a donné un petit coup de cravache.

— Non, pas aujourd’hui. Pour l’instant, je veux juste vérifier tes bonnes dispositions.

Sur son ordre, je me suis allongé sur le dos. Elle a entravé mes jambes avec une barre d’écartement ; aux extrémités étaient fixées des menottes en cuir qu’elle a refermées sur mes chevilles. Ensuite, elle a serré les menottes métalliques sur mes poignets. Elle désigna alors mon sexe qui tressaillait :

— On dirait que ça te plaît !

Assise dans un fauteuil, Brigitte s’amusait maintenant à faire rouler ma verge sous son pied. Me provoquant encore plus, elle a esquissé une masturbation. J’aurais sûrement éjaculé si elle avait fait durer le jeu plus longtemps. Puis elle m’a fait sucer son orteil gauche. Je dois avouer que ce simulacre de fellation m’a fortement troublé.

— Tu es seul, ce week-end ?

— Oui, Charlotte va chez un amant.

— Elle n’en a pas qu’un ?

— A ma connaissance, elle en est à six.

— Tu es jaloux ?

— Un peu... en même temps, ça m’excite.

Brigitte, elle, avait deux amants. Elle dominait aussi une très belle jeune femme.

— Tu la rencontreras, si tu me donnes satisfaction.

— Je l’espère.

Qu’attendait–elle, au juste, de moi ?

Selon elle, une femme n’avait pas à réfréner ses désirs, alors que certains hommes étaient surtout destinés à obéir.

— Branle-toi lentement, en pensant à elle.

Gêné à l’idée de lui offrir ce spectacle, je l’ai fait pourtant. Quand je me suis mis à soupirer plus fort, Brigitte m’a ordonné d’arrêter. Confortablement installée dans le fauteuil, les pieds posés sur moi, elle feuilletait un magazine de mode en buvant son champagne à petites gorgées.

Je ne me posais plus de questions, je me sentais bien, tout simplement. Par instants, Brigitte venait s’accroupir entre mes jambes ; elle me caressait le sexe, me pinçait les seins.

Puis elle a défait mes menottes, m’a donné l’ordre de me mettre à plat ventre, les bras réunis dans le dos. Elle a refermé les menottes sur mes poignets.

Ainsi entravé, je me suis senti encore plus soumis. Dans l’impossibilité où j’étais de me relever, je me trouvais totalement au pouvoir de Brigitte.

— Ça m’excite de te voir comme ça ! a-t-elle lancé, et de savoir que pendant ce temps, ta femme s’envoie en l’air avec un de ses amants !

J’ai frissonné quand elle a promené la pointe de sa cravache sur mon dos, mes cuisses, mes fesses. Les choses en sont restées là. Brigitte est allée prendre un bain, puis se préparer : elle partait voir des amis en compagnie d’un de ses amants.

— Vous faites de l’échangisme ? ai-je demandé.

— Oui, et c’est très agréable. J’aime regarder Jean-Claude baiser avec la femme de Guillaume, et participer aussi ! Et baiser avec Guillaume sous le regard de Jean-Claude !

Demeuré seul, je n’ai fait que tourner et retourner dans ma tête tout ce qu’elle m’avait dit. En rentrant au salon, Brigitte m’a tâté entre les cuisses ; elle m’a flatté le sexe en me disant que, pour cette première fois, je lui avais donné satisfaction.

— Tu es prêt à revenir ?

— Oui.

— Je te préviens, la prochaine séance sera plus dure.

Une fois rhabillé, j’ai repris une coupe de champagne avec elle, en fumant une cigarette. Nous avons parlé de notre travail, sans évoquer un seul instant notre singulière entrevue.

Il était presque trois heures quand j’ai quitté Brigitte. J’avais passé environ une heure attaché.

Quand je suis arrivé chez moi, j’étais toujours aussi troublé. Désorienté aussi, car je serais volontiers retourné chez Brigitte le dimanche, si elle avait été libre.

Je pensais aussi à Charlotte... J’ai passé presque tout le reste du week-end à me branler en regardant des films X. Comme je regrettais de ne pas connaître une femme avec laquelle j’aurais pu simplement faire l’amour de temps en temps. Et, comble de malchance, j’ai reçu de Charlotte, le dimanche après-midi, un SMS m’annonçant qu’elle ne rentrerait que le lundi matin.

Ce salaud d’Alain aurait donc passé deux nuits avec elle !

7

Le lendemain, je suis parti travailler sans avoir revu Charlotte. Je l’ai appelée dans la soirée. Elle avait passé un excellent week-end : Alain, lui aussi, à l’entendre, était un très bon baiseur. Bêtement, je lui ai demandé si ça ne la gênait pas qu’il collectionne les femmes ?

— Pas du tout ! Moi aussi, je suis une collectionneuse !

— Tu me diras qui tu as rencontré cette semaine ?

— Tu l’apprendras vendredi soir. Tu sais que je ne te fais pas de cachotteries.

Plus tard, c’est Alain qui m’a téléphoné, dans le souci de me rassurer : pour lui comme pour Charlotte, c’était une affaire de plaisir, rien d’autre. Il avait invité une amie pour le week-end avec l’intention de voir deux belles femmes faire l’amour ensemble. « Un régal », a-t-il commenté. Et il s’était fait sucer par les deux !

Un plaisir que je n’avais jamais connu.

— Tu revois bientôt Charlotte ?

— C’est prévu.

J’étais constamment tourmenté par les mêmes questions.

Un soir où j’étais à l’hôtel, Charlotte m’avait dit au téléphone qu’Alain allait nous emmener, elle et moi, dans le club échangiste qu’il fréquentait régulièrement. Est-ce que je supporterais de la voir jouir avec d’autres hommes – en particulier avec Alain ? Je n’en étais pas sûr, en dépit de mes penchants voyeuristes.

Et puis, il y avait Brigitte... Ma relation avec elle venait de prendre une tournure qui n’était pas pour me déplaire. Mais jusqu’où me mènerait-elle ? Elle m’a téléphoné le jeudi soir.

— Tu es libre, samedi ?

— Oui, je pense.

— Alors, viens chez moi vers une heure. Si je ne suis pas rentrée, tu te déshabilles et tu m’attends dans ta voiture. Et tâche d’avoir une belle bite quand j’arriverai !

Avant de raccrocher, elle m’a ordonné de me raser les couilles. Sa voix chantante, aux accents ingénus, contrastait avec les mots crus qu’elle employait avec moi.

Le vendredi, en fin d’après-midi, j’ai enfin retrouvé Charlotte. Elle nous a servi deux verres de beaujolais blanc, en guise d’apéritif. Après avoir bu quelques gorgées, ma femme s’est accroupie pour ouvrir ma braguette, caresser mon sexe qui a tout de suite grossi.

— Tu veux faire l’amour maintenant ?

— Oui.

Elle m’a retiré mon slip avec mon pantalon. J’ai eu un choc en découvrant sa vulve épilée. Elle n’avait plus qu’une petite touffe brune sur le pubis. Ses grandes lèvres renflées, sa fente entrouverte entre les nymphes crénelées ne m’avaient jamais paru aussi provocantes.

C’est Vincent qui le lui avait suggéré. Le mardi, il l’avait emmenée dans un salon de beauté tenu par une de ses amies. Après la séance, ils étaient tous deux tellement excités qu’ils avaient baisé ; lui debout, elle allongée sur la table, sous les yeux de l’amie esthéticienne.

Comme j’aurais voulu voir ça, moi aussi !

Charlotte s’est assise dans un fauteuil. A genoux devant elle, j’ai fourré mon sexe dans son vagin ; je l’ai questionnée sur « son emploi du temps » de la semaine. En dehors de ses amants, qu’elle avait tous revus, elle avait eu une relation sexuelle avec son kiné, un bel homme d’une quarantaine d’années. Pour l’allumer, elle avait mis un tout petit string et un soutien-gorge translucide. Au début, l’homme avait tenté de garder son sang-froid, mais très vite, il avait capitulé ! Et comme elle était sa dernière cliente de la journée, ils avaient pris tout leur temps.

Je remuais mon sexe lentement pour savourer au maximum celui de Charlotte.

— J’ai d’autres belles surprises à te faire !

Elle avait dîné avec Stéphane et Christophe, le père et le fils âgé de dix-sept ans, mais elle les avait quittés après le repas. Elle ne voulait pas que Christophe puisse deviner qu’il y avait quelque chose entre son père et elle.

Le lendemain, Stéphane lui avait téléphoné. Son fils, qui lui avait fait des confidences, avait été ébloui par Charlotte.

— Tu te rends compte, a-t-elle poursuivi, Stéphane attend de moi que je m’occupe de dépuceler l’ado... J’ai accepté. C’est toujours un moment très fort d’être la première à faire jouir un homme.

J’étais abasourdi.

— Quand le revois-tu ?

— Dimanche. Bien sûr, je ne te demande pas de jouer les voyeurs ; ça risquerait de lui faire perdre ses moyens.

Elle m’a fait part ensuite de ses autres projets : le lendemain, elle retournait à la piscine, vers treize heures, et le soir, Stéphane venait à la maison.

— Cette fois, a-t-elle ajouté, je voudrais que tu assistes à notre rencontre.

J’ai acquiescé tout en me demandant comment je réagirais quand je verrais un homme jouir en « live » avec ma femme. Et ce n’était pas fini ! Elle avait dîné un soir, au restaurant, avec Vincent et un de ses amis, Louis, un homme plus âgé que moi. Elle l’avait trouvé séduisant. A la fin du repas, Vincent les avait laissés.

— J’ai repris une coupe de champagne avec Louis, en parlant de choses et d’autres. Puis j’ai eu une incroyable surprise quand il m’a proposé du fric en échange de deux ou trois nuits par mois avec lui.

— Tu as dit non ?

— Non, j’ai accepté. Je ne pouvais pas refuser la belle somme qu’il voulait me donner. Cinq mille euros pour une nuit, avec en prime, un dîner dans un trois étoiles.

J’étais sidéré. Et intérieurement révolté. Charlotte recevrait pour une nuit ce que je gagnais, parfois difficilement, en deux mois de travail.

Charlotte me fixait dans les yeux tout en parlant.

— J’ai passé la nuit avec lui dans un hôtel de luxe ; il m’a offert dix mille euros au lieu de cinq.

Ma femme avait fait la pute de luxe ! Pourquoi, à ce compte-là, ne faisait-elle pas payer aussi les autres ?

— Et tu as eu du plaisir avec lui.

— Oui, énormément !

Surexcité par tout ce que je venais d’apprendre, j’ai bientôt éjaculé en elle à grands jets.

Charlotte m’a invité à dîner dans un très bon restaurant. Nous n’avons pas reparlé de tout ça, sauf au moment du dessert.

— Cet homme... tu le reverras quand ? ai-je demandé.

— Cela dépendra de son emploi du temps : il est très occupé...

Comme si je ne l’étais pas, moi ! Certes, je n’avais pas le fric nécessaire pour m’offrir une nuit avec une femme de petite vertu !

— Ce sera souvent le week-end, a-t-elle précisé.

C’était le bouquet ! Charlotte a réglé l’addition avec un gros billet. « Un de ceux, me suis-je dit, que lui a donnés le salaud plein aux as qui achète ma femme. » La seule chose qui me réconfortait, c’est que Charlotte, jusqu’ici, avait toujours envie de moi. De retour chez nous, elle m’a délicieusement sucé. Et pour moi, c’était à titre gracieux !

Elle s’est retirée dans la chambre ; moi, je suis resté au salon. J’ai pris une bière, allumé une cigarette, et j’ai réfléchi à tout ce qu’elle m’avait appris. Comme un enfant, je les comptais sur mes doigts : Vincent, Fabrice, Alain, Patrick et Stéphane, puis Boris et Gérard (les deux nouveaux), Louis et le kiné. Et bientôt, Christophe, le fils de Stéphane ! Dix hommes en quelques semaines !

Le lendemain, je retrouverais Brigitte, perspective qui m’inquiétait autant qu’elle m’excitait. Cependant, je n’avais aucun engagement avec elle ; je pouvais à tout moment interrompre la relation.

8

Le samedi matin, quand Charlotte a voulu me faire jouir, je m’y suis refusé.

— Je préfère attendre le moment où Stéphane viendra.

En réalité, je voulais être plein de désir pour mon rendez-vous avec Brigitte. Je tenais, d’autre part, à montrer à ma femme que j’étais capable, sexuellement, de me passer d’elle.

Quand elle m’a proposé de l’accompagner à la piscine, je lui ai dit que je déjeunais avec un ami qu’elle ne connaissait pas, et qu’ensuite, nous irions voir une expo.

— Il me plairait, tu crois ?

— Peut-être : mais je ne crois pas qu’il voudrait faire l’amour avec la femme d’un de ses meilleurs amis.

— Tu serais prêt à me laisser son téléphone ?

— Pourquoi pas.

— Alors, je te prouverai bientôt le contraire !

Son amie Juliette allait avec elle à la piscine. Fabrice, le maître nageur, lui plaisait à elle aussi, et elle avait envie de baiser avec lui.

— Et avec moi ? dis-je.

— Elle te trouve sympa, mais ça la gênerait de faire l’amour avec le mari d’une amie !

J’ai quitté notre appartement peu avant midi.

J’étais encore plus ému que la dernière fois quand je suis arrivé chez Brigitte. Je me suis garé derrière la maison, isolée au milieu d’un grand parc, ce qui m’arrangeait pour ce que je devais faire.

Brigitte n’était pas encore arrivée. Suivant ses consignes, je me suis mis nu dans ma voiture, et je me suis caressé pour me faire bander. J’ai fumé plusieurs cigarettes avant que Brigitte fasse son apparition. Je suis sorti de ma voiture.

Elle a souri en voyant mon sexe dressé, qu’elle a effleuré du bout des doigts. Une vive émotion m’a envahi quand elle a refermé sur mes couilles un gros cadenas doré, dans l’arceau duquel était accrochée une laisse. Elle a saisi la poignée en cuir pour me faire faire un tour dans le jardin, elle marchant derrière moi. Jamais je n’aurais imaginé me trouver un jour dans une telle situation, et en éprouver, en plus, du plaisir.

Ensuite, m’ayant conduit au salon, elle m’a ordonné de me mettre à quatre pattes et de l’attendre. Docile, j’ai obéi et patienté. Brigitte est revenue peu après ; elle avait enfilé une paire de bas à jarretières noirs et un body zippé sur le devant.

— Tu as déjà été sodomisé par une femme ?

— Non !

— Alors je vais te dépuceler !

Elle a enfilé un gant de plastique avant de me fourrer son doigt dans l’anus, pour le lubrifier avec du gel gras.

— Détends-toi, tu auras bientôt beaucoup de plaisir.

Elle m’a montré un tube à cigare long d’une quinzaine de centimètres. Elle me l’a fait lécher et sucer, puis elle a enfoncé l’embout arrondi dans mon rectum, m’arrachant un râle de douleur.

Cependant, j’avais de moins en moins mal, et peu à peu, j’éprouvais du plaisir à sentir le tube progresser en moi. D’autant qu’en même temps, Brigitte me palpait le sexe et les couilles gonflées par le cadenas.

— C’est bon ?

— Oui... ai-je soupiré.

Le tube était maintenant tout entier en moi. Je me suis relevé ; elle m’a emmené dehors en me tenant en laisse.

— Marche comme un bon chien !

Je me suis mis à quatre pattes pour avancer dans l’herbe. Puis Brigitte m’a entraîné derrière la maison. Elle a ouvert une porte ; nous avons descendu des marches pour pénétrer dans une cave dont le sol était recouvert de moquette noire. Il y avait là quelques bouteilles. Brigitte appréciait la dégustation d’un verre de bon vin. J’ai surtout remarqué le portique, semblable à ceux auxquels s’accrochent les balançoires. Mais ici, il n’y avait que quatre chaînettes avec des menottes en cuir.

Debout sous le portique, j’ai dû tendre les bras en l’air. Brigitte a refermé deux menottes sur mes poignets, puis elle a entravé mes chevilles avec une barre d’écartement. Mon corps dessinait maintenant un grand X. Elle m’a caressé le sexe.

— Tu bandes bien ; ça me plaît !

— Je suis content d’être entre tes mains.

La suite a été moins plaisante : elle a pincé, étiré douloureusement mes tétons. Elle m’a confié que, dès nos premières rencontres, elle avait su qu’un jour je serais comme ça, chez elle.

— Qu’est-ce qui t’a fait penser ça ?

— D’instinct, je sens très vite si un homme a des penchants pour la soumission.

Je me suis senti frustré quand elle m’a quitté sans un mot. De l’attendre sans savoir quand elle reviendrait me faisait la désirer plus que jamais. La pensée que Charlotte baisait avec Fabrice, à la piscine, m’effleurait par instants, mais mon esprit ne s’y attardait pas. Je pensais d’abord à Brigitte. Je n’avais plus aucune notion du temps écoulé ; elle est descendue dans la cave.

— Tu es bien, ici ?

— Oui.

— Tu ne regretteras pas de te soumettre à moi. Tu vas vivre des choses que tu n’as jamais connues.

Elle a fait durcir mon sexe qui avait débandé. J’ai râlé quand elle l’a frappé avec une tapette en caoutchouc. Après quoi, alternant le chaud et le froid, elle l’a caressé, puis doucement branlé.

— Je reviendrai tout à l’heure, pour t’attacher autrement.

A nouveau seul, j’ai connu pour la première fois la sensation bizarre qui enveloppe quand on oublie le temps qui passe, heureux de n’avoir rien d’autre à faire qu’attendre le retour de la Maîtresse. Une Maîtresse que l’on désire d’autant plus qu’elle est intouchable. Revenue près de moi, Brigitte m’a encore branlé.

— J’ai tellement envie que tu me fasses jouir ! ai-je articulé.

— Non, pas aujourd’hui. De toute façon, quand tu es sous mes ordres, tu n’as pas à exprimer le moindre désir. Je suis la seule à décider, compris ?

Poursuivant mon « apprentissage », Brigitte m’enseigna que je devais, désormais, dès que j’étais nu, chez elle, la vouvoyer et l’appeler « Maîtresse ».

— Oui... Maîtresse.

J’ai été ensuite libéré, mais pour peu de temps. J’ai dû m’accroupir sur la moquette, le dos contre le mur. Brigitte m’a menotté les poignets après les avoir réunis dans mon dos, puis elle a fait passer la laisse sous mes fesses, pour en accrocher la poignée à un anneau fixé dans le mur. Puis, se mettant à croupetons devant moi, Brigitte a ouvert son body en m’ordonnant de lui lécher les seins.

— Si tu me fais du bien, tu auras droit à une récompense.

Brigitte avait des seins généreux, aux courbes attirantes, aux larges mamelons, tièdes sous la langue. Je me mis à sucer ses longs tétons, qui grossissaient dans ma bouche, de même que ma queue gonflait sous la poussée du désir. Brigitte s’est dégagée, m’empêchant de continuer. J’ai levé les yeux vers son visage :

— Tu n’es pas...

— Tu as oublié ce que t’ai dit ?

— Pardon, Maîtresse... Vous n’êtes pas satisfaite ?

— Tu lèches bien. Mais pour l’instant, ça suffit.

Elle a pressé mon sexe à sa base, tout en faisant aller et venir mon prépuce sur quelques millimètres, au-dessous de mon gland, m’accordant ainsi le plaisir d’une légère masturbation. Hélas, elle s’est arrêtée, me laissant dans un état d’excitation et de frustration plus intense que jamais.

N’importe quel homme « normalement constitué » lui en aurait terriblement voulu, à ma place. Ce n’était pas mon cas : j’étais heureux, au contraire, de me soumettre à toutes ses volontés pour l’amour d’elle.

Dans la cave où elle m’a ramené, Brigitte m’a libéré et m’a fait faire quelques pas, puis elle a ouvert une porte épaisse qui donnait sur une pièce obscure et exiguë.

— C’est un de mes cachots. Tu y seras bientôt enfermé.

Nous avons regagné sa maison. Je me suis rhabillé, nous avons pris un verre en fumant une cigarette.

— On se reverra sans doute le week-end prochain, dit-elle au moment où je partais. D’ici là, j’aimerais que tu gardes ton sperme pour moi.

Consultant ma montre, j’ai compté que j’avais passé deux heures attaché dans sa cave.

9

De retour chez nous en fin d’après-midi, j’ai constaté que Charlotte n’était pas encore rentrée de la piscine. Elle est arrivée peu après, l’air guilleret.

— C’était encore mieux que ce que j’aurais imaginé ! m’a-t-elle crié de la salle de bains. J’étends ma serviette et mon maillot et je te raconte.

Cette fois encore, j’ai eu droit à un récit fidèle et détaillé. Au moment de sa pause, Juliette et Charlotte se sont enfermées dans leur cabine avec Fabrice et ont sucé celui-ci jusqu’à ce qu’il inonde leurs bouches de son sperme. J’avais souvent rêvé d’être sucé par deux femmes ensemble, mais je n’avais, quant à moi, jamais connu ce plaisir, aussi me suis-je senti affreusement jaloux.

Tous trois ont déjeuné sur place, et après leur séance de fitness, les deux copines ont retrouvé Fabrice dans le petit local isolé, affecté aux poubelles. Elles ont baisé avec lui, assises chacune sur une poubelle. Pour l’une comme pour l’autre, c’était une première ! Le maître nageur a joui dans le con de Juliette. Celle-ci, aux dires de ma femme, n’a pas regretté d’être venue. Et Fabrice avait l’intention, une prochaine fois, d’amener un copain !

— Maintenant, m’a dit Charlotte, je te laisse pour me préparer. Et cette fois, tu restes jusqu’au bout, n’oublie pas !

C’est vrai, nous attendions Stéphane.

Il est arrivé avec des fleurs de serre et une bouteille de champagne frappé. Charlotte, pour le séduire, avait mis des bas à jarretières et une courte robe en fine résille noire ; elle la retira pendant que je remplissais trois coupes, puis s’approcha de notre hôte.

— Mets-toi à l’aise !

Stéphane s’est déshabillé sans complexe, ne gardant sur lui que son slip gonflé par un sexe volumineux. Nous avons bu quelques gorgées de champagne – excellent –, puis Charlotte est entrée en action.

Rejoignant Stéphane sur le canapé, elle s’est penchée sur son sexe qu’elle a mordillé à travers le tissu, avant de lui baisser son slip et de lui téter le gland. Mais là où j’ai le plus souffert des morsures de la jalousie, c’est quand ils se sont embrassés en se caressant et s’enlaçant, comme des amoureux qui se retrouvent après une séparation.

J’avais envie de m’en aller, mais une force me retenait. Je bandais, fasciné par le spectacle qu’ils m’offraient, avide de connaître la suite. J’ai sorti mon sexe pour me branler.

Charlotte s’est allongée sur le canapé, la jambe posée sur le dossier.

— Ne me fais plus attendre ! Mets-moi ta belle queue !

Et Stéphane a pénétré son sexe. S’ensuivirent des soupirs, des râles, des gémissements, entrecoupés de mots obscènes :

— Oui, vas-y... bien au fond... Elle me fait du bien, ta grosse bite !

Stéphane allait et venait dans son con ; en même temps, le salaud lui agitait son doigt dans l’anus. Charlotte haletait ; elle a eu plusieurs orgasmes. Son amant, lui, n’avait pas encore éjaculé. J’enviais son endurance, moi qui jouissais toujours trop vite.

— Maintenant, donne-moi ton foutre, fit Charlotte en nouant ses jambes autour de la taille de Stéphane.

Tournant alors la tête vers moi :

— Viens, jute-moi dessus, toi !

Stéphane s’agitait de plus en plus nerveusement ; dans un râle, il éjacula dans le vagin de ma femme tandis que je lâchais mon sperme sur les seins nus de celle-ci. Rarement dans ma vie j’ai connu un tel émoi.

Pour la première fois, je voyais un homme jouir avec ma compagne. Bizarrement, le sentiment de jalousie et d’irritation mêlées que j’avais ressenti au début de leurs étreintes avait disparu. Elle attirait les hommes, ils avaient envie d’elle ? Eh bien, quoi de plus normal ! N’était-ce pas, en un sens, gratifiant ? Ne faisais-je pas figure de mari aux vues larges, généreux, tolérant ? Capable d’apprécier et de participer ?

Nous avons repris du champagne, puis Stéphane nous a invités à dîner au restaurant. J’ai décliné la proposition, alléguant la fatigue de la semaine, et leur ai souhaité de passer une bonne soirée — simple formule de courtoisie, car je ne doutais pas du plaisir qu’ils avaient à être ensemble.

Sans plus se soucier de moi, les deux amoureux sont allés prendre une douche, se sont rhabillés et ont quitté l’appartement. Toute la soirée, j’ai ruminé les événements d’une journée riche en péripéties, tantôt tourmenté, tantôt euphorique — quand l’image de Brigitte me traversait l’esprit. Passant d’un état à l’autre, irrésolu quant à l’avenir, je jouais même à me poser en homme revenu de tout, en observateur simplement curieux des comportements humains.

En fin de soirée, au moment où je me demandais si je n’aurais pas mieux fait de les accompagner au restaurant, j’ai reçu un SMS de Charlotte : « Ne m’attends pas. Je reste avec Stéphane. »

Sous le coup de la colère qui m’a envahi, j’ai failli lui répondre par des mots désagréables et téléphoner à Stéphane pour l’injurier. Evidemment, je n’en ai rien fait : je me serais ridiculisé à leurs yeux. Et puis, n’étais-je pas complice de ma femme, n’avais-je pas pris les devants en appelant moi-même mes amis pour les mettre en contact avec elle ? Allongé sur le lit, je me suis contenté de me masturber en fantasmant sur ce qu’ils faisaient ensemble.

Le lendemain dimanche, elle est rentrée vers midi. Comme Christophe, le fils de Stéphane, devait arriver une heure plus tard, et que Charlotte voulait être seule avec lui, autant dire que j’étais chassé de chez moi ! Rempli de désir et de fureur, je la regardais enfiler porte-jarretelles et bas noirs, string et soutien-gorge arachnéens.

— Je suis mignonne comme ça, hein ?

J’ai quitté la pièce au moment où elle passait une petite robe noire assortie à ses dessous. J’ai pris mes clefs, emporté de quoi lire, et je suis parti.

Je me suis installé dans une brasserie, le cœur battant : elle devait être à présent avec son tout jeune et nouvel amant ! Après le père, le fils. Charlotte ne se refusait rien. Il m’était impossible de lire, impossible de penser à autre chose qu’à ce qui se passait chez moi. Combien de temps allait-il rester ? Je regardais régulièrement ma montre, en comptant les minutes, les quarts d’heure. Je pouvais prendre mon temps pour déjeuner. Charlotte, elle, était occupée... Pour me consoler, je me disais qu’elle serait peut-être déçue.

J’ai marché longtemps à travers les rues pour essayer de retrouver le calme, puis je me suis arrêté à une terrasse pour prendre une bière. Dans un carnet, j’ai noté les noms de tous les hommes avec qui elle faisait l’amour : Patrick, Stéphane, Vincent, Gérard, Boris, Fabrice, Alain, son kiné, Louis, et maintenant Christophe. La liste était longue, et tout laissait penser qu’elle continuerait à s’allonger... A cinq heures de l’après-midi, Charlotte m’a enfin téléphoné.

— Christophe vient de partir.

Manière de me dire que je pouvais rentrer. J’aurais dû la laisser seule, m’en aller n’importe où. Mais dix minutes plus tard, j’étais de retour. Charlotte, entendant le bruit de ma clef dans la serrure, m’est apparue dans l’entrée n’ayant sur elle que ses bas et son porte-jarretelles en dentelle. Tous les mots que j’avais préparés pour lui dire que j’étais contrarié, que je désapprouvais le fait qu’elle fasse l’amour avec le fils d’un ami à moi, sont restés au fond de ma gorge.

— Viens, je vais te raconter, dit-elle en ouvrant ma braguette.

Je l’ai suivie dans la chambre, me suis déshabillé, allongé sur la couette. Accroupie entre mes jambes, Charlotte me caressait tout le corps, en commençant par le torse, puis descendant progressivement vers mon sexe, tout en me faisant le compte rendu de sa rencontre avec Christophe.

Le garçon s’est montré doué pour le sexe. Charlotte l’a d’abord mis à l’aise, ils ont trinqué et dégusté ensemble les petits-fours salés qu’elle avait préparés pour lui. Il a vite perdu sa timidité. Charlotte a commencé par lui sortir sa bite, l’examiner, la tâter. Elle l’a trouvée « alléchante » (ce fut son propre terme).

— Elle ressemble à celle de son père.

Comme si cette précision pouvait m’intéresser ! Elle l’a emmené ensuite dans la chambre, s’est débarrassée de sa robe et l’a déshabillé elle-même, lui prodiguant des attouchements. Puis elle s’est étendue près de lui, sur le lit, et lui a sucé le sexe. Lui prenant la main, elle l’a pressée contre sa chatte.

Elle n’avait pas osé lui demander de la lécher car, comme elle me l’a expliqué, c’était encore un adolescent, et la première fois, ça pouvait le dégoûter.

C’est lui qui en a exprimé le désir. Otant alors son soutien-gorge et son string, elle l’a laissé passer sa langue sur ses tétons, puis sur ses grandes lèvres. Les écartant de la pointe de la langue, il aspirait la mouille qui suintait de son orifice, comme un jeune chien assoiffé, lui procurant une série d’orgasmes. Et il avalait les jets de mouille qui arrosaient sa langue.

Charlotte me branlait à présent à gestes lents.

Elle lui a demandé de la prendre en missionnaire, lui disant de ne pas chercher à se retenir, de ne penser qu’à son plaisir. A son propre étonnement, le garçon est resté un long moment en elle avant de juter, Ensuite, il s’est endormi comme un nourrisson repu.

— Tu ne peux pas savoir comme ça m’a touchée, m’a-t-elle dit.

Elle avait plaisir à sentir la chaleur du corps de l’adolescent contre le sien, son souffle contre sa joue, sa queue toujours à l’intérieur d’elle. En se réveillant, il s’est senti gêné, mais Charlotte l’a rassuré en le suçant ; ils ont recommencé à faire l’amour.

Sentant monter dans mon sexe mon besoin d’éjaculer, j’ai dit à ma femme, qui s’était tue, que j’avais envie de jouir en elle. Elle a hoché la tête en signe de refus.

— Pas maintenant. Je préfère pas... Il m’a baisée, cette fois, encore plus longtemps avant de jouir en même temps que moi, reprit-elle. Il était aux anges et ne savait comment me remercier.

— Dois-je en conclure que vous allez vous revoir ?

— Oui, mais la prochaine fois, ce sera dans mon studio.

Il avait été question, au début, qu’elle loue le studio qu’elle avait hérité de son oncle, mais elle avait finalement décidé de le garder à disposition.

Elle me masturbait... j’ai éjaculé entre ses doigts.

— Je dîne avec une copine, m’annonça Charlotte. Ensuite, nous allons au cinéma.

— Tu ne peux pas la voir un autre soir ?

— Non. Elle est juste de passage à Paris. Elle m’a appelée pendant que je prenais l’apéritif.

Quand je lui ai fait remarquer qu’elle aurait pu l’inviter ici, Charlotte a répliqué qu’elles avaient envie d’un dîner entre filles. J’ai passé, quant à moi, la soirée à regarder des films, après m’être préparé un plateau télé. Le bilan de mon week-end n’était guère positif. Charlotte avait une vie sexuelle bien remplie. J’avais seulement joui une fois en elle, et une autre entre ses doigts.

Pourrai-je supporter la situation longtemps ? La relation que j’avais avec Brigitte était à part. Il me restait une solution : les professionnelles. Mais je me voyais mal dépenser trois cents euros pour une séance d’une heure avec une femme qui me proposerait un massage avec finition manuelle, buccale, ou vaginale.

10

Je dormais quand Charlotte est rentrée – tard, je suppose. Au matin du lendemain, alors qu’elle somnolait encore, elle m’a laissé jouir en elle, mais j’en ai retiré un sentiment de honte, comme si je l’avais violée.

Blotti entre ses jambes ouvertes, je l’ai pénétrée pour éjaculer très vite au fond de son vagin, sans me soucier un instant de son plaisir. Cet état de choses ne pouvait, à la longue, qu’amener Charlotte à me délaisser, et à ne plus faire l’amour qu’avec les autres.

Dans mon boulot, à présent, j’étais souvent distrait tant j’étais obsédé par Charlotte. Il m’arrivait de commettre des erreurs ou des oublis, ce qui me valut un appel du directeur de mon service, assorti d’un avertissement.

Le jeudi soir, Charlotte m’a téléphoné pour m’annoncer que Patrick viendrait le lendemain. Elle souhaitait que je participe à leurs ébats.

Quand je suis rentré le vendredi soir, vers dix-neuf heures, non seulement Patrick était déjà là... mais ils étaient tous deux nus sur le canapé, en train de se masturber mutuellement. Le spectacle qu’ils m’offraient était fascinant. Ils avaient ouvert une bouteille de mon meilleur champagne. Je m’en suis servi une coupe, me suis déshabillé en les regardant. J’ai savouré quelques gorgées du précieux breuvage, pendant que Charlotte suçait Patrick. Ses talents de fellatrice m’étaient connus, mais dans le cas présent, elle y mettait une frénésie qui excita ma jalousie. Leur intimité m’atteignait douloureusement, pourtant, cette fois encore, j’ai été incapable de détourner mon regard de la scène qui me faisait si mal.

Charlotte lui caressait tendrement les couilles, jouant à étirer les poils entre ses doigts fins ; elle alternait succion du gland et léchage du sexe sur toute sa surface. Changeant de position, elle s’est allongée sur le canapé, et Patrick s’est installé de côté, derrière elle.

— Prends sa queue pour me la mettre ! m’ordonna-t-elle alors.

Je me suis accroupi face à eux. Les doigts tremblants, j’ai saisi la grosse verge, j’ai amené le gland au bord du vagin entrouvert. Dans un gros plan terriblement obscène, j’ai observé, hypnotisé par l’obscénité du coït en gros plan, le membre qui s’enfonçait dans celui de Charlotte. Pendant qu’il allait et venait dans son con, à un rythme régulier, je léchais les seins de ma femme. Ma jalousie avait disparu comme par enchantement. J’étais heureux d’assister à la montée de sa jouissance, de l’entendre crier quand l’orgasme libérateur l’a submergée.

Patrick s’est assis ; Charlotte s’est installée sur ses cuisses, le dos vers lui, face à moi. Elle a fait glisser son vagin sur le membre luisant de mouille tout en me fixant du regard.

— Lèche-nous !

Frémissant d’émotion, j’ai posé ma langue sur la vulve humide, puis sur le sexe dur de l’homme.

— Ses couilles aussi.

J’ai obéi, surpris de ma propre docilité. Je n’avais pas de penchants homosexuels, pourtant de sentir tressaillir les lourdes couilles me causait un trouble étrange, trouble qui a encore augmenté quand ils se sont mis à palpiter sous ma langue. J’ai deviné que Patrick allait éjaculer, ce qui se produisit, en effet. Ma femme a joui en même temps que lui. Patrick, qui était invité à dîner chez des amis, nous a quittés peu après. Charlotte s’étendit sur le canapé en repliant les jambes de la façon la plus impudique.

— Baise-moi !

Et quand je me fus enfoncé dans son con :

— La prochaine fois, un homme jouira dans ta bouche.

— Je ne crois pas pouvoir...

— Bien sûr que tu le feras, et ensuite, je te ferai jouir.

Charlotte m’avertit qu’elle était sur le point de quitter sa banque : elle n’avait plus besoin de leur fric. La première pensée qui m’est venue à l’esprit, c’est qu’elle serait désormais entièrement libre pour rencontrer ses complices.

Le lendemain, elle se rendrait chez Vincent. J’appris qu’il y aurait également deux amis blacks, mais grisé par les pressions exercées sur mon sexe par les muscles de son vagin, je n’y arrêtai pas ma pensée. J’aurais voulu en savourer plus longtemps le plaisir que j’éprouvais, mais j’avais un tel besoin de jouir que j’ai rapidement éjaculé.

— Ce n’est pas tout, m’a dit Charlotte, pendant que je lâchais mes dernières giclées. Tu te souviens de m’avoir parlé de Yann, un de tes amis, en prétendant qu’il n’accepterait jamais de faire l’amour avec moi ?

— Oui, eh bien ?

— Eh bien, je l’ai rencontré mardi.

« Un de plus », ai-je pensé. Il avait confié à ma femme qu’il n’avait plus de relations sexuelles avec sa compagne, mais n’arrivait pas à la quitter. Charlotte lui a dit alors que sa vie sexuelle avec moi ne la satisfaisait pas.

Comme elle me vit interdit, les mains tremblantes, elle ajouta :

— Que veux-tu, je suis une salope, je le reconnais. Mais une salope qui t’excite, qui sait te faire jouir, et que tu as offerte à tes amis.

Elle avait raison. J’étais vaincu.

Ils ont donc pris rendez-vous, et se sont retrouvés dans un hôtel. Charlotte trouvait l’homme sympathique, mais elle m’a déclaré qu’il n’était pas très doué pour faire jouir une femme.

— Donc tu ne le reverras pas ?

— Non, je ne crois pas.

Je n’en voulais pas à Yann ; j’étais au courant de la relation difficile qu’il vivait avec sa compagne. Et puis, Charlotte l’avait aguiché. Quel homme aurait pu résister aux charmes de ma femme ?

Comme j’aimais le faire, même si je devais en souffrir, j’ai regardé Charlotte se préparer pour aller chez Vincent. Elle choisit des dessous blancs : un soutien-gorge percé de deux trous pour laisser passer les tétons, un petit porte-jarretelles et des bas.

Inutile de dire qu’après son départ, j’ai été incapable de me concentrer sur quoi que ce soit. Vincent avait invité deux Noirs en même temps que Charlotte. Les heures qu’ils allaient vivre à quatre promettaient d’être chaudes.

Pour remuer le couteau dans la plaie, j’ai regardé des DVD pornos qui présentaient des séquences avec des femmes blanches s’offrant à des Blacks. L’une des femmes ressemblait à Charlotte, ce qui ne contribuait pas peu à me jeter dans le trouble.

Charlotte est rentrée de son « expédition » en début de soirée. Elle retira sa robe.

— Tu veux jouir en moi ?

J’ai répondu par un signe de tête affirmatif, incapable de parler, dévorant des yeux son corps dont les dessous blancs faisaient ressortir les rondeurs.

— Allonge-toi sur le canapé, et commence par me lécher, ordonna-t-elle.

Charlotte s’est accroupie au-dessus de mon visage. Ecœuré – surtout contre moi-même –, j’ai passé ma langue dans sa fente trempée, y recueillant non seulement le sperme de Vincent, mais aussi celui des deux Blacks.

Faisant glisser son sexe sur le mien, Charlotte a entrepris sa relation des faits.

Ils avaient fait l’amour tout l’après-midi. A un moment, pourtant, il y a eu une pause, au cours de laquelle elle a fait une courte sieste avec le Black qui se prénommait Maxime, le sexe de ce dernier étant enfoncé dans le sien.

— Les deux Noirs étaient infatigables, dit-elle, et leurs grosses bites, je les ai senties passer !

Stupidement, c’est surtout de cette sieste que j’ai été jaloux. J’ai joui au bout de quelques minutes, à l’entrée de son con, humilié une fois de plus de n’avoir pu me retenir. Au fond, je devais pourtant reconnaître que Charlotte n’avait plus besoin de moi pour avoir du plaisir. Elle en trouvait assez ailleurs.

Le lundi matin, avant que je parte, elle m’annonça qu’elle ne serait pas là le vendredi suivant. Louis l’avait invitée pour le week-end dans l’une de ses résidences secondaires. Agacé, j’ai rétorqué qu’elle aurait pu choisir un autre jour que celui où je rentrais du travail.

Elle a secoué la tête : le week-end, c’était plus commode pour lui. Et ils ne seraient pas seuls, il y aurait une autre femme. Voilà qui était de nature à me rassurer.

— J’imagine qu’il a dû mettre le prix.

— Oui. Il va m’offrir un lingot d’or.

Un lingot d’or ! Ce jouisseur s’offrait ma femme pour vingt-deux mille euros ! Je ne pus proférer une parole tant j’étais stupéfait ! J’étais blessé, mais, chose étrange, fier aussi de penser que Charlotte « valait » une telle somme, et en fin de compte, rasséréné à l’idée que moi du moins, je n’avais pas à la payer pour jouir avec elle, même si cela devenait trop rare à mon goût.

11

Dès le lundi, j’ai appelé Brigitte pour lui dire que j’étais disponible tout le week-end.

— C’est parfait. Tu aimerais passer une nuit chez moi ?

— Oui, beaucoup.

— Alors je t’attends à une heure, samedi. Et jusque-là, interdis-toi de jouir.

— D’accord, c’est promis.

Pour obéir à un tel ordre, il faut avoir un profond tempérament de soumis. Les jours suivants, je n’ai pas cessé de penser à Brigitte, à ce que j’allais vivre chez elle au cours du week-end, et aussi à Charlotte qui faisait l’amour avec ses hommes, passant de l’un à l’autre. Depuis qu’elle avait arrêté son travail à la banque, elle disposait de beaucoup de temps de libre.

Le vendredi, en pénétrant dans l’appartement – désert, puisque Charlotte était absente – j’ai ressenti une drôle d’impression. D’habitude, j’avais droit à un apéritif agrémenté d’une fellation, mais ce soir-là, je serais privé de tout plaisir...

Vers onze heures, je me suis rendu dans un club dont un ami m’avait parlé, et qui était réputé pour son ambiance assez chaude. Je me suis installé au bar, j’ai commandé une coupe de champagne. Une femme blonde d’une cinquantaine d’années est venue s’installer à côté de moi. Je lui ai proposé une coupe, qu’elle a immédiatement acceptée.

Elle se prénommait Chantal. Ce n’était pas un prénom que j’appréciais, et elle n’était pas non plus très belle, mais pour la seule chose que je voulais faire avec elle, cela importait peu. Je n’avais pas joui depuis le dimanche précédent, et j’étais en manque. Interrompant un échange de propos banals, elle m’a balancé :

— J’aime les relations passagères. Et vous ?

— Moi aussi.

— Alors, retrouvez-moi d’ici cinq minutes dans les toilettes dames.

Elle a vidé le fond de sa coupe et elle m’a quitté. Je n’étais pas tellement excité, mais je suis tout de même monté au premier étage, où se trouvaient les toilettes. L’une des portes était entrouverte. J’ai jeté un coup d’œil à l’intérieur ; Chantal m’a fait signe d’entrer. Elle m’a donné un préservatif, puis, se tournant vers la cuvette des W.-C., elle s’est penchée en avant, les mains posées sur le couvercle.

— Vous me caressez, me dit-elle, et vous me baisez. J’adore être prise comme ça, par un inconnu.

J’ai rabattu sa robe sur ses reins, découvert la touffe blonde de sa vulve, et j’ai ouvert ma braguette. J’ai promené un doigt au bord de la fente humide, ce qui aurait dû suffire à me faire bander ; d’autant plus que j’avais un intense besoin de jouir. Hélas, mon sexe restait désespérément mou. Une situation qui ne m’était jamais arrivée depuis la toute première fois, alors que j’avais dix-sept ans, lors de ma première relation. Rien ne s’est produit lorsque j’ai fait glisser mon gland le long de l’entaille entrouverte sous les poils clairs.

— Je... je suis désolé, mais...

— Oh ! Je comprends. Ce sont des choses qui arrivent. Un autre soir, peut-être... Ne vous en faites pas pour moi, ce ne sont pas les hommes qui manquent dans cette boîte !

Je suis sorti du club terriblement frustré, essayant de comprendre ce qui s’était passé. Inconsciemment peut-être, je voulais tenir la promesse que j’avais faite à Brigitte de ne pas jouir avant de la retrouver.

Le pire, c’est que, de retour chez moi, dès que j’ai pensé à cette femme, j’ai bandé, avec une furieuse envie de me faire jouir. Je me suis retenu, pour me conformer au désir de Brigitte.

Le samedi, j’ai traîné toute la matinée, en pyjama, dans l’appartement vide, puis je me suis préparé à aller chez celle que je j’appelais désormais ma Maîtresse.

J’étais plus troublé que jamais quand je suis arrivé chez Brigitte, car pour la première fois j’allais passer la nuit chez elle. Elle portait une robe et des bottines noires. Obéissant à son injonction, je me suis dévêtu, me suis mis à genoux à ses pieds.

— Tu as pensé à moi, cette semaine ?

— Oh oui, tous les jours !

Après m’avoir fait lécher sa bottine, Brigitte en a introduit la pointe dans ma bouche.

— Suce !

J’ai obtempéré, aussi troublé que lorsqu’elle m’avait fait sucer son orteil et le tube à cigare avec lequel elle m’avait sodomisé.

— Tu as des progrès à faire ! m’a-t-elle dit avec un petit sourire.

Brigitte a flatté mon sexe qui a rapidement grossi entre ses doigts, puis elle a bloqué sur mes couilles le gros cadenas avec la laisse. Réunissant mes poignets dans mon dos, elle les a emprisonnés dans une paire de menottes, et elle a refermé sur mon cou un collier en cuir auquel était fixée une autre laisse.

S’emparant des deux laisses, ma Maîtresse m’a dirigé vers un petit bâtiment proche de sa maison. Elle a ouvert une porte à deux battants en me disant :

— Autrefois, c’était une soue à cochons. Maintenant, c’est mon deuxième cachot. Entre !

Le sol était en terre battue, et l’endroit peu accueillant.

— Un homme doit venir passer le week-end avec moi. Tu vas rester ici un bon moment, ensuite tu auras droit à une belle surprise ! m’annonça Brigitte en me caressant le sexe et les couilles.

Dès que je me suis retrouvé seul, condamné à attendre, pendant des heures peut-être, qu’elle vienne me libérer, je me suis demandé ce qu’elle entendait par « une belle surprise ». Je n’en avais pas la moindre idée, et n’avais non plus aucun moyen d’en savoir plus. Mais comme une voiture arrivait et s’arrêtait – celle de son amant, à n’en point douter – mes pensées ont pris un autre cours.

L’idée qu’elle allait jouir avec lui m’était insupportable. J’aurais moins souffert si j’avais su que j’étais le seul homme présent dans la fermette. J’en arrivais presque à oublier ma femme, laquelle, de son côté, était en compagnie d’un homme qui la payait en échange du plaisir qu’il recevait d’elle.

Après un temps d’attente m’a paru interminable, j’ai entendu enfin la porte s’ouvrir. Brigitte est entrée, s’est emparée de mes deux laisses et m’a conduit dans la cave. Quelle ne fut pas ma surprise quand j’ai découvert une jeune femme, la soumise de Brigitte, attachée au portique !

— Je te présente Blandine. Vous allez pouvoir faire connaissance !

Si j’avais, à certains moments, eu du mal à supporter d’être séquestré dans un cachot pendant de longues heures, je ne regrettais à présent plus rien. Brigitte m’a entravé debout, face à Blandine, puis elle nous a, l’un et l’autre, sodomisés avec un plug.

— Maintenant, je vous laisse, dit-elle.

Puis s’adressant à moi :

— Blandine n’est pas autorisée à te parler.

Comme nos chevilles étaient menottées sur la même barre d’écartement, il nous était impossible de nous éloigner l’un de l’autre. La situation était excitante, mais surtout frustrante. Mon sexe était durement tendu contre le ventre de la soumise, et comme celle-ci faisait onduler ses seins sur mon torse, je sentais contre ma peau ses tétons enflés.

— Puisqu’on doit faire connaissance, dis-je, parle-moi de toi.

Silence. D’un mouvement de tête, Blandine m’a signifié son refus d’émettre une parole. J’ai insisté :

— Je te trouve très belle, tu sais... J’ai envie de toi.

Aucune réaction. Je n’ai plus rien dit, puisque telle était la consigne. Blonde, les cheveux mi-longs, Blandine était à peu près du même âge que Charlotte. Son corps gracile, aux hanches étroites, ses petits seins en poire avaient quelque chose d’émouvant.

J’avais pu apercevoir son sexe durant quelques instants : il était totalement épilé. Chacune des grandes lèvres charnues était traversée par un anneau doré. S’y trouvait accrochée une laisse, avec un mousqueton. Sentir si près de soi une femme nue, sans pouvoir la toucher, était un véritable supplice de Tantale. Revenue peu après dans la cave, Brigitte a effleuré mon sexe en pleine érection :

— Je constate, dit-elle avec un sourire, que Blandine te plaît !

— Oui, Maîtresse. Elle est belle.

L’entrée en matière était engageante, mais ce qui nous attendait ensuite fut moins agréable : Brigitte nous a méchamment « travaillés » les seins avec ses doigts, puis nous a fouettés avant de nous laisser à nouveau seuls.

Mon désir de jouir avec Blandine se faisait de plus en plus impérieux. Il se transformait en vraie souffrance. Quand Brigitte fut de retour, elle nous retira les plugs, nous libéra et nous emmena dans la cuisine.

Pendant qu’elle prenait l’apéritif avec son amant, j’ai dîné en tête à tête avec Blandine. Nous pouvions parler de choses et d’autres, mais il nous était interdit d’évoquer tout ce qui touchait à la soumission. Or, sur ce sujet, j’aurais eu beaucoup de questions à poser à Blandine : comment avait-elle découvert son penchant pour la soumission ? Depuis quand était-elle soumise à Brigitte ? Comment cela s’était-il fait ? Qu’aimait-elle dans cette relation ? Avait-elle du plaisir à souffrir ? Combien de temps, chaque semaine, passait-elle chez elle ?

Au bout d’une petite heure, Brigitte est venue nous chercher pour nous conduire, en laisse, au cachot du sous-sol. Elle a allumé un plafonnier qui diffusait une faible lumière.

Le seul confort de l’endroit était les deux couvertures et les trois minces matelas qui couvraient presque toute la surface du sol. Au lieu de nous attacher, comme je m’y attendais, elle nous a dit :

— Caressez-vous, léchez-vous tant que vous voulez pendant que je dîne, mais abstenez-vous de jouir. Si cela se produisait, vous seriez sévèrement punis.

— On peut se tutoyer ? ai-je demandé à Blandine dès que Brigitte se fut éloignée.

— Non. Notre Maîtresse ne le veut pas.

Elle m’a demandé de lui palper et de lui lécher les seins.

— Je jouis très vite quand on me lèche le sexe, expliqua-t-elle.

— Puisqu’on est entre nous. On n’est pas obligés de le dire à notre Maîtresse.

— Non, je ne lui cache rien.

— Et moi, si je ne peux m’empêcher de jouir, qu’arrivera-t-il ?

Elle m’a fixé avec des yeux pleins d’effroi. Je devais à tout prix me retenir. Sinon, je serais châtié à la cravache et enchaîné. J’ai voulu savoir si cela lui était arrivé, mais elle n’a rien voulu répondre.

Blandine s’est allongée. Accroupi entre ses jambes, je me suis penché sur son ventre et j’ai fait lentement remonter mes lèvres vers ses seins menus. Mon sexe a grossi dès que j’ai commencé à les lécher. Puis j’ai pris entre mes lèvres les longs tétons gonflés, et je les ai longuement sucés. C’était un doux supplice, car je ne pouvais pas aller plus loin. Mon sexe tressaillait inutilement.

— Je vous fais du bien ?

— Oui. A mon tour, maintenant, de vous en faire.

Je me suis étendu sur le dos. Accroupie à côté de moi, Blandine m’a d’abord caressé les seins et les cuisses, puis elle a promené un moment ses doigts fins sur mes couilles avant de les lécher et de me lécher le sexe.

Le jeu devenait dangereux : j’avais une envie folle de jouir dans sa bouche. Quand j’ai senti que j’étais sur le point d’éjaculer, je lui ai crié d’arrêter et me suis retiré.

Je bandais toujours quand Brigitte a fait son apparition ; Blandine était allongée à côté de moi.

— Alors, tu apprécies Blandine ?

— Oui, Maîtresse.

Brigitte a attaché la poignée de ma laisse à une chaînette, elle-même fixée au tuyau de chauffage, au bas d’un mur. Puis elle a menotté mes poignets. Avec un mousqueton, elle a accroché la chaînette des menottes en cuir à l’anneau de mon collier, par-devant.

— Vu ton état, ça t’évitera de faire des bêtises !

Blandine a eu seulement, si j’ose dire, les poignets menottés. Brigitte a terminé en refermant une menotte sur ma cheville gauche et une autre sur la cheville droite de Blandine. Une manière de nous unir aussi cruelle que ridicule.

— Tu as le droit de te donner du plaisir, a-t-elle dit à sa soumise.

— Je vous remercie, Maîtresse.

Elle nous a quittés en nous souhaitant un ironique « bonne nuit ». J’aurais tellement voulu faire l’amour à Blandine et jouir en elle, mais il n’y fallait pas songer. Curieusement, je n’éprouvais aucun déplaisir à être enchaîné pour la nuit. J’ai eu bien du mal à trouver le sommeil ; je ne cessais de penser à Brigitte et à l’homme qui était avec elle, à Blandine, si près de moi, pour laquelle j’éprouvais non seulement du désir, mais aussi une certaine tendresse…

Mais le pire pour moi, ce fut d’entendre Blandine gémir et soupirer pendant qu’elle se masturbait, jusqu’à l’instant où elle a joui en poussant de petits cris. Je ne pouvais même pas la lécher, pour savourer sa liqueur, ses senteurs les plus intimes, car elle me l’a refusé. Elle s’est endormie ensuite, en toute quiétude.

12

Je n’avais aucune idée de l’heure quand je me suis réveillé, le sexe douloureusement enflé. Blandine me caressait tendrement le ventre et la poitrine. Nous sommes restés un long moment seuls avant que Brigitte entre dans le cachot, vêtue d’une nuisette noire.

— Vous avez bien dormi ?

— Oui, Maîtresse, lui répondit la soumise.

— Moi aussi, j’ai très bien dormi. Avec Jean-Claude.

Précision destinée à m’humilier. Nous fûmes libérés, mais pour peu de temps. Brigitte nous a emmenés dans la pièce voisine et nous a fait mettre debout, dos à dos, sous le portique. Ensuite, elle nous a sodomisés avec un double gode flexible, avant de nous entraver les chevilles et les poignets, comme la veille. Je me suis remis à bander quand elle m’a caressé les couilles et le sexe.

— Jean-Claude m’attend. A plus tard.

Quel crève-cœur de penser qu’elle allait encore faire l’amour pendant que ma verge était tendue pour rien, pour personne ! Le plus troublant, c’était le fait d’être uni à Blandine de cette façon si particulière : avec le double gode. A chaque mouvement que nous faisions, je la sodomisais en même temps qu’elle me sodomisait.

Quand notre Maîtresse est revenue, elle nous a libérés, puis conduits dans une dépendance où elle avait fait aménager un appartement pour des amis de passage.

— Prenez une douche, ensemble, ne vous privez pas de vous caresser, mais sans plus. Ensuite, vous irez prendre le petit déjeuner à la cuisine.

— Je vais vous laver, m’a dit Blandine quand nous fûmes sous la douche.

Elle a enduit ses mains de savon liquide et les a promenées sur tout mon corps. Puis elle m’a caressé le sexe et les couilles. C’eût été un vrai délice si seulement j’avais pu m’abandonner et jouir entre ses doigts !

A mon tour, je l’ai lavée, et cette fois, elle m’a autorisé à passer mon doigt au bord de son sexe étroit, mais ne m’a pas laissé l’enfoncer. Elle m’a dit que mes doigts étaient bons, qu’ils lui faisaient du bien. Je vivais là une situation pour le moins étrange : je palpais le corps charmant d’une jeune femme dont j’avais fait la connaissance chez Brigitte, à laquelle nous étions tous deux soumis, et il nous était interdit de jouir ensemble.

Après un petit déjeuner composé de jus de fruit, de petits pains beurrés et de croissants accompagnés d’un excellent café, nous avons été à nouveau attachés. Brigitte nous a passé nos laisses – une pour Blandine, deux pour moi – et nous a emmenés dans le jardin.

— Détendez-vous, dit-elle en nous offrant à chacun une cigarette, parlez librement ensemble, et amusez-vous. Des attouchements, mais c’est tout. Pas de bêtises !

Nous nous sommes allongés sur des transats, nous avons bavardé en fumant. Blandine était soumise à Brigitte depuis plus d’un an. Elle était parfaitement heureuse, et serait bientôt son esclave. Je n’ai pas osé lui demander en quoi cela consistait au juste. Elle m’a aussi précisé qu’elle n’était pas masochiste, et qu’elle souffrait toujours quand elle se faisait fouetter.

— Alors, pourquoi ?

— Parce que j’ai envie, dans ces moments-là, de me dépasser. Tu le comprendras quand notre Maîtresse te fouettera très durement.

Elle m’avait tutoyé, ça m’a touché. Blandine m’a dit que c’était pour elle un bonheur que d’obéir à notre Maîtresse, ajoutant que ce serait pareil pour moi si je l’aimais vraiment.

A son retour, Brigitte nous a ramenés au cachot aménagé dans la cave. Elle a menotté les poignets de Blandine après les avoir réunis par-devant. Quant à moi, j’ai dû m’allonger à plat ventre sur un des matelas, puis Brigitte a accroché la poignée de la laisse fixée sur mes couilles à la chaînette cadenassée sur un tuyau, avant de me menotter les poignets dans le dos. J’étais donc entravé d’une manière sévère et on ne peut plus mortifiante, ce qui ne m’a pas empêché d’éprouver un intense plaisir : j’étais ainsi entièrement offert à ma Maîtresse.

Brigitte annonça à sa jeune soumise qu’elle allait avoir de la visite, puis elle nous quitta, laissant allumé le plafonnier qui diffusait une faible lumière.

Elle est revenue peu après, accompagnée de deux hommes. A cause de la pénombre et aussi de la posture qui m’était imposée, je les distinguais mal. S’adressant à Blandine :

— Je te présente, dit-elle, des amis qui ont grande envie de te connaître.

Elle s’est alors tournée vers eux.

— Elle est à vous, le temps que vous voulez. Toutefois, n’oubliez pas notre déjeuner !

Indifférents à ma présence, les deux hommes se sont déshabillés, puis accroupis près de Blandine. Ils se faisaient sucer, exhibant bientôt des sexes de belle taille. J’étais sidéré. Mais ce qui me fascinait, c’était la complaisance avec laquelle la soumise se donnait aux inconnus.

A un moment, l’un d’eux, allongé sous elle, a pénétré son sexe, tandis que l’autre, à genoux, la sodomisait. Blandine ne cessait de gémir de plaisir ou de douleur, ou des deux mêlés. Le pire, c’est que j’avais beau être choqué de la voir traiter par ces hommes comme un objet muni de deux trous pour leurs bites, je bandais en les regardant ! Sans chercher à se retenir, ils ont très vite joui dans ses orifices intimes, puis en se rhabillant, l’un d’eux, se tournant vers moi, m’a dit :

— T’aimerais t’la faire, hein ? Pas d’chance, elle est pas pour toi !

« Les salauds », ai-je pensé, profondément humilié et rempli de colère. Blandine n’a pas voulu me confier ce qu’elle avait ressenti au cours de la scène.

— Une autre fois, peut-être... a-t-elle simplement lâché.

Au bout d’un temps qui m’a paru très long, les deux amis de Brigitte sont revenus à la charge. Ils se sont mis nus et se sont allongés sur un des matelas. Blandine dut s’accroupir près d’eux et les sucer. Je regardais sa bouche passer d’un sexe à l’autre, parfois prendre en même temps les deux glands entre ses lèvres.

— Arrête de jouer les voyeurs, espèce de cochon ! m’a dit l’un d’eux.

J’ai dû tourner la tête.

— Cette fois-ci, je me fais son cul, a-t-il ajouté à l’attention de la soumise. Tu vas te régaler !

J’ai compris qu’ils la prenaient de nouveau en sandwich, lui arrachant des cris. A mesure que s’intensifiait leur excitation de mâles en rut, ils lâchaient des mots vulgaires, des paroles obscènes à l’égard de Blandine, du genre : « Elle est bonne, cette salope ! Et on sent qu’elle aime se faire bourrer ! »

Leur union triangulaire m’a paru interminable. Ils ont éjaculé en elle en ahanant et soufflant bruyamment, puis ont quitté le cachot sans le moindre mot. J’étais stupéfait moins par leur comportement de violeurs que par l’attitude passive de Blandine. Ils ne l’avaient pas ménagée.

Il y eut à nouveau un silence pesant, jusqu’à ce que Brigitte arrive, m’ôte les menottes. J’ai pu m’allonger sur le dos, mais j’étais toujours attaché avec la laisse et la chaînette.

— Mes amis t’ont fait du bien ? a-t-elle demandé à Blandine.

— Oui, Maîtresse.

— Ils reviendront... ils ont aimé jouir avec toi. Maintenant, caresse-le, branle-le, mais arrête-toi avant qu’il gicle.

Sous les yeux de Brigitte, Blandine, accroupie à côté de moi, a promené ses doigts sur mes seins, puis les a fait redescendre sur mon ventre et à l’intérieur de mes cuisses.

Je frissonnais de plaisir ; j’ai émis un râle quand elle a posé une main sur mon membre, l’autre sur mes couilles. Mais quand, le pouce et l’index serrés sous mon gland, elle a esquissé un lent mouvement de masturbation, je me suis cambré en gémissant plus fort.

— Maîtresse, je crois qu’il va...

— Alors, stoppe !

Puis s’adressant à moi :

— Tu aimerais qu’elle te fasse jouir, hein ?

— Oui, Maîtresse.

— Plus tard peut-être. Il te faut le mériter.

Le mériter ? Comment ? Je n’ai pas osé lui poser la question. Avant de s’en aller, elle ne manqua pas de m’interdire de me branler, ajoutant que si je le faisais, Blandine le lui dirait et j’aurais droit alors à une sévère correction.

— Caresse-toi si tu veux, mais c’est tout.

Docile, Blandine s’est laissé menotter les chevilles et les poignets. Ce que m’imposait Brigitte était terrible ; elle savait bien que si je me caressais, ça me donnerait l’envie de me masturber, et de jouir. Si seulement j’avais pu le faire comme cela m’arrivait de temps en temps, quand j’étais seul le soir, à l’hôtel !

— Si je me branle, vous le diriez à notre Maîtresse ?

— Bien sûr. Je lui obéis en tout.

Décidément, je n’avais aucune complaisance à attendre de la soumise. Mon seul réconfort était de me dire qu’à force d’obéissance et de patience, je serais peut-être bientôt autorisé à jouir avec elle. Je n’ai pas pu m’empêcher de me caresser, résistant très difficilement à l’envie d’aller plus loin.

Quand elle est revenue, Brigitte nous a libérés. Pour me provoquer un peu plus, elle nous a à nouveau attachés, face à face, au portique. Blandine n’était pas en reste : car elle frottait lascivement son ventre contre mon sexe toujours tendu. Ce qui aurait suffi à me faire bientôt éjaculer.

— Arrête, je ne veux pas être puni ; ai-je dit, en la tutoyant spontanément.

— La prochaine fois, je suis sûre que tu ne me diras pas non !

Dès son retour, notre Maîtresse nous a détachés et emmenés dans le jardin.

— Vide-lui les couilles, ordonna-t-elle à sa soumise. Il en a besoin !

Debout derrière moi, tout en me caressant les couilles, Blandine me branlait, sans chercher à faire durer le plaisir. J’ai craché mon jus très vite.

Mon sperme a arrosé les œillets qui poussaient sur une plate-bande. J’étais soulagé d’avoir pu jouir entre les doigts de Blandine, mais les jets qui venaient d’arroser les fleurs m’ont semblé bien dérisoires... Je me suis rhabillé pour partir, et Brigitte, en me disant au revoir, a précisé qu’elle m’appellerait sous peu.

Sur le chemin du retour, après avoir pris une bière à la terrasse d’un café, je suis rentré chez moi, groggy par tout ce que j’avais vécu au cours du week-end.

Charlotte m’avait prévenu par un SMS qu’elle ne reviendrait que le lendemain. Autant dire que je ne comptais plus beaucoup pour elle, désormais. Dans de telles conditions, un homme raisonnable aurait demandé le divorce, mais moi, j’entretenais une relation si perverse avec Charlotte que prendre pareille décision m’était impossible.

Je lui ai tout de même envoyé un SMS : « Si tu préfères divorcer, dis-le-moi. Je le comprendrai. Peu après, j’ai eu sa réponse : « Je n’y tiens pas. J’ai aussi envie d’être avec toi. »

Des mots qui m’ont bêtement rassuré.

L’image de Blandine me hantait. Je repensais à la jouissance qu’elle m’avait donnée avec ses doigts, juste avant que je quitte la fermette de Brigitte, mais aussi aux moments où j’avais palpé, léché son corps, où elle s’était frottée contre moi, où j’avais sucé ses tétons, où j’avais été si près d’introduire mon sexe dans le sien...

13

Le mardi soir, Charlotte m’a annoncé au téléphone qu’Alain proposait de nous emmener tous les deux, le samedi à venir, dans un club échangiste qu’il connaissait bien.

Un nouveau choc ! Allais-je pouvoir supporter de voir ma femme au milieu de partenaires qui tous voudraient la prendre et la faire jouir, à commencer par Alain ? Et non seulement, je devais me contenter de la regarder, mais – avait-elle précisé – je ne devais pas approcher une autre femme de la soirée.

J’ai appelé Brigitte pour la prévenir que je n’étais pas disponible le week-end suivant.

— Arrange-toi pour revenir le plus vite possible. De toute façon, je désire que tu mettes ta femme au courant de notre relation. Si elle a plusieurs amants, tu dois être capable de me rencontrer plus souvent.

C’était d’une logique imparable ! Seulement, je ne voyais pas comment j’allais m’y prendre pour parler à Charlotte des rapports que j’entretenais avec Brigitte, et je me demandais comment elle réagirait.

A mon retour, le vendredi, comme je m’y attendais, j’ai trouvé l’appartement vide : Charlotte passait la nuit avec Stéphane, elle me l’avait dit la veille. Pendant que j’étais en train de dîner, dans une brasserie, Alain m’a appelé pour me confirmer notre rendez-vous au club le lendemain.

— Tu verras, quand on y a goûté, on ne peut plus s’en passer !

— Je veux bien le croire.

— Et je peux t’assurer que tu regarderas Charlotte comme si elle était une déesse du plaisir !

— Je n’en doute pas.

Alain m’agaçait. A l’entendre, ma femme n’était pour moi qu’une amie libertine, et pour lui une femme facile. Cependant, j’ai été incapable de lui faire la moindre remarque. Désormais, tous ces amis qui jouissaient avec elle m’impressionnaient. Et que pouvais-je leur reprocher ? Si je l’avais pu, j’aurais fait la même chose.

L’entretien terminé, j’ai eu la tentation de rappeler Alain pour lui dire que je renonçais à cette soirée, mais je ne l’ai pas fait. Avant de rencontrer Charlotte, j’avais proposé à deux femmes d’aller dans un club échangiste, mais elles avaient refusé. Je n’allais pas me dérober, maintenant que j’avais l’occasion de découvrir de visu comment les choses s’y passaient. Dans le pire des cas, si voir Charlotte partouzer me faisait trop mal, je partirais en la laissant avec Alain.

Quand ma femme est rentrée, le samedi à midi, j’ai voulu lui faire l’amour, mais elle s’est gentiment esquivée.

— On va d’abord passer la soirée au club.

Nous sommes allés déjeuner au restaurant. Au cours du repas, je tournais et retournais dans ma tête les mots que j’avais à lui dire, sans pouvoir me décider à parler.

— Qu’as-tu ? demanda-t-elle. Tu as l’air bizarre.

— J’ai une confidence à te faire. J’ai... rencontré une autre femme.

— Depuis longtemps ?

— Quelques semaines.

— Je peux te comprendre. On ne se voit pas, toi et moi, autant que tu le voudrais, n’est-ce pas ?

J’ai été étonné par la façon détachée dont elle a pris la chose. Elle m’a posé des questions, et quand je lui ai dit que je n’avais jamais eu de rapport sexuel avec cette femme, ce fut son tour de manifester de la surprise.

J’ai ajouté :

— Notre relation est d’un caractère spécial. Plutôt que d’en parler, je préfère que tu l’appelles.

J’étais décidé à ne rien cacher à Charlotte, aussi, puisque j’avais commencé à lui parler de ma vie en dehors d’elle, j’ai poursuivi en lui avouant qu’une femme m’avait récemment dragué, et qu’on avait fait l’amour dans les toilettes. J’avais déformé la réalité dans le seul but de voir sa réaction.

— J’espère que tu as mis un préservatif...

J’ai acquiescé.

— Et tu as bien joui ?

— Pas comme avec toi.

J’étais à peine surpris par l’indifférence de Charlotte. Elle était suffisamment occupée pour ne pas se soucier de moi. De nous. Et elle baisait, elle, sans préservatif !

Elle est partie retrouver son amie Juliette pour faire du shopping. Elle pouvait dépenser sans la moindre gêne, car Louis lui avait ouvert un compte de cinq mille euros par mois, avec possibilités de dépassement ! Une fois de retour, Charlotte s’est habillée en vue de la soirée : elle a mis un porte-jarretelles et des bas noirs, a passé une robe très courte, en large résille, qui la rendait plus affolante que jamais. Afin de ne pas être accusée, en cours de route, d’atteinte à la pudeur, elle s’est enveloppée d’une cape.

Pendant que je conduisais, en me laissant guider par le GPS, Charlotte n’a pas cessé de manipuler son téléphone mobile, d’envoyer des SMS et de répondre à ceux qu’elle recevait.

— Je suppose que tu prépares le planning de la semaine prochaine, ai-je dit d’un ton irrité, mais résigné.

— Oui.

Elle m’apprit qu’elle rencontrerait deux amants par jour, ou plus, pourquoi pas. Et qu’elle devait retrouver Christophe accompagné d’un copain encore puceau. Après tout ce que Charlotte m’avait fait subir, je n’étais même plus choqué de l’entendre énoncer un tel programme. Comme j’aurais aimé être dépucelé par une femme comme elle ! La première fois, pour moi, ça s’était plutôt mal passé. J’étais resté impuissant avec une fille très passive. Oui, j’avais besoin que mes amies mènent le jeu.

Cerise sur le gâteau ! Charlotte m’a annoncé qu’elle passerait le week-end suivant avec Louis. Puis soudain, l’idée lui est venue d’appeler mon amie.

— Maintenant ? dis-je, mal à l’aise.

— Oui. J’ai hâte de la connaître !

Sa conversation avec Brigitte fut assez brève, mais apparemment très détendue, vu l’air enjoué et les petits rires de Charlotte. Cependant, celle-ci n’a rien voulu me dire. Elle a reçu un appel au moment où nous arrivions au club. Petits rires, de nouveau, puis elle me dit que c’était Alain.

— Il est impatient de nous retrouver.

— De te retrouver !

(J’ai insisté sur le « te »)

Mon cœur s’est mis à battre plus fort quand je me suis garé sur le parking du club, lequel était installé discrètement dans une banlieue résidentielle de la capitale.

Nous nous sommes présentés à un vigile ; j’avais annoncé notre venue et réservé une table pour dîner ; les plaisirs de la chair sont bien souvent liés à ceux de la bonne chère ! Au moment où j’allais régler nos entrées, Charlotte m’a dit :

— Prends aussi celle d’Alain. Ça me ferait plaisir que tu lui fasses ce cadeau.

Elle me demandait de payer pour la voir s’envoyer en l’air avec lui ! J’étais estomaqué, mais j’ai obtempéré. Dès que Charlotte eut retiré sa cape, de nombreux regards d’hommes se sont tournés vers elle. En passant, elle répondait par des œillades provocantes aux avances muettes. Le cœur serré, je me disais que ces salauds allaient prendre leur plaisir et jouir avec elle.

Nous étions tous deux au bar et nous dégustions une flûte de champagne quand Alain nous rejoignit avec un ami. Habitué des lieux, il a salué diverses personnes autour de nous, puis nous nous sommes installés à une table, en terrasse. Comme s’il était en terrain conquis –  il l’était, d’ailleurs – il a promené sa main sur les seins de Charlotte. S’adressant à David :

— Elle est resplendissante, n’est-ce pas ?

L’autre approuva.

— Plus séduisante que jamais.

Charlotte s’est cambrée pour mieux offrir ses seins à leurs caresses. Nous avons commandé un plateau de fruits de mer et une bouteille de champagne. Alain, maintenant, lui palpait les cuisses, qu’elle avait écartées sans pudeur. Il lui glissa un doigt au bord de la vulve.

— Tu verras, quand tu auras goûté à ce genre de soirée, tu ne pourras plus t’en passer.

En le voyant toucher effrontément ma femme, je sentais monter en moi un émoi qui l’emportait sur le sentiment de jalousie. J’ai réglé le champagne et le repas. Cette soirée devait me coûter plus de quatre cents euros... Se levant, Alain est allé s’entretenir avec quelques personnes, leur désignant Charlotte.

— On y va, a dit Alain, revenant vers nous.

Il nous a emmenés dans une pièce faiblement éclairée et nous a tendu à chacun un petit loup noir à placer sur les yeux. Un grand matelas occupait presque toute la surface du sol. Nous nous sommes déshabillés ; Charlotte s’est étendue sur le matelas, cuisses grandes ouvertes. Alain lui a rehaussé les fesses à l’aide de deux épais coussins. David, un ami d’Alain, a commencé à filmer la scène. Ces jouisseurs avaient décidément tout prévu !

Quatre hommes, nus comme nous, sont entrés, suivis peu après de quelques autres et de trois femmes. Ils se sont tous accroupis ou agenouillés autour d’elle. Jamais cette image ne quittera mon esprit : Charlotte suçait deux hommes tout en en branlant deux autres, tandis qu’un cinquième individu la pénétrait, après avoir enfilé un préservatif. Les autres se masturbaient, ou se faisaient masturber par les femmes, attendant leur tour pour approcher ma femme.

Non loin d’elle, une des femmes se faisait prendre en levrette. En quelques minutes, trois hommes, à la file, avaient joui en elle. J’aurais dû, moi aussi, profiter d’elle, mais j’étais « scotché » par Charlotte et ses partenaires. Ils mettaient tous des préservatifs avant de la prendre. De cette façon, au moins, ils ne jouissaient pas « directement » en elle : je me consolais comme je pouvais !

Certains se retiraient pour éjaculer sur son ventre, ses seins ou son visage. Charlotte se comportait et se laissait souiller comme dans les films X que nous regardions ensemble, que je regardais seul, à présent, dans l’appartement. Mais là, ce soir, ce n’était pas du cinéma ! Et c’est de ma femme qu’il s’agissait !

Quel homme, à ma place, n’aurait pas depuis longtemps pété les plombs ? J’aurais pu, j’aurais dû partir, et pourtant, je suis resté jusqu’au bout comme si je n’arrivais pas vraiment à croire à ce qui allait se passer. J’avais l’impression que ce n’était pas Charlotte qui se donnait à ces inconnus, mais une autre femme, une étrangère que je découvrais... en même temps que je découvrais ce que j’étais moi-même.

Et pourtant, chaque fois qu’elle jouissait, j’aurais reconnu entre mille ses râles, ses gémissements, ses cris...

Une femme s’est alors agenouillée derrière moi. Frottant ses tétons contre mon dos, elle a pris mon sexe pour le branler. Malgré l’envie que j’avais de Charlotte, malgré mon désir de me répandre en elle, j’éprouvais un plaisir intense à être palpé par les doigts habiles de cette femme. Me masturbant plus rapidement, elle a dirigé mon sexe vers le visage de Charlotte :

— Il va jouir, prenez-le dans votre bouche !

Charlotte a embouché mon gland, et je me suis soulagé dans sa gorge. Alain est revenu au bout d’un intervalle assez long. S’emparant de la petite caméra, il a filmé son ami David pendant que ce dernier pénétrait le sexe de ma femme.

— Alors, Charlotte, demanda-t-il en filmant en gros plan son visage maculé de sperme, tu ne t’ennuies pas ? L’ambiance te plaît ?

— C’est incroyable... a-t-elle répondu, dans un état second, le visage chaviré par le plaisir. Incroyable...

Elle est restée un moment allongée, puis Alain l’a emmenée prendre une douche. Je me suis rhabillé et suis allé les attendre au bar. « Ils se douchent ensemble, me disais-je, mais que m’importe après tout, au point où en sont les choses ? N’ai-je pas moi-même accepté toutes les volontés de Charlotte, et favorisé la réalisation de ses désirs ? »

Quand ils sont revenus me retrouver au bar, Alain a commandé du champagne, et cette fois, a eu la générosité de payer !

Etant venu au club en taxi, Alain est monté avec nous dans la voiture, il s’est installé à l’arrière avec Charlotte. C’est moi, à présent, qui faisait le taxi. D’un coup d’œil rapide dans le rétroviseur, j’ai vu qu’il lui caressait les seins et les cuisses.

— Ce soir, j’ai baisé avec cinq femmes, lui disait-il. Mais je me suis retenu, car c’est avec toi que je veux jouir.

— Moi aussi, j’ai envie de jouir avec toi !

— Vous voulez, dis-je, amer, que je m’arrête quelque part ?

Alain répondit par la négative. Il n’appréciait pas qu’un ami le regarde.

— Au club, a-t-il ajouté, c’est différent. Ce sont juste des connaissances.

Une fois arrivés, j’ai garé la voiture et nous sommes montés chez lui. Charlotte m’a embrassé avant d’aller dans sa chambre. Plus mufle que jamais, Alain m’a glissé :

— Si ça te fait plaisir, sers-toi un verre dans le salon.

J’ai pris un whisky très tassé, puis un autre, et fumé cigarette sur cigarette, l’esprit tourmenté par ce qui se passait. L’excitation que j’avais ressentie toute la soirée, au club, en regardant ma femme s’ébattre avec des inconnus, était tombée. Elle faisait maintenant l’amour avec Alain, à quelques mètres de moi, et ça m’était insupportable. Je ne les entendais pas, mais je les imaginais. A un moment, j’ai failli m’en aller. Mais après ce que j’avais bu, tout tournait autour de moi.

Cette nuit-là, j’ai dormi chez Alain, dans la chambre d’amis.

14

Quand je me suis réveillé, Charlotte était près de moi, dans le lit. Elle dormait encore. Son souffle était régulier. Je contemplais son visage ingénu, ému malgré moi. Au bout d’un moment, elle ouvrit les yeux, s’étira comme une chatte, et me dit qu’elle allait retrouver Alain.

L’heure qui a suivi m’a paru horriblement longue. J’étais écœuré par son attitude, et par celle d’Alain. Pourtant, quand elle est revenue près de moi, c’est sans le moindre dégoût que j’ai enfoncé ma bite dans son sexe rempli du sperme de son amant.

J’ai éjaculé très vite, une fois de plus. J’en étais mortifié et me disais que Charlotte, bientôt, n’aurait plus envie de moi. M’abaissant encore plus, je lui ai proposé de rester avec Alain, tandis que je repartirais seul. Elle secoua la tête.

— Non, on rentre ensemble. J’en ai eu assez depuis hier soir !

Dans l’après-midi, Charlotte m’a annoncé qu’elle allait chez Juliette. Celle-ci allait lui présenter un homme. La colère m’envahit. Je me sentis encore plus humilié à la pensée que Juliette ne voudrait jamais faire l’amour avec moi.

— Tu rentreras tard ? ai-je demandé au moment où ma femme s’apprêtait à partir.

— Je ne sais pas... Tu sais, a-t-elle ajouté, j’ai besoin de rencontrer des hommes, mais j’ai toujours envie de te faire jouir.

— Moins qu’avant !

— C’est vrai. Mais tu peux aussi rencontrer d’autres femmes.

Charlotte avait raison : je n’allais pas m’en priver ! N’ayant pas envie de rester seul dans l’appartement, j’ai pris la route pour me rendre à l’hôtel où j’avais réservé une chambre. J’ai pris l’apéritif à la terrasse d’une brasserie ; avisant une belle femme de mon âge, j’ai essayé de lui faire des avances. Elle m’a vite rembarré.

Ce fut la même chose avec une autre, plus tard, quand j’eus dîné. Elle avait accepté, toutefois, de prendre un verre avec moi, dans un bar branché, mais m’avait dit sans détour :

— Je vous trouve sympa, mais vous n’êtes pas mon type.

Une claque de plus ! Je suis rentré à l’hôtel la queue basse. Etendu sur le lit sans m’être déshabillé, les yeux au plafond, je réfléchissais, morose, à ma situation. J’étais décidé à demander le divorce : les frasques de Charlotte m’étaient devenues de plus en plus pénibles. En même temps, j’étais tiraillé par les sentiments les plus contradictoires : une jalousie cuisante, et aussi un besoin impérieux de jouir avec ma femme.

Le lendemain, vers midi, j’ai appelé Brigitte au téléphone. Il a été convenu que je me rendais chez elle le week-end suivant.

— Je t’attends samedi, en fin de matinée. Si tu te montres très obéissant, me dit-elle, tu auras droit à un beau cadeau.

Serait-ce Blandine, ce « beau cadeau » ? Je n’osais l’espérer...

Les jours qui suivirent, je n’eus aucune nouvelle de Charlotte, sinon un soir où je reçus un SMS me disant simplement que tout allait bien pour elle.

A mon retour, le vendredi, l’appartement était vide, puisque Charlotte était partie avec Louis. Dans la soirée, j’ai eu l’idée de retourner au club où j’avais connu un fiasco avec Chantal. Elle était là, installée au bar. Elle me reconnut immédiatement :

— Je suis heureuse de vous revoir.

Je lui ai offert une coupe de champagne. Elle m’apprit que j’arrivais au bon moment : plus tard, elle avait un rendez-vous. Nous avions donc un peu de temps à nous.

Chantal a vidé son verre, puis s’est dirigée vers les toilettes où je l’ai rejointe. Je l’ai trouvée assise sur le couvercle des W.-C. Ouvrant ma braguette, elle a baissé mon slip, sorti mon sexe qui s’est mis à durcir entre ses doigts.

— C’est mieux comme ça ! fit-elle en souriant.

Elle a déroulé un préservatif sur ma verge. Elle s’est relevée pour adopter la même posture que la fois précédente : debout, penchée en avant, les mains appuyées sur le couvercle blanc. J’ai pénétré son sexe bien moelleux. Hélas, j’ai éjaculé très vite.

— Ce sera mieux la prochaine fois ! m’a-t-elle dit sans la moindre rancune. J’ai toujours du plaisir à faire jouir un homme.

Elle m’a demandé mon numéro de portable. Je le lui ai donné ; elle l’a rentré dans son répertoire.

— Je vous appellerai un de ces jours ; vous m’inviterez à déjeuner, puis nous irons à l’hôtel ; j’adore faire l’amour l’après-midi.

J’avais enfin une maîtresse à ma disposition.

Le samedi, quand j’ai sonné chez Brigitte, j’étais aussi fébrile que les fois précédentes. Ce qui rendait si intense ma relation avec elle, c’est que je ne savais pas ce qui m’attendait.

Je me suis mis nu dès mon arrivée. Brigitte a bouclé sur mon cou un collier avec une laisse, et fermé sur mes couilles le gros cadenas auquel était fixée une chaîne de deux mètres de long. Puis, s’emparant de la laisse, elle m’a emmené dans la cave.

Là, j’ai découvert Blandine enchaînée dans une cage métallique ! Elle était assise, chevilles et poignets entravés par deux paires de menottes reliées par une chaînette. La cage était assez grande pour qu’on s’y trouve à deux, allongés ou assis, mais non debout, car elle ne faisait pas plus d’un mètre cinquante de haut.

— C’est un chenil que j’ai acheté dans une animalerie, m’expliqua Brigitte. Tu vas bientôt l’étrenner, toi aussi !

Après m’avoir attaché au portique, Brigitte m’a immobilisé les jambes avec une barre d’écartement. Elle m’a caressé les seins, en les pinçant légèrement, ce qui a suffi à me faire bander.

— Pas un mot entre vous ! nous a-t-elle dit avant de nous quitter.

Le silence qu’elle nous imposait m’était plus pénible encore que le fait d’être attaché. J’ai cru que le ciel me tombait sur la tête quand Brigitte est revenue. Elle était en compagnie de Charlotte, de Juliette et d’un homme, Louis sans doute ! J’ai baissé la tête, envahi par la honte. Tous les trois avaient l’air d’apprécier le spectacle peu glorieux que je leur offrais, malgré moi.

L’amant de Charlotte a commencé par me filmer, tandis que Juliette prenait des photos. Ensuite, Brigitte m’a sodomisé avec un gros plug, avant de pincer et d’étirer douloureusement mes tétons. Oui, ses trois invités semblaient se divertir de mes râles et de mes inutiles contorsions.

J’ai gémi plus fort quand Brigitte m’a fouetté le dos, les reins, les fesses et les cuisses. De m’exhiber de cette manière devant ma femme et sa meilleure amie, et devant cet homme, me causait une souffrance morale encore plus vive que la douleur physique résultant du traitement que Brigitte m’infligeait.

Pour finir, ma Maîtresse a accroché de gros poids aux anneaux de la chaîne. Charlotte a félicité la dominatrice pour ses méthodes et pour l’autorité qu’elle avait sur moi.

— On va le laisser, dit Brigitte. Une bouteille de champagne nous attend au salon !

— Passe un bon week-end, et fais honneur à ta Maîtresse, m’a lancé Charlotte avant de partir.

J’étais dans un abattement complet. Loin d’en être choquée, ma femme paraissait très satisfaite de me voir soumis à Brigitte. Celle-ci n’est redescendue qu’au bout d’un long laps de temps.

— Je trouve Charlotte très sympathique...

Me pinçant les seins, elle a ajouté :

— Elle m’a informé que tu avais récemment rencontré une femme. Tu aurais dû m’en parler.

— Oui, Maîtresse, je... je suis désolé !

— Tu l’as revue ?

— Euh... Hier. Mais rapidement.

— Tu ne penses qu’à ta queue ! C’est dommage pour toi, car j’avais l’intention de t’offrir Blandine.

Elle m’a détaché afin de me passer des doubles menottes, semblables à celles de sa soumise. J’ai dû entrer dans la cage et m’asseoir face à Blandine, mais nous étions séparés par une grille amovible, au milieu de la cage. Brigitte a fixé ma chaîne à un barreau du chenil.

— J’exige le silence absolu ! nous a-t-elle dit en nous laissant.

D’être si près d’une femme aussi attirante que Blandine, mais intouchable, était pour moi une véritable torture. Je ne pouvais que contempler son sexe lisse, infibulé, offert à mon regard, entre ses cuisses écartées. Par moments, il m’arrivait de regretter amèrement de m’être engagé dans une aventure aussi hasardeuse avec Brigitte. De me dire que j’aurais dû me contenter de jouer les voyeurs avec Charlotte, et de faire l’amour avec elle quand elle le décidait, même si c’était devenu rare. Surtout que, désormais, j’avais une liaison avec Chantal...

Le temps s’écoulait, plus lourdement que jamais ; j’avais honte d’exhiber mon sexe vainement érigé. Notre Maîtresse est revenue, enfin. Elle nous a fait sortir de la cage, mais sans nous retirer les menottes, et nous a conduits au jardin. Là, nous avons pu nous étendre dans l’herbe afin de détendre nos membres, nous reposer le dos... Puis Blandine est allée chercher à la cuisine de quoi pique-niquer. En d’autres circonstances, et si nous n’avions été menottés, le repas dans l’herbe eût pu nous sembler bucolique... Un peu plus tard, Brigitte est revenue donner ses instructions à sa soumise :

— Jean-Claude sera là tout à l’heure. Tu nous serviras le dîner, puis tu passeras la nuit avec nous.

Sur ce, elle a pris ma laisse et m’a ramené au cachot de la cave.

— Couche-toi sur le matelas.

J’ai obéi. J’ai eu alors la surprise de la voir sortir de son sac une cage de chasteté, semblable à celles que j’avais vues en photo dans des magazines. L’objet était constitué d’un tube légèrement incurvé, en matière synthétique et d’une petite menotte fermée par un cadenas. Brigitte a ouvert le cadenas et fait glisser le tube sur mon sexe, puis elle a bloqué la menotte sous mes couilles, à la base de ma verge. Un anneau ouvert était soudé au bout du tube ; elle y a accroché la chaînette qu’elle a cadenassée autour d’un tuyau. Seul le bout de mon gland dépassait du tube.

— Ça me plaît de voir ta queue comme ça !

Telles furent ses dernières paroles. Ensuite, elle me quitta. Ne pas pouvoir toucher mon sexe, être rendu impuissant, fut une terrible épreuve. Jamais, je ne m’étais encore senti aussi complètement asservi. Et pendant ce temps, un homme fortuné, là-haut, avait deux femmes à sa disposition... Est-il besoin de préciser que j’ai eu du mal à trouver le sommeil ?

J’ai passé au cachot toute la journée du lendemain. J’ai fini par m’y résigner, comme si être enchaîné dans un réduit obscur était chose normale. Brigitte ne m’a libéré qu’en début de soirée.

— Tu peux te rhabiller, m’a-t-elle dit en me conduisant dans le hall d’entrée.

— Mais... et ça ?

— Tu la gardes. Charlotte a un double de la clé. Elle te l’enlèvera si elle en a envie.

J’étais assommé. Toute la semaine, j’allais être astreint à porter la terrible cage ! J’avais assurément franchi une étape décisive dans ma soumission.

15

Cette semaine-là, comme j’avais pris des jours de RTT, je ne travaillais pas. Charlotte n’est rentrée que le lundi soir. Elle a tout de suite voulu voir ma cage de chasteté. Je me suis déshabillé au salon. Elle a souri en découvrant le tube dans lequel était emprisonné mon sexe, et elle a immédiatement pris des photos. Puis elle m’a dit, remuant le couteau dans la plaie :

— Je les montrerai à Louis : ça l’amusera !

— Tu veux bien me l’enlever ? ai-je demandé. Je la porte depuis samedi.

— Non, pas pour l’instant. Ça t’évitera de fourrer ta queue n’importe où ! Je vais appeler Brigitte, dit-elle en composant le numéro de ma Maîtresse.

Quand leur entretien téléphonique fut terminé, ma femme m’annonça que Brigitte lui conseillait de me laisser « en cage » jusqu’au week-end prochain, c’est-à-dire jusqu’à ce que j’aille chez elle.

— Mais... j’ai envie de faire l’amour avec toi. Comment...

— On verra.

Je n’étais plus que le jouet des deux perverses, désormais complices. Accablé, je songeais que je ne pouvais même pas disposer des quelques jours de congé pour appeler Chantal et passer quelques bons moments avec elle.

Passablement irrité, j’ai dit à Charlotte :

— Je pourrais demander le divorce.

— Si tu y tiens, fais-le. En ce cas, tu ne feras plus jamais l’amour avec moi.

Une réponse brutale, qui m’a aussitôt remis à ma place. Mais si je me séparais d’elle, je pourrais espérer rencontrer d’autres femmes. En allant, par exemple, sur le fameux site Meetic. Dans la soirée, j’ai fait jouir ma femme en la léchant.

— Tu m’as fait du bien, avoua-t-elle. Demain, c’est moi qui t’en ferai.

Charlotte était une sacrée garce. Mais une garce qui me captivait. Le lendemain, elle me retira le tube, me suça le membre. J’étais allongé sur la couette. Accroupie sur moi, Charlotte faisait glisser son sexe sur le mien. Son sexe qui faisait le délice des hommes à qui elle s’offrait, et qui en profitaient régulièrement.

Mon membre était si dur, si gonflé, mes couilles si lourdes, si pleines, que j’ai éjaculé sans qu’elle ait joui. Elle a mis le doigt sur la plaie en me disant :

— Tu comprends, maintenant, pourquoi j’ai besoin de rencontrer d’autres hommes ?

Puis elle m’a remis la cage de chasteté. Je n’ai pas compris pourquoi j’ai été aussi passif. Peut-être parce que Charlotte me subjuguait autant qu’aux premiers temps de notre relation. Elle est partie peu après à la piscine. Sans doute, allait-elle à nouveau rencontrer Fabrice. Je ne m’en formalisais plus, à présent. La seule chose que je demandais, c’est qu’elle s’occupe de moi de temps en temps et me fasse jouir. J’en étais là.

En fin de matinée, le facteur m’a remis une lettre recommandée expédiée par mon employeur. J’ai ouvert l’enveloppe d’un geste mal assuré. Le ciel m’est tombé sur la tête quand j’ai pris connaissance de la missive. J’étais foutu à la porte !

Tout ça, comme on dit élégamment, pour des raisons de « restructuration » des services, dans l’obligation de « tenir compte d’une conjoncture économique difficile ». On me reprochait également mes mauvais résultats pour les derniers mois, diverses erreurs dans mes bilans comptables ; ce qui me valait d’être sanctionné pour faute professionnelle. Je devais reconnaître qu’obsédé par Charlotte, par Brigitte et par Blandine, depuis quelque temps, je négligeais mon travail.

Quand Charlotte rentra, plus tard dans l’après-midi, elle vit tout de suite que j’étais abattu. Je lui appris la mauvaise nouvelle.

— Ce n’est pas grave, m’a-t-elle répondu d’un ton détaché. Je suis en mesure de t’aider jusqu’à ce que tu retrouves autre chose.

J’en doutais, car, après divers petits boulots, j’avais obtenu ce poste en étant pistonné par un ami, et, n’ayant aucun diplôme, je pouvais difficilement prétendre à un job intéressant.

— Tu veux toujours divorcer ? a ajouté Charlotte, non sans perfidie... Oh pardon, je suis désolé de t’avoir dit ça ; c’était stupide de ma part !

— N’en parlons plus.

Certes, si je me séparais de Charlotte, où irais-je ? Et pour faire quoi ? Pour elle, l’affaire était réglée. Elle est allée prendre une douche. Revenue au salon, nue, elle m’a remis cinq cents euros.

— Pour la semaine, a-t-elle dit simplement.

— Merci.

— Je pars avec Juliette et Louis jusqu’à vendredi.

— Et tu vas où ?

— Au Maroc. A La Mamounia.

La Mamounia, le super-palace de Marrakech. Ils ne se refusaient rien ! Ce mufle allait passer quelques jours avec deux créatures de rêve (ou deux putes, au choix), dont l’une était ma femme ! J’avais honte d’avoir accepté les billets.

— Puisque tu as du temps de libre à présent, va plus souvent chez Brigitte. C’est ce qu’elle désire.

Dès que je fus à nouveau seul, pour oublier mon licenciement, j’ai regardé un film X en me masturbant, tout en buvant des whiskys. J’ai éjaculé plusieurs fois en fantasmant tour à tour sur Charlotte, sur Brigitte, sur Blandine, sur Chantal... A la fin, je me suis endormi, affalé sur le canapé.

Le lendemain, quand j’ai appelé Chantal, je suis tombé sur un répondeur ; je lui ai laissé un message. J’avais un tel besoin de jouir que je suis sorti acheter un magazine de petites annonces érotiques. De jeunes et belles femmes proposaient leurs services de façon très explicite, en donnant leur numéro de téléphone portable. Vanessa, Lucie, Laura, Diane, Yumi, Anna, Delphine... toutes aussi désirables les unes que les autres. J’ai finalement appelé Cannelle, une jeune Black splendide qui recevait chez elle. Il a été entendu que je la rencontrerais le lendemain à dix-huit heures. Avant de raccrocher, elle m’a dit de sa voix chaude :

— Pour deux cents euros, tu pourras jouir dans ma bouche, et pour trois cents, dans mon sexe. Crois-moi, tu ne seras pas déçu du voyage !

J’ai refait ensuite le numéro de Brigitte, et cette fois, je l’ai eue. Elle était déjà au courant de mon licenciement. Par Charlotte. Ma femme et ma Maîtresse étaient devenues des amies.

— Viens demain après-midi, m’ordonna-t-elle. C’est Blandine, en mon absence, qui t’accueillera.

— C’est que je...

— Débrouille-toi. Tu n’es pas à un jour près !

Une fois de plus, j’étais vaincu.

Un homme sensé aurait quitté les deux femmes, pour vivre tout autre chose, quitte à galérer à cause du chômage. Mais Charlotte et Brigitte m’envoûtaient. Et puis, il y avait Blandine, si fascinante elle aussi, avec qui, peut-être, j’aurais une vraie relation. Dans la soirée, Chantal m’a appelé, pour me dire de ne pas lui téléphoner.

— C’est moi qui appellerai.

J’étais perdant sur toute la ligne. Enfin, pas tout à fait : mon dernier espoir, c’était Blandine. Le lendemain, j’ai été tiraillé par deux désirs en opposition : soit j’allais chez Brigitte, soit je me rendais au rendez-vous proposé par Cannelle. C’est Brigitte – ou plutôt Blandine – qui l’a emporté dans la balance. J’ai donc appelé la jeune Black pour lui dire que j’avais un empêchement.

— Ce sera pour une autre fois ! m’a-t-elle dit de sa voix sucrée.

Peu après, Blandine m’a téléphoné. Mon cœur s’est mis à battre très vite quand j’ai reconnu sa voix.

— Vous portez toujours votre cage ?

— Non.

— Alors, prenez-la avec vous. Je vous attends.

Une heure plus tard, j’ai sonné chez Brigitte. Elle m’a accueilli, vêtue d’une minijupe en jean clair et d’un tee-shirt blanc qui lui allaient à ravir. Elle m’a fait entrer dans le hall de la fermette ; je lui ai remis le tube de chasteté.

— Faites comme d’habitude, quand vous arrivez.

Je me suis mis nu, gêné d’exhiber mon sexe en érection.

— N’ayez pas honte, m’assura Blandine. Ça me fait toujours plaisir de voir un homme bander pour moi.

Elle m’a menotté les poignets dans le dos en ajoutant :

— Si vous me désobéissez, je le dirai à notre Maîtresse.

Ce n’était pas mon intention. J’étais trop troublé à l’idée d’être dominé par cette jeune femme à l’allure ingénue. Si Blandine avait été ma Maîtresse, j’aurais tout accepté d’elle. Après m’avoir mis un collier avec une laisse, elle m’a conduit dans la cave et fait asseoir dans la cage pour m’entraver les chevilles avec d’autres menottes. Refermant ensuite la cage, Blandine a fixé à un barreau, à l’aide d’un cadenas, la chaîne qui reliait les menottes de mes poignets. Au lieu de me révolter, j’ai ressenti comme un honneur le fait de lui être soumis.

— Vous m’en voulez ? demanda-t-elle.

— Pas du tout. Au contraire, je suis heureux de vous obéir. Je vais rester longtemps ici ?

Blandine n’en savait rien. Elle attendait les instructions que notre Maîtresse devait lui communiquer. Elle me laissa seule ; elle ne revint qu’au bout de plusieurs heures au cours desquelles je n’ai pas cessé de bander en pensant à elle. J’ai frissonné quand elle a caressé ma verge en me disant :

— C’est moi qui vous fais cet effet ?

— Oui.

— Rien ne peut me faire plus plaisir.

Elle m’a libéré, m’a emmené dans le jardin. Plusieurs fois, j’ai éprouvé l’envie de me précipiter sur elle et de la « sauter ». Si je l’avais fait, je l’aurais payé très cher.

— Allez nager pour vous détendre. Ensuite, venez goûter dans la cuisine.

J’ai fait plusieurs longueurs qui m’ont décontracté, avant de rejoindre Blandine à la cuisine. Voyant mon sexe amolli, elle m’a aussitôt remis le tube de chasteté. L’espoir que je caressais de jouir avec elle s’évanouissait d’un coup. Quand elle m’a raccompagné au cachot de la cave, je me suis allongé sur l’un des matelas. Avec des gestes tranquilles, elle a menotté mes chevilles et mes poignets, puis elle a fixé sur l’anneau du tube une longue chaînette, qu’elle a accrochée au tuyau qui menait au radiateur.

— Vous resterez ici jusqu’à vendredi matin.

— Et vous allez... faire quoi, maintenant ?

— Je reçois deux amis de ma Maîtresse. Ils dîneront avec moi, et nous passerons la nuit ensemble.

Toute la soirée, j’ai été tourmenté à l’idée que Blandine était avec ces deux inconnus. Mon tourment était à la fois physique et moral. Je n’avais même pas la ressource de me branler !

Le lendemain, Blandine est entrée longtemps après mon réveil, pour m’apporter des biscuits et du jus d’orange. Elle n’avait sur elle qu’un caraco à travers lequel je pouvais voir sa vulve infibulée. Une image qui m’a obsédé durant de longues heures.

Blandine n’est revenue près de moi qu’une seule fois, dans la journée, pour m’apporter un repas frugal, et pour que je puisse pisser, accroupi « comme une chienne », dans une cuvette en plastique.

— Cela vous plaît de me dominer, hein ? lui ai-je lancé avant qu’elle s’en aille.

Elle m’a libéré le vendredi, en fin de matinée.

— Tu peux te rhabiller. Notre Maîtresse t’appellera dans la journée.

Elle ne m’avait pas retiré le tube de chasteté.

16

Sur le chemin du retour, je me suis arrêté prendre une bière à la terrasse d’un café. J’en avais bien besoin. A nouveau, j’étais tenté d’arrêter tout ça : divorcer d’avec Charlotte, rompre avec Brigitte. Mais pour faire quoi ? Pour aller où ? Chez mes amis ? Ceux-là mêmes qui sans vergogne faisaient l’amour avec ma femme ?

Charlotte leur avait-elle parlé de ma relation avec Brigitte ?

Une fois rentré chez moi, j’ai commencé par regarder mon courrier. Rien d’intéressant, sinon un envoi d’Alain : une copie du film fait lors de la partouze dans le club échangiste ! Un mot bref, ironique, cruel accompagnait le paquet : « Je pense que ce DVD sera le fleuron de ta collection de films X ! »

Je n’ai pas pu m’empêcher de le visionner. Alain avait raison : je n’avais jamais vu un film aussi obscène. Ma femme en était l’héroïne, et elle ne faisait pas du cinéma ! Je n’étais pas jaloux, car tous ses partenaires resteraient des inconnus, mais l’excitation montait en moi au fur et à mesure que défilaient les images. La présence du tube m’empêchait de me soulager en me masturbant.

Pour me calmer, je suis allé me balader dans le quartier, et j’ai pris un sandwich dans un café, accompagné d’une bière. J’étais à peine revenu dans l’appartement que Brigitte m’a appelé pour me donner rendez-vous, le lendemain midi, dans une brasserie proche du cimetière du Père-Lachaise.

Je n’avais plus qu’à aller acheter mon billet pour Paris, dans le TGV, pour le lendemain matin. En fin d’après-midi, j’ai trouvé un mail de Charlotte : « Je ne serai pas là ce soir. Louis avait envie de prolonger notre séjour. »

Cet homme était d’un cynisme révoltant, mais je n’avais aucun moyen de m’opposer à lui. J’étais comme un homme armé d’un arc et d’une flèche face à un fusil-mitrailleur. Et vu l’existence luxueuse que ma femme menait grâce à lui, il n’y avait pas de danger qu’elle le quitte.

J’ai répondu à Charlotte : « Si tu es heureuse, c’est l’essentiel. » A quoi elle a répliqué :

— Passe de bons moments chez ta Maîtresse !

Elle aussi faisait dans le cynisme ! Le lendemain, j’ai pris un café à la gare Montparnasse, puis j’ai sauté dans le TGV qui devait me conduire à destination. Je n’avais pris qu’un aller simple, car Brigitte avait réservé deux billets pour le retour.

Elle était déjà là quand je suis entré dans la brasserie où elle m’avait donné rendez-vous. Attablés devant des salades composées et une bouteille de rosé, nous avons parlé de choses et d’autres, comme nous aimions le faire, mais sans évoquer une seule fois notre relation si particulière. Le repas achevé, Brigitte s’est levée.

— Allons faire quelques courses.

Nous avons pris la rue du Chemin-Vert et sommes entrés dans la fameuse librairie La Musardine, connue de tous les amateurs d’érotisme, de Paris comme de province. Brigitte a récupéré divers ouvrages, gratuitement, car elle s’occupait de diffuser la maison d’édition. Un peu plus loin, nous avons rejoint la non moins réputée boutique Démonia, l’un des temples du SM parisien, qui offre tout ce qui peut intéresser un Maître ou une Maîtresse.

— Bonjour, Chloé, a dit Brigitte à une belle jeune femme brune à qui elle a fait la bise.

Elle lui expliqua qu’elle venait avec son soumis, dont elle commençait le dressage. Elle avait besoin, pour le lendemain, d’une ou deux tenues de soubrette. La femme m’a regardé pour évaluer mes mensurations, avant de nous conduire au rayon approprié. Elle a proposé à Brigitte deux tenues, en fin latex noir bordé de dentelle blanche : une courte robe et une minijupe assortie d’un soutien-gorge laissant les tétons découverts.

— Je pense que c’est sa taille, mais tu veux sans doute qu’il les essaye ?

Chloé nous a emmenés dans un salon d’essayage spacieux.

— Déshabille-toi, m’a dit ma Maîtresse.

— Mais... pas devant...

— Elle en a vu d’autres ! Fais ce que je te dis. Enlève tout !

Une honte incroyable m’a envahi quand je me suis retrouvé nu et que j’ai dû passer la robe.

— Ça lui va très bien ! a dit Chloé.

Ensuite, il m’a fallu essayer la minijupe et le soutien-gorge. Les deux femmes ont également apprécié.

— Puisque tu lui fais porter une cage de chasteté, je te montrerai bientôt d’autres modèles.

— D’accord. Lors de ma prochaine visite.

Chloé ajouta qu’elle aimerait, à l’occasion d’un congé, voir où en était mon dressage. Ça l’intéressait.

— Tu viendras passer un week-end chez moi, dit ma Maîtresse.

— J’amènerai mon soumis.

Pour finir, Brigitte a choisi des bas noirs, d’autres blancs, et deux porte-jarretelles assortis. Et c’est moi qui ai dû régler tous ces achats ! Pour la bagatelle de trois cents euros. Nous avons pris le train, ensemble cette fois, puis nous sommes montés dans sa voiture, qu’elle avait laissée à la gare. Il était sept heures du soir quand nous sommes arrivés chez elle. Blandine nous attendait en slip et soutien-gorge.

— Je dînerai avec toi et nous passerons la nuit ensemble, lui a dit Brigitte. Mais d’abord, prépare-moi un bon bain. Pendant ce temps, je m’occupe de lui.

Dès que j’ai été nu, Brigitte a fixé une longue chaîne à l’anneau de ma cage, et sur mon cou un collier muni d’une laisse, puis elle m’a conduit au cachot de la cave. Docilement, je me suis allongé sur le matelas. Brigitte a fixé la poignée de la laisse à un anneau scellé au bas du mur, derrière moi. Puis elle a menotté mes chevilles.

Quand je lui ai demandé si elle voulait bien, pour cette nuit, m’ôter le tube de chasteté, elle a accepté... ce que je n’osais espérer.

Brigitte m’a laissé quelques instants ; quand elle est revenue près de moi, elle s’est accroupie entre mes jambes, m’a ordonné de rapprocher mes mains. Collant mes pouces l’un contre l’autre, elle les a entravés avec de petites menottes (des « poucettes »), qu’elle a accrochées, avec un épais mousqueton, à l’anneau de mon collier, par-devant. Elle m’a, alors, enlevé la cage de chasteté, puis m’a caressé le sexe qui s’est allongé.

— Je te fais bander, hein ?

— Oui, Maîtresse.

— Blandine aussi te fait bander ! D’autres femmes encore, sans doute... Tu devras te calmer !

Après avoir entamé des mouvements de masturbation, elle m’a dit qu’elle avait reçu sur son portable copie de la partouze organisée autour de Charlotte.

— C’est une reine, tu sais !

Elle a ajouté que les hommes n’étaient que les serviteurs du plaisir souverain de la femme. Cela me concernait moi, en particulier : Charlotte me faisait jouir quand elle en avait envie. Brigitte s’est tue. Elle s’est relevée ; elle est partie, me laissant dans la pénombre, la solitude du cachot.

Livré à moi-même, j’ai repassé ma tête, comme un film au ralenti, la mémorable soirée au club échangiste où Alain nous avait emmenés. Cette fois encore, j’ai eu d’autant plus de mal à m’endormir que j’étais tourmenté par mon licenciement.

17

Le lendemain matin, c’est Blandine qui est entrée dans mon cachot, pour me conduire, en laisse, à la cuisine, où j’ai eu droit à un copieux petit déjeuner.

J’ai nagé un quart d’heure dans la piscine, puis je suis allé prendre une douche. Ce fut un moment particulièrement agréable, car j’étais lavé par Blandine, qui de temps en temps, passait ses doigts fins sur mon sexe. Me voyant réagir à ses attouchements, elle m’a fait débander en arrosant ma verge d’un jet d’eau froide. Dans la petite pièce où elle m’a ensuite conduit, Brigitte m’a remis le tube de chasteté.

La vue des achats, étalés sur un divan, que nous avions faits la veille m’a fait frissonner. Sur injonction de Brigitte, j’ai fixé à ma taille le porte-jarretelles noir, enfilé les bas assortis et passé la robe de soubrette.

Blandine m’a mis une perruque brune ; avec une frange sur le front et des cheveux raides tombant sur les épaules, j’étais devenu méconnaissable. Pour finir, elle m’a fait essayer plusieurs paires d’escarpins avant de faire son choix définitif. J’ai dû m’avouer que, malgré le ridicule de mon attitude, j’éprouvais un certain trouble à être ainsi travesti. Le plus difficile, pour moi, était de marcher. Mes premières tentatives ont beaucoup fait rire ma Maîtresse et sa soumise.

— Ne t’inquiète pas, dit Blandine : bientôt tu marcheras comme une femme.

On m’a fait entrer au salon. Ce fut le moment le plus pénible. Marc et Jean-Claude, les deux amants de Brigitte, étaient confortablement installés dans des fauteuils.

— Sers-nous le champagne ! a ordonné ma Maîtresse.

J’ai apporté un plateau avec quatre coupes, puis la bouteille. Intimidé, honteux, je l’ai débouchée.

— Va chercher l’autre bouteille, a commandé Brigitte à sa soumise. Et une coupe.

Je les ai servis, non sans verser du champagne à côté... ma main tremblait.

— Ça te vaudra une punition ! a fait Brigitte.

Elle adressa un regard significatif à sa soumise, qui aussitôt remplit la cinquième coupe du liquide contenu dans cette bouteille.

— Tu vas déguster mon champagne intime ! m’a annoncé Brigitte, tout en trinquant avec ses amants. Puis, me voyant hésiter :

— Si tu refuses, tu passeras un mois au cachot !

Cédant devant une telle menace, j’ai bu l’âcre liqueur. Finalement, j’ai été moins dégoûté que je ne l’aurais cru. Je suis resté à genoux à côté de Brigitte, pendant que Blandine mettait la table, puis elle, nue, et moi dans ma tenue de soubrette, nous avons ensemble fait le service du déjeuner. Après cela, j’ai débarrassé et j’ai fait la vaisselle, ce qui m’a valu la promesse d’une nouvelle punition, Brigitte ayant trouvé que les verres étaient mal lavés.

J’ai enlevé tout ce que j’avais sur moi, et Brigitte nous a emmenés dans l’ancienne soue à cochons. Là, elle a défait ma cage de chasteté, et fermé sur mes couilles un gros cadenas muni d’une longue chaîne qu’elle a accrochée, à l’autre extrémité, aux anneaux qui traversaient les grandes lèvres de sa soumise.

— Vous pouvez vous caresser et vous lécher, mais il vous est interdit de jouir, recommanda-t-elle.

Tournant les yeux vers moi :

— Si tu éjacules, tu connais la sanction : un mois de cachot !

Elle referma la porte en annonçant qu’elle allait faire la sieste en compagnie de ses deux invités. Le fait d’avoir les parties unies à la chatte de Blandine au moyen de la chaîne m’a mis dans tous mes états. Je fixais, fasciné, le petit cadenas qui passait dans les anneaux de son sexe.

Assis face à face, si proches l’un de l’autre, nous étions dans une situation qui pouvait, certes, être jugée peu enviable, mais que nous ressentions comme terriblement érotique. Blandine m’a demandé de m’allonger, ce que j’ai fait. Se penchant sur moi, elle a pris ma verge dans sa bouche. L’action de ses lèvres m’a fait très vite bander. Ayant présent à l’esprit la menace d’être enfermé un mois au cachot, malgré mon désir de jouir dans sa bouche, j’ai supplié Blandine d’arrêter sa fellation.

Comme elle n’était pas une garce, acquiesçant à ma prière, elle a eu la gentillesse, pour compenser, de me donner du plaisir en me caressant et en me léchant les cuisses, le ventre, les seins. Mon sexe était aussi dur qu’une carotte crue quand Brigitte est revenue, escortée de ses deux hommes.

— Je vois que vous avez pris du bon temps, sans outrepasser mes ordres ! Je vous félicite.

Elle nous a conduits, en laisse, dans le jardin, histoire de nous dégourdir les membres. Façon comme une autre de me faire exhiber mon membre, inutilement érigé, devant les deux hommes. Puis elle a libéré Blandine en défaisant la chaîne reliée à son sexe, avant de l’envoyer prendre une douche à côté de la piscine.

J’ai dû ensuite m’asseoir dos à un arbre, et Brigitte a attaché la chaîne autour du tronc. Après s’être dévêtus, les deux hommes se sont allongés sur des fauteuils de jardin. Brigitte, elle, avait gardé son slip.

— Occupe-toi d’eux, ordonna-t-elle à Blandine, qui entre-temps était revenue, les cheveux encore mouillés.

La soumise leur a servi des boissons fraîches, puis, accroupie entre eux, elle s’est mise à palper leurs membres et à les sucer. Brigitte filmait la scène.

— Que dirais-tu d’une double ? a demandé Marc à Jean-Claude.

Marc s’est allongé sur un matelas de bain. Connaissant parfaitement son rôle, Blandine, accroupie sur lui, a enfilé son sexe sur le sien. A genoux derrière elle, Jean-Claude la sodomisait, après avoir enduit sa verge de gel gras. Immobilisé contre le tronc d’arbre, j’étais frustré et très excité. Avec quelle délectation, si je l’avais pu, je me serais débarrassé des deux mâles en les envoyant au diable ! Qu’éprouvait Blandine dans ces instants-là ? Elle devait la sentir passer, car c’était la verge volumineuse de Jean-Claude qui s’enfonçait dans l’étroit fourreau de son anus.

J’étais troublé, ému, par ses gémissements. Ils ont profité d’elle un long moment avant d’éjaculer, puis ils sont allés dans la piscine. Blandine est restée allongée à plat ventre pendant que notre Maîtresse me libérait. Dès que ses deux amants furent revenus, chacun ayant passé un tee-shirt, ils accompagnèrent Brigitte dans la cave où elle avait l’intention de m’enfermer, et se sont assis sur des chaises pliantes.

Leurs sexes, bien qu’amollis, étaient encore de belle taille. Brigitte m’a attaché au portique, en immobilisant mes jambes avec une barre d’écartement – posture qui n’était pas nouvelle pour moi – et elle m’a noué un bandeau sur les yeux, ce qui a encore accru mon anxiété.

— Je dois te sanctionner pour les fautes que tu as commises tout à l’heure.

Ce qui n’était qu’un simple prétexte, car j’aurais été puni de toute façon.

— Je vais filmer la séance, a annoncé Marc. C’est de l’inédit pour moi !

J’ai émis des râles de douleur quand elle m’a pincé très durement les tétons, les griffant de ses ongles effilés. J’avais l’impression, tant ils étaient gonflés, qu’ils allaient exploser comme des fraises qu’on presse entre ses doigts.

Des lanières de cuir ont cinglé mon corps, par-derrière, puis par-devant, m’arrachant des cris, mais le plus cuisant, ce fut quand Brigitte a frappé ma verge à moitié érigée avec une tapette en caoutchouc. Totalement sourde à mes plaintes, elle a accroché un poids à un maillon de la chaîne fixée au cadenas bloqué sur mes couilles.

— Vous voulez que je continue ou que j’arrête ? a-t-elle demandé aux deux hommes témoins de mes sévices.

Ce fut Marc qui répondit :

— Continue, continue !

Le salaud, qui avait sodomisé Blandine, se réjouissait de mes souffrances. Brigitte m’a alors sodomisé avec un gode qu’elle avait au préalable lubrifié. Caressant tendrement mon sexe meurtri, elle faisait aller et venir le gode dans mon fourreau distendu.

— Tu n’as jamais été enculé par un homme ?

— Non, Maîtresse.

Si j’éprouvais un certain plaisir à être sodomisé par elle, j’étais atterré à l’idée d’être enculé par un homme. Me maintenant le gode bien enfoncé dans mon fourreau anal, ma Maîtresse me caressait pour me faire bander. Quand mon érection a atteint son maximum, dans sa cruauté, Brigitte a fait tomber dessus des gouttes de cire brûlante. La douleur était intolérable, mais elle n’en avait cure. Elle m’a fixé sur les seins deux pinces à linge en bois, puis s’est tournée vers les deux hommes :

— On retourne à la piscine. Cette chienne de Blandine est en chaleur, elle est impatiente de vous retrouver ! Et quand elle nous aura servi à dîner, elle ira passer la nuit dans sa cellule. Ce soir, je vous veux pour moi toute seule !

Combien j’enviais les deux individus ! Mais à qui devais-je m’en prendre, sinon à moi qui avait tout accepté depuis le début ? Dans l’immédiat, j’étais déchiré par la douleur qui traversait mon corps, surtout mon sexe et mes seins. Il m’a fallu attendre un long laps de temps avant que Brigitte revienne avec ses amants. Elle m’a libéré, m’a ôté les pinces, mais m’a laissé le gode.

— Entre et couche-toi, m’a-t-elle ordonné en ouvrant la porte coulissante de la cage.

Elle a fait passer la chaînette entre deux barreaux, pour que Jean-Claude l’accroche avec un cadenas. Mon humiliation était extrême !

— Je vais calmer ton envie de jouir, m’a dit Brigitte en sortant de la cage.

Elle est revenue quelques minutes plus tard en tenant à la main deux paires de menottes métalliques, à l’aide desquelles elle a fixé mes poignets aux barreaux de la cage.

— Tu vas rester ici jusqu’à demain. Bonne nuit.

— Bonne nuit à vous aussi, Maîtresse.

J’allais dormir dans cette cage ! Comme un animal ! Ma condition était pire encore, car un animal, dans un zoo, n’est pas attaché. Et en dépit de tout, j’étais excité... Dès que je faisais un geste, en entendant le cliquetis des menottes ou de la chaînette contre les barreaux, je reprenais conscience de l’état de servilité auquel j’étais réduit.

Epuisé, j’ai glissé doucement dans le sommeil, en me demandant si j’allais poursuivre une aventure qui m’apparaissait de plus en plus dangereuse.

18

Le lundi matin, j’étais réveillé depuis un moment quand Brigitte est entrée. Elle a pointé mon sexe :

— Je te libérerai quand tu auras débandé.

Elle est repartie sans rien ajouter. Quand elle est revenue, mon sexe s’était amolli. Elle m’a mis le tube de chasteté, puis m’a libéré ; je me suis rhabillé.

— Je pars une dizaine de jours avec Jean-Claude et Blandine. Je t’appellerai.

J’allais devoir tout ce temps porter le tube... De retour à l’appartement, j’ai préparé les cartons qu’une petite entreprise de déménagement emporterait le lendemain dans le studio que me prêtait Charlotte.

Le soir, je suis allé dîner dans une brasserie que j’appréciais, et j’ai longuement réfléchi à ma situation. J’étais décidé à divorcer, je l’annoncerais à Charlotte, et aussi à cesser toute relation avec Brigitte. Les indemnités de licenciement auxquelles j’avais droit me permettraient de tenir le temps de retrouver du travail.

Le lendemain, j’ai emménagé dans le studio. Après avoir rangé mes affaires et mes livres, pour la première fois depuis longtemps, je me suis soudain senti libre... sauf que, pour l’heure, mon sexe étant emprisonné dans son implacable tube, je n’avais aucun moyen de satisfaire mon envie de jouir. Ainsi, j’étais condamné à retourner chez Brigitte.

Dans l’après-midi, j’ai téléphoné à mon employeur, et j’ai reçu un nouveau coup dur : comme j’avais été licencié pour « faute professionnelle » : je ne toucherais donc aucune indemnité ! Les jours suivants, je me suis démené pour trouver un nouveau travail ; en vain.

Au bout d’une semaine, j’ai reçu un appel de Brigitte. Elle m’attendait le samedi suivant, à deux heures. A son tour, Charlotte m’a téléphoné pour m’inviter chez elle le lendemain, vers midi. Fébrile, j’ai sonné à la porte de l’appartement dont j’avais été chassé. Vêtue d’une minirobe noire, Charlotte était plus désirable que jamais. J’ai balbutié :

— J’ai envie de faire l’amour avec toi.

Elle a ouvert ma braguette, a fourré sa main dans mon slip.

— Ce n’est pas possible. Désormais, pour ça, tu dépends de ta Maîtresse.

— Tu es tout de même encore ma femme.

— Oui, mais je peux demander le divorce. Toi aussi, d’ailleurs...

Elle nous a servi une coupe de champagne.

— Et tu en es où, question boulot ?

— Je n’ai rien trouvé. Et je n’ai aucune piste.

Se levant, Charlotte a pris sur le guéridon une enveloppe qu’elle m’a tendue.

— Voilà cinq cents euros... Oh, ne t’inquiète pas pour ça ! Maintenant, mes amants ne sont que des clients !

— Tes amants... tu veux dire... mes amis ?

— Oui.

J’étais sidéré. Patrick, Alain, Stéphane, Vincent, d’autres peut-être payaient Charlotte pour avoir ses faveurs ! L’argent me brûlait les doigts ; j’avais honte de l’accepter des mains de celle qui était encore ma femme, et qui était également une pute. Malgré tout, cette somme me laissait le temps de me retourner...

En arrivant chez Brigitte, le samedi, peu avant deux heures, j’étais décidé à ce que notre relation en reste là, et à le lui dire. Cependant, je me suis déshabillé, agenouillé dans le hall, comme je le faisais à chacune de mes visites.

— Ce week-end, me dit-elle, je vais te faire un très beau cadeau : je t’autorise à jouir avec Blandine.

— Maîtresse, je vous remercie.

J’étais vaincu. J’ai remis à plus tard l’entretien que j’avais préparé en vue de me libérer de Brigitte. Plus docile que jamais, j’ai laissé ma Maîtresse menotter mes poignets dans mon dos, boucler sur mon cou un collier avec une laisse, avant de retirer ma cage de chasteté. Elle m’a conduit dans l’une des anciennes soues à cochons où j’avais déjà été enfermé.

Oubliant les conditions pénibles de ma détention, je ne songeais qu’à faire l’amour avec Blandine. Et j’avais un urgent besoin de me lâcher vu que ça faisait presque trois semaines que je n’avais pas joui.

Le temps passait lentement, mais je ne m’en souciais pas. Mon imagination avait de quoi se nourrir. Je ne peux décrire la joie que j’ai ressentie quand Brigitte est revenue, tenant en laisse sa jeune soumise nue ! Elle m’a défait mes menottes. J’ai pris une douche à côté de la piscine, puis elle nous a conduits dans un cachot plus confortable.

Dès que la porte se fut refermée sur nous, je me suis allongé sur un des matelas. Blandine s’est accroupie entre mes jambes. Elle m’a caressé le ventre et les cuisses...

— Aujourd’hui, j’ai la permission de te faire jouir.

J’ai apprécié son tutoiement qui me la rendait plus proche.

— De quelle manière ?

— Comme tu en as envie...

J’étais aux anges. J’allais enfin pouvoir jouir dans le sexe de Blandine ! Très vite, hélas, mon exaltation est retombée :

— Mais il faut que tu saches que cela te vaudra une semaine de cachot, a-t-elle ajouté de sa voix douce.

J’étais douloureusement partagé entre deux sentiments contradictoires : l’envie pressante de pénétrer le sexe de Blandine et d’éjaculer en elle, et d’autre part, l’angoisse à l’idée de rester enfermé une semaine au cachot. Blandine, en attendant que je me décide, continuait à effleurer mon sexe, à passer ses doigts dans les poils de mes couilles.

— J’ai terriblement envie de toi, mais...

Sans répondre, elle interrompit ses attouchements pour se branler, deux doigts enfoncés dans le vagin. Je l’ai regardée jouir, le sexe hypertrophié par l’excitation que cela me procurait. A ce moment, Brigitte est entrée dans le cachot.

— Alors ? a-t-elle demandé en regardant sa soumise.

— Il n’a pas voulu. La semaine de cachot lui fait peur.

— Tant pis pour lui. Tu reviendras le voir ce soir : il sera peut-être mieux disposé.

Brigitte s’est baissée entre mes jambes. Elle tenait dans la main un objet en bois semblable à une règle plate : un minicarcan percé de trois ouvertures circulaires. L’une, au centre, dans laquelle elle a entravé mes couilles... deux autres, aux extrémités, pour bloquer mes pouces. C’était un objet simple, mais efficace pour m’empêcher de me masturber.

Blandine est repartie avec Brigitte. Je ne cessais de penser à elle ; le désir que j’avais d’elle me rendait fou. La vision de son sexe entrouvert occupait sans cesse mon esprit. J’avais complètement perdu la notion du temps quand Brigitte l’a ramenée au cachot.

— Passez une bonne nuit ! nous a-t-elle dit en refermant la porte.

Allongée entre mes cuisses, Blandine s’est mise à sucer mon gland, à le lécher, me procurant des sensations exquises. Puis, elle s’est redressée, et prenant ma verge entre ses doigts, elle a amené la pointe de mon gland contre les lèvres de son sexe. J’ai frissonné de plaisir au contact de ses muqueuses veloutées. Dès cet instant, j’ai su que je ne pourrais plus refuser. Elle a levé la tête vers moi :

— Je m’arrête ?

— Non.

Blandine a fait lentement glisser son sexe le long du mien. Un sexe étroit, qu’elle contractait. J’oubliais tout le reste. Mon besoin de jouir était si intense que j’ai très vite lâché de longues salves jaillies du plus profond de mon corps. Ayant recouvré mes esprits, je me suis dit, un peu dépité, que j’allais payer cher ces quelques minutes de plaisir, ces quelques secondes de jouissance.

— Est-ce que je peux maintenant jouir dans ta bouche ? ai-je demandé à Blandine.

— Si tu veux, mais ça te vaudra une autre semaine de cachot.

— Tu n’es pas obligée de le dire.

— Je ne cache jamais rien à notre Maîtresse.

J’ai préféré renoncer. J’en voulais à Blandine. Malgré ce qui m’attendait, je me suis endormi l’esprit rempli du plaisir qu’elle m’avait donné. Ce n’est que le lendemain, au réveil, que j’ai vraiment pris conscience de ma situation. J’étais emprisonné pour une semaine !

Brigitte avait tout prévu, puisqu’elle avait fait installer des W.-C. chimiques dans un coin du cachot. Elle est venue placer sur mes couilles un gros cadenas sur lequel était accrochée une longue chaîne plus épaisse que celles que j’avais portées jusque-là. Je lui ai demandé si elle me laisserait sortir prendre l’air quelques instants au cours de la semaine, mais elle a secoué la tête.

— C’est une étape supplémentaire dans ton dressage, expliqua-t-elle.

Le mot « dressage » m’a donné le frisson. Elle chargeait Blandine de s’occuper de moi. Sa soumise avait toute liberté de m’attacher et de m’entraver comme elle le jugeait bon. Un sentiment de révolte et l’envie d’être libre m’ont alors incité à lui dire enfin ce que j’avais bien des fois projeté et retourné dans ma tête :

— Je désire cesser notre relation.

Brigitte a souri.

— En ce cas, tu devras quitter le studio de Charlotte, tu ne recevras plus un centime, et tu ne reverras plus Blandine.

Elle ajouta, avant de s’en aller, que ma femme demanderait le divorce en montrant, à l’appui, les films faits ici par Marc et Louis.

J’étais accablé, incapable de me ressaisir.

19

J’ai retrouvé du réconfort quand Blandine est entrée en m’apportant un copieux petit déjeuner. Un peu plus tard, assise près de moi, elle m’a caressé en me disant :

— Tu as de la chance, car j’ai obtenu de notre Maîtresse la permission de te faire jouir une fois par jour.

— C’est donc grâce à toi ?

Cela m’a mis du baume au cœur. Elle a esquissé des gestes de masturbation, me proposant de me faire jouir maintenant, mais je lui ai dit que je préférais attendre.

— Et tu vas faire quoi aujourd’hui ?

— J’accueille des amis de Brigitte qui vont rester plusieurs jours.

Notre Maîtresse, elle, part en voyage.

Avant de me laisser, Blandine m’a immobilisé les chevilles avec une barre d’écartement.

— Je te laisse les mains libres, mais ne te branle pas ; sinon, tu ne jouiras pas avec moi.

J’éprouvais à présent un plaisir pervers à être « mis aux fers » par Blandine. Ce sentiment prenait le pas sur tous ceux que j’avais éprouvés : honte, angoisse, inquiétude, révolte... J’ai assez vite atteint l’état où l’on se résigne à sa condition, aussi cruelle soit-elle. Blandine n’est revenue auprès de moi que longtemps plus tard.

— Tu veux maintenant ?

— Oui. J’ai envie de jouir dans ta chatte.

— Non, cette semaine, mon sexe et ma bouche sont réservés aux amis de notre Maîtresse. Je te ferai jouir avec mes doigts.

Durant quelques minutes, Blandine m’a branlé sur un rythme assez lent, puis elle a accéléré les va-et-vient de ses doigts sur mon membre. J’ai éjaculé, sans pouvoir me retenir.

— A demain, m’a-t-elle dit en me quittant.

Je me suis restauré avec le plateau-repas qu’elle m’avait apporté : crudités, charcuterie, fromage, fruits... le tout accompagné d’eau gazeuse et d’une demi-bouteille de vin. Pour tous ceux qui sont en prison, la nourriture prend une importance très grande, ne serait-ce que pour ponctuer les heures de la journée.

J’enviais les amis de Brigitte : ils faisaient l’amour à Blandine autant qu’ils le voulaient, et de la façon qu’ils désiraient.

Les jours se succédaient dans la monotonie. J’avais abdiqué toute volonté de révolte : d’avance, je me soumettais à tout comme si c’était là mon destin, un destin auquel je ne pouvais pas échapper. Je bandais en pensant à Blandine, attendant qu’elle arrive et me masturbe jusqu’à ce que je jouisse. Le jour où elle est entrée dans le cachot, accompagnée de quatre hommes, je ressentis une très vive contrariété mêlée d’un sentiment de honte.

— Voici l’homme que vous vouliez voir, leur dit-elle, celui que ma Maîtresse est en train de dresser.

Humilié, je leur exhibais, contraint et forcé, mes conditions de soumis, nu, le sexe en érection.

— Brigitte est une dominatrice remarquable ! dit l’un d’entre eux.

Quand ils m’eurent examiné, ils s’en retournèrent vers des lieux et des plaisirs auxquels je n’avais pas part. Notre Maîtresse est rentrée le vendredi soir.

— La semaine a été bonne ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu désires jouir encore avec Blandine ?

— Oui, Maîtresse.

— Alors, tu n’as plus envie de me quitter ?

— Non, Maîtresse.

— Je vois que tu deviens raisonnable.

Devenir son esclave de cette femme était ce qu’elle appelait raisonnable ! Je pourrais de nouveau éjaculer dans le sexe ou la bouche de Blandine, et j’étais prêt à le payer au prix fort.

Le samedi, j’étais toujours enchaîné dans le cachot quand la porte s’ouvrit ; j’ai vu apparaître Charlotte et son amie Juliette. Une belle garce, elle aussi, mais avec qui j’aurais bien fait l’amour si elle avait voulu ! Charlotte m’a demandé si je me trouvais bien chez Brigitte.

— Oui, ai-je répondu.

— Tant mieux, car bientôt, c’est auprès d’elle que tu vivras désormais.

Je l’ai regardée, effaré. J’avais l’impression que c’était une autre femme qui me parlait. Avant que je me sois ressaisi, Juliette est intervenue. Ça l’excitait de me voir enchaîné au fond d’un cachot ! Ça lui donnait envie de s’occuper de moi.

— Ne t’en prive pas ! lui dit Charlotte.

Elle s’est penchée sur mon sexe pour le palper. J’étais électrisé par ses doigts.

— Il réagit aussi vite chaque fois qu’on le manipule ? a-t-elle demandé.

— Fais attention, dit ma femme, il va t’arroser, il ne sait pas se retenir.

— Au contraire ! Qu’il crache puisque ça lui vaudra trois jours de cachot !

Au point où j’en étais, je n’éprouvais plus ni honte ni révolte.

— Continue, ai-je murmuré entre deux soupirs.

Je ne pensais plus qu’au plaisir qui m’envahissait tout entier. Et ce qui devait arriver arriva : j’ai éjaculé entre les doigts de Juliette. Elle s’est relevée.

— Ça me plaît de penser que tu vas rester trois jours de plus ici.

— Tu es une sacrée garce !

Charlotte m’a informé qu’elle avait remis à Brigitte une enveloppe pour moi, puis les deux femmes sont reparties. Je m’en voulais, à présent, d’avoir cédé si facilement à Juliette. Une femme cynique, tout le contraire de Blandine, pour laquelle j’éprouvais de l’affection.

Les trois jours qui suivirent furent moroses pour moi : Blandine ne m’accorda sa présence que pour m’apporter mes repas, me prodiguer des paroles d’encouragement, me privant de tout autre plaisir.

Le mercredi, j’ai enfin été libéré. Brigitte m’a conduit au salon où j’ai dû m’agenouiller devant une petite assiette. Elle m’a rapidement fait bander en me palpant la verge, puis m’a branlé.

— Continue toi-même, et presse-toi, car j’ai autre chose à faire.

Je me suis masturbé jusqu’à ce que j’éjacule dans l’assiette que j’ai léchée après avoir lapé ma semence. Blandine était là, elle avait assisté à la scène. Loin d’être humilié, j’étais heureux de m’être masturbé devant ces deux femmes. La jeune soumise a essuyé mon sexe avec un mouchoir en papier, puis elle m’a remis le tube de chasteté.

Je me suis rhabillé. Brigitte m’a remis l’enveloppe contenant les cinq cents euros.

— Je ne suis pas disponible le week-end suivant, ni le prochain. Je te reverrai donc dans quinze jours.

J’étais assommé. Il me fallait garder la cage de chasteté pendant tout ce temps-là. Ecœuré par l’attitude de Juliette, par celle de ma femme, humilié, révolté je me suis remis à faire des démarches pour trouver du travail. Mais sans succès. Ne sachant trop comment m’occuper, je flânais, je mangeais dans des brasseries, j’achetais des films X...

Au bout d’une semaine, j’avais dépensé les cinq cents euros de Charlotte. Abdiquant tout amour-propre, je l’ai appelée pour lui demander une petite rallonge. J’ai essuyé un refus cinglant : je n’avais qu’à faire attention !

Après bien des hésitations, je me suis décidé à téléphoner à Stéphane. Il m’asséna un sacré coup :

— Je ne peux pas te dépanner, puisque maintenant, je dois payer Charlotte pour baiser avec elle ! Je ne peux pas me passer d’elle, même si je dois y mettre le prix, tu comprends ! Elle gagne assez de fric pour pouvoir t’en donner !

De Vincent j’ai reçu le même genre de réponse :

— J’en donne déjà à Charlotte ; alors, ça me suffit !

Tels étaient mes amis, qui eux, baisaient avec ma femme, ce qui m’était refusé ! J’avais la tête sous l’eau. J’ai téléphoné à Karine, une femme que j’avais quittée quand j’avais rencontré Charlotte.

— Tu ne manques pas d’air ! m’a-t-elle rétorqué. Tu n’as jamais répondu à mes SMS, et maintenant, tu viens faire la manche ! Alors ciao !

Il ne me restait plus qu’une possibilité. Bien aléatoire. J’ai appelé Brigitte, pour lui exposer ma situation.

— Je vais t’envoyer un mandat-poste de trois cents euros. Mais a-t-elle ajouté, tu me les rembourseras.

— Bien sûr. Sauf que je ne peux te dire quand...

— Oh ! Il y a d’autres manières !

Elle a raccroché sans en dire plus. Au moins, j’étais soulagé pour les dix jours à venir. Deux semaines avaient passé depuis que j’avais quitté la fermette de Brigitte, quand un soir, elle m’a téléphoné.

— Je t’attends samedi, à deux heures.

J’ai passé les deux jours qui restaient dans une attente fébrile, car j’ignorais ce qui m’attendait. Je pressentais seulement que je n’étais pas au bout de mes épreuves.

20

Le samedi matin, après avoir pris mon petit déjeuner, je me suis délassé en prenant un long bain, et vers deux heures de l’après-midi, je me suis présenté chez Brigitte.

Je me suis déshabillé, et celle-ci, après avoir fermé le collier de chien sur mon cou, m’a conduit en laisse dans l’une des anciennes soues à cochons. Elle a défait mon tube de chasteté et m’a ordonné de m’allonger à plat ventre sur la terre battue, les bras dans le dos, les jambes repliées en arrière. Ma Maîtresse m’a immobilisé les chevilles et les poignets à l’aide de deux paires de menottes reliées par une courte chaîne, de telle façon que mes talons touchaient presque mes fesses.

L’une des postures les plus éprouvantes qu’un soumis peut subir. Le pire était que je n’avais pas protesté un seul instant. Elle m’a ensuite sodomisé avec un plug volumineux, et pour finir, a placé sur mes couilles un cadenas solidaire d’une chaîne accrochée à un anneau scellé dans un mur.

Comment pouvais-je être aussi docile, accepter d’endurer une telle épreuve ? S’agissait-il pour moi de repousser toujours plus loin les limites de ma souffrance et de mon abaissement ? J’étais contraint à l’immobilité absolue si je ne voulais pas irriter mon sexe à demi érigé contre la terre battue.

Plusieurs heures se sont écoulées avant que Brigitte soit de retour.

— Ton dressage, dit-elle, sera désormais encore plus sévère. Tu n’es plus mon soumis, mais mon esclave.

— Ce qui veut dire ?

— Tu l’apprendras au fur et à mesure.

Elle m’a libéré, m’a emmené à la piscine.

— Je te laisse une heure pour te détendre. Alors, profites-en.

J’ai pris une douche avant d’aller nager. Puis je me suis installé dans un fauteuil de jardin. Blandine est arrivée, nue, pendant que je somnolais à moitié. Assise sur ses talons, elle s’est mise à me caresser. Quelqu’un, qui n’aurait rien su de mon histoire et nous aurait surpris à cette minute, aurait pensé que je menais la belle vie. Interrompant ses caresses, Blandine a pris ma laisse.

— Il est temps que tu retournes dans la cave.

Elle m’a fait entrer dans la cage, a fait claquer des menottes sur mes poignets réunis dans mon dos. Assis, je me trouvais dans une position moins inconfortable que dans la soue à cochons. J’ai alors éprouvé un sentiment de calme que ne justifiait pas pourtant pas la situation que je vivais. Sans éprouver le moindre désir de sortir de ma cage, je considérais mon sexe tendu en pensant à Blandine, à la jouissance qu’elle était capable de me procurer. Un peu plus tard, elle est revenue me libérer, mais c’était pour me conduire au cachot.

— Ne te branle pas, si tu ne veux pas que notre Maîtresse te punisse.

J’avais le sentiment de vivre un mauvais rêve. Mais ce n’en était pas un. A nouveau, je regrettais ma passivité. Je n’avais plus aucune entrave, et Blandine n’avait pas cadenassé la porte du cachot. Qu’est-ce qui m’empêchait de m’enfuir, quitte à partir tout nu, de la propriété de Brigitte ? Mais c’était toujours la même question qui se posait à moi, ou le même prétexte qui annihilait en moi toute volonté d’agir : où aller ? Et pour quoi faire ? Porter plainte ? C’était inconcevable. Le film de la soirée au club échangiste ne plaiderait pas en ma faveur.

Brigitte est entrée, accompagnée de ses quatre invités. Elle a fermé le petit carcan sur mes couilles et sur mes pouces, et m’a quitté sans m’adresser un mot. Toujours ce suspense qu’une Maîtresse impose à son soumis... Je pouvais m’attendre au pire. Seul, dans la pénombre, j’ai passé une soirée très éprouvante.

Le dimanche matin, Blandine est venue m’apporter le petit déjeuner, puis un plus tard, Brigitte est entrée. Elle a ouvert le carcan, placé sur mes couilles un gros cadenas muni d’une longue chaîne fixée à un anneau.

J’ai quitté le cachot, pour aller sous le portique où elle m’a attaché comme elle le faisait régulièrement. Je suis resté seul peu de temps. Brigitte est revenue avec Chloé, la vendeuse de la boutique Démonia, qui tenait en laisse son esclave. Ont fait ensuite leur entrée de nombreux hommes, amants ou amis de Brigitte, et comble de mon humiliation, Charlotte, Juliette et Louis.

S’adressant à sa soumise :

— Prépare son cul, lui enjoignit Brigitte. Brice, l’esclave de Chloé, a besoin de jouir. Pour Gilles, ce sera son autre dépucelage !

Il y eut quelques rires parmi les invités. J’allais être sodomisé devant tous ces gens ! Certains avaient d’ailleurs commencé à nous filmer. Blandine a lubrifié mon anus avec du gel gras, ce qui m’a fait bander et a accru ma honte. Je tremblais quand Brice m’a ouvert les fesses pour ajuster son gland à ma bague anale. Et j’ai râlé quand, me tenant par les hanches, il m’a pénétré.

Pendant qu’il s’enfonçait dans ma gaine étroite, je n’avais pas vraiment mal, mais je ne m’étais jamais senti aussi humilié. Brice a éjaculé après quelques minutes. De longues salves arrosaient mon fondement.

J’étais mortifié, souillé. L’homme s’est agenouillé devant moi pour me sucer. Malgré la honte que j’éprouvais, j’avais un intense besoin de jouir, et ce besoin a prévalu sur toute autre considération. J’ai dû m’avouer que cet homme suçait bien. Je me suis répandu dans sa bouche.

Brigitte m’a détaché, et nous avons, lui et moi, été placés dans la cage, assis l’un en face de l’autre, les poignets menottés dans le dos.

— Maintenant, allons faire une petite partie ! a dit Brigitte à ses invités ; ça va nous mettre en appétit !

Tous ont quitté la cave, jetant sur nous des regards amusés. Brice m’a demandé si je n’avais pas eu trop mal quand il m’avait sodomisé.

— Non, ai-je dit. Et après, tu m’as fait du bien !

Brice était un bel homme d’une trentaine d’années. Il m’a confié qu’il était l’esclave de Chloé depuis plus d’un an. Je ne suis pas homosexuel, et pourtant, j’étais troublé en regardant son sexe.

Quand Brigitte est revenue avec ses invités, elle a attaché le soumis de Chloé au portique, m’a fait sortir de la cage, m’a ordonné de le sucer. J’ai approché ma bouche de son sexe odorant, et en embouchant le gland, j’ai été pris d’une violente répulsion.

— Maîtresse, je... je ne peux pas.

— Deux mois de cachot ! Tant pis pour toi. Après, tu changeras peut-être d’avis !

Une terrible angoisse m’a envahi.

— Non, Maîtresse, je vais...

Surmontant mes réticences, j’ai pris le gland dans ma bouche, et j’ai bientôt connu un plaisir trouble à sentir le sexe grossir sur ma langue. Je l’ai sucé maladroitement, mais heureusement, j’ai été rapidement libéré de cette épreuve, car, très excité, Brice n’a pas cherché à se retenir. J’ai bu sans trop de répugnance son sperme à la saveur sucrée.

Nous avons ensuite été remis en cage. Brice m’a proposé de me sucer. J’ai accepté tant j’avais envie de jouir. Il m’a fait une longue fellation qui m’a fait éjaculer dans sa bouche. Puis, malgré l’inconfort de ma situation, je me suis endormi. Je suis sorti de ma torpeur en entendant Brigitte parler à ses invités :

— Je dois sanctionner Gilles pour les trois cents euros qu’il m’a quémandés. Je propose qu’il passe quinze jours au cachot.

— Non, un mois ! a renchéri Charlotte.

J’étais atterré, abasourdi, consterné. Celle qui était encore ma femme venait de me condamner à un mois de cachot !

— Je vous propose un divertissement, poursuivit Brigitte à l’attention de ses invités.

Elle s’est tournée vers nous, tenant à la main un jeu de cartes.

— Chacun va tirer une carte. De l’as au dix, cela vous vaudra autant de semaines en cachot ; pour les figures de couleur, vous le saurez par la suite.

Brice a tiré un trois, ce qui correspondait à trois semaines de cachot, et moi une dame.

— Brice va donc t’enculer, m’a dit Chloé.

Tout s’est alors fait très vite. Je me suis mis à quatre pattes, et Brice, à genoux derrière moi, a lubrifié son sexe et mon anus avant de me sodomiser. Il s’est rapidement répandu en moi. Malgré ma honte, j’étais heureux de lui offrir l’occasion de jouir.

Nous avons été conduits au cachot. Pour nous humilier davantage, ma Maîtresse nous a reliés l’un à l’autre avec une longue chaîne fixée à chaque extrémité à un cadenas fermé sur nos couilles. Puis elle nous a mis à chacun une cage de chasteté.

— Et pour nous, la soirée commence ! a-t-elle annoncé à ses invités.

J’ai alors passé les semaines les plus éprouvantes que j’aie jamais vécues depuis que j’étais soumis à Brigitte. Blandine ne venait que pour nous apporter à boire et à manger. A cause de la cage de chasteté, je ne pouvais même pas, pour me soulager, demander à Brice de me sucer.

Brice était reparti avec sa Maîtresse. Il me restait une semaine à passer au cachot. Juliette est venue me voir. Terriblement provocante — elle n’avait sur elle qu’un court caraco blanc –, elle m’offrait la vision de sa chatte couverte de légers poils blonds. Elle s’est accroupie entre mes jambes, m’a retiré la cage de chasteté. J’ai bandé dès qu’elle m’a palpé le membre et les couilles.

— Tu as envie de jouir en moi, hein ? dit-elle en déroulant un préservatif sur mon sexe.

— Oui... j’ai eu envie de toi dès la première fois où je t’ai vue.

Un violent plaisir m’a envahi quand elle a empalé son vagin resserré sur ma bite. Je retrouvais l’émoi de sentir les contractions veloutées d’un sexe féminin sur le mien !

— Si tu jouis, sache que tu restes ici deux semaines de plus. C’est que nous avons décidé, Brigitte et moi.

Quelle salope ! Mais comment résister ?

— Ça ne fait rien, continue, c’est trop bon.

Comme Charlotte, Juliette pratiquait avec maestria l’art du « casse-noisettes ». Mon sexe était aspiré, sucé, pressé... J’ai éjaculé dans le préservatif. Une nouvelle fois, j’allais payer cher ces quelques instants de jouissance.

— On recommencera quand tu voudras, m’a-t-elle dit en dégageant son sexe du mien.

— Tu es une sacrée garce !

— Qui t’a fait bien jouir !

— Ton sexe est délicieux.

— Alors, je reviendrai.

J’ai donc passé deux semaines de plus au cachot, sans que Blandine me fasse jouir. Ce fut très pénible.

21

Quand Brigitte m’a enfin libéré, je me suis rhabillé, et elle m’a donné l’argent que Charlotte lui avait laissé pour moi. J’ai passé quelques jours au studio avant de retourner chez elle, le samedi suivant, en début d’après-midi.

Comme d’habitude, je me suis débarrassé de mes vêtements, et Brigitte m’a entravé les chevilles et les poignets avec deux paires de menottes reliées par une chaîne. Après m’avoir mis un collier avec une laisse, elle m’a conduit dans le jardin.

— Profite bien de ton après-midi, car après, tu auras doit à quinze jours de cachot.

J’ai frémi. Deux semaines de plus au cachot ! J’ai pris une bière dans la glacière, me suis allongé dans un fauteuil afin de réfléchir calmement à ma situation et aux moyens de m’en sortir. Le seul moyen dont je disposais, c’était de m’enfuir. Nu et menotté. Je me suis levé. Au moment où j’entrais dans ma voiture, Blandine est sortie de la maison.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Je... cherche des cigarettes.

— J’en ai.

Elle m’a pris par la main pour me conduire au bord de la piscine.

— Etends-toi sur ce matelas de bain.

Elle m’a caressé un moment, mais sans me faire jouir, puis m’a laissé la lécher jusqu’à ce qu’elle ait un orgasme. Elle m’a quitté ensuite, et j’ai somnolé jusqu’à ce qu’elle revienne près de moi.

— Je dois t’emmener au cachot.

Blandine me subjuguait, et j’avais en outre de la tendresse pour elle. Je n’avais pas la force ni l’envie de lui résister. Elle m’a mis des menottes aux chevilles, ainsi que le petit carcan sur mes pouces et mes couilles, et elle m’a laissé seul dans le cachot, allongé sur le matelas, dans la pénombre.

— Ne t’en fais pas, m’a-t-elle soufflé, on fera encore l’amour ensemble !

Je me suis endormi, réconforté, en entendant ces paroles. Le lendemain matin, j’ai eu la surprise de voir entrer Chloé avec son esclave. Elle a pris ma laisse, nous a conduits dans le salon. Les deux amants de Brigitte étaient là, ainsi qu’un autre homme, un Black imposant.

Brice et moi nous nous sommes agenouillés. Blandine a servi le champagne ; Brice et moi, nous avons eu droit, quant à nous, à un mélange du « nectar » de nos Maîtresses.

— Tu penses lui faire souvent sucer des queues ? a demandé Chloé à Brigitte en trinquant avec elle.

— Oui. C’est pourquoi Blandine, qui excelle en la matière, lui donnera tout à l’heure une leçon.

J’ai mis ma tenue de soubrette pour faire le service du déjeuner. Accroupie sous la table, Blandine suçait les amants de Brigitte.

Le repas terminé, nous sommes retournés dans le salon. L’homme que je ne connaissais pas, qui se prénommait Patrice, a retiré son slip et son pantalon. Sans la moindre gêne, il a exhibé un sexe de belle taille.

— A toi, Blandine, a simplement dit Brigitte.

Sa soumise m’a invité à m’accroupir, comme elle, devant Patrice.

— Prends le gland dans ta bouche, et tète-le, d’abord doucement, puis tu papillonneras dessus avec ta langue et tu lécheras la partie la plus sensible.

J’ai obéi, terriblement intimidé. Gêné, et pourtant content de sentir le sexe se gonfler entre mes lèvres.

— Titille le méat avec la pointe de ta langue. Les hommes adorent ça... Lèche le sexe comme si c’était une glace ou une sucette.

La verge volumineuse avait atteint son état de tension maximale. J’étais profondément troublé de la sentir battre dans ma bouche.

— Prends-la plus loin, maintenant.

Mais je n’ai pu l’avaler qu’un peu au-delà du gland. Brigitte, qui filmait la scène, m’a dit :

— Avec une leçon quotidienne, tu feras vite des progrès !

— Fais aller et venir tes lèvres sur un rythme lent, a ajouté Blandine. Et caresse en même temps les couilles. Tu peux aussi t’arrêter de sucer pour les lécher et les prendre dans ta bouche, délicatement !

Celles de Patrice étaient impressionnantes, et je les devinais pleines de jus, comme deux prunes bien mûres.

— J’ai envie de jouir, a dit alors celui-ci.

Blandine m’a recommandé alors de reprendre son gland dans ma bouche et de le masturber. J’ai fait ce qu’elle me disait, et peu après, Patrice a éjaculé à grands jets dans ma bouche. Cette fois, à mon propre étonnement, j’ai pu boire sans dégoût son sperme épais à la saveur poivrée. Puis j’ai léché le gland, recevant sur la langue quelques filets.

— Sa bouche sera à toi quand tu le voudras, et son cul aussi ! a dit Brigitte.

Chloé m’a ramené au cachot après m’avoir remis le tube de chasteté.

Les deux semaines qui ont suivi furent particulièrement dures. Comme elle était en vacances, Brigitte avait du temps pour s’occuper de moi. Chaque matin, toujours enchaîné, je quittais le cachot pour être attaché sous le portique.

Auparavant, j’avais par trois fois fait rouler un dé pour fixer les punitions que je devais subir. Un, c’était le fouet ; deux, la cravache ; trois, des pinces sur les seins et des poids sur les couilles ; quatre, des électrodes sur le sexe ; cinq, des coups de tapette sur le sexe, et six, une sodomie avec un long et large gode.

Je retournais ensuite au cachot. Et tous les jours, je suçais deux ou trois amis de Brigitte, laquelle avait l’air de connaître pas mal d’homos ! Le pire, c’est que j’ai fini par éprouver du plaisir à sucer tous ces inconnus, dans la pénombre du cachot, et à recevoir leur sperme dans ma bouche.

Je portais en permanence le cadenas sur mes couilles, avec une longue chaîne, et, sauf quand j’étais attaché sous le portique, le mini-carcan.

Un matin, Blandine m’a annoncé que je serais libéré le lendemain. Mon cœur s’est serré en voyant, peu après, Juliette entrer dans mon cachot. C’était la dernière femme avec laquelle j’avais joui, voilà plus d’un mois. Elle a retiré sa robe, sous laquelle elle était nue.

— Ça m’excite toujours autant de te voir enchaîné ici, tu sais !

— Tu es une sacrée salope !

— Tu me dis des injures, mais je ne suis pas rancunière. Je vais te faire jouir.

— Alors, oublie ce que je t’ai dit.

Juliette s’est accroupie au-dessus de mon visage, en ouvrant son sexe du bout des doigts. J’ai longuement léché sa vulve épilée, la plus belle de toutes celles que j’avais connues, avec celle de Blandine.

Puis elle s’est installée entre mes jambes, pour me caresser. J’ai frissonné quand elle a léché mon gland, et davantage encore quand elle l’a placé au bord de son sexe.

— J’ai envie de toi, ai-je soupiré.

— Brigitte m’attend avec ses amants. Je reviendrai plus tard. Et cette fois, ce sera sans préservatif !

— Vous allez faire l’amour ?

— Evidemment !

Juliette a quitté le cachot sans avoir remis sa robe. Pendant tout le temps qu’a duré son absence, j’ai été obsédé par le désir de jouir avec elle. Quand elle est revenue, accroupie sur moi, elle a fait glisser son sexe sur le mien.

— Même condition que la dernière fois : si tu jouis en moi, tu restes quinze jours de plus au cachot. C’est ce qui a été convenu avec Brigitte.

Encore lucide, alors que son vagin se contractait sur ma verge hypertendue, je lui ai demandé d’intercéder pour que je ne reste qu’une semaine. Elle a secoué la tête.

— Et si je te donne de l’argent ?

— Tu me prends pour une pute ? J’aime savoir que tu es puni à cause de moi !

Quelques minutes après avoir pénétré son sexe, j’ai longuement éjaculé en elle. Juliette a prolongé mon plaisir en me masturbant jusqu’à ce j’aie une seconde éjaculation.

— A bientôt, dit-elle en s’en allant.

J’ai passé plus de deux semaines de plus au cachot. Chaque fois que Blandine me branlait, cela me valait une journée supplémentaire.

Juliette est entrée, un jour, dans mon cachot, accompagnée par une mince et jolie bonde aux cheveux courts.

— Je te présente Félicie. Elle avait très envie de te voir.

— C’est très excitant de voir un mec attaché comme ça, reconnut celle-ci !

— Tu jouiras tout à l’heure avec les amants de Brigitte !

Juliette me caressait pendant que Félicie prenait des photos.

— Tu as envie de jouir ?

— Oui, mais je ne veux pas rester au cachot un jour de plus.

— Pour aujourd’hui, ne t’inquiète pas. Elle te plaît, mon amie ?

— Oui, elle est très jolie.

Juliette m’a branlé avec des gestes lents, tandis que Félicie, provocante, retirait sa jupe, sous laquelle elle était nue. Se baissant au-dessus de mon visage, elle a plaqué sur ma bouche sa vulve épilée, comme celle de Juliette.

— Si tu veux jouir avec moi, ce sera le même tarif qu’avec Juliette. Je pouvais jouir avec elle, mais en ce cas, j’aurais droit à une journée de cachot supplémentaire.

J’ai failli céder, mais j’ai fini par refuser la proposition perverse qu’elle me faisait. Je ne me voyais pas demeurer plus longtemps au cachot. Toutes deux se sont relevées.

— La prochaine fois, tu craqueras, m’a averti Juliette. Elle a une chatte sublime.

EPILOGUE

Voilà bientôt un an que je suis l’esclave de Brigitte.

Charlotte m’a contraint au divorce, et j’ai rompu avec la plupart de mes amis.

Je passe quelques jours par mois au studio, et le reste du temps chez Brigitte. C’est chez elle que je me sens chez moi, et non dans le studio — qui appartient à Charlotte.

J’occupe une cellule aménagée de manière spartiate dans l’une des anciennes soues à cochons. C’est là que j’ai commencé à écrire le récit de mon aventure avec Brigitte. Mais je ne m’en plains pas : cette nouvelle vie me rend heureux. Je ne regrette pas ce que j’ai dû endurer : je peux maintenant parler au passé de mes épreuves, car mon dressage est terminé.

Une cérémonie est prévue, au cours de laquelle je serai « marié » à Blandine. Je quitterai alors définitivement le studio pour m’installer en permanence chez ma Maîtresse. De même que sa soumise, Blandine, est devenue sa confidente. Je suis, à mon tour, devenu son « page », tout autant que son esclave. Blandine et moi, nous étions heureux ensemble et heureux de servir notre Maîtresse en adorateurs zélés.

Brigitte, désormais, n’avait plus besoin d’exercer sur nous ses talents de dominatrice, elle formait les Maîtres et Maîtresses débutants, ou encore inexpérimentés. Ces derniers amenaient leurs soumis(es) dans sa fermette, et nous assistions Brigitte dans ses leçons de dressage, ou bien elle nous emmenait en voyage, invités chez ses amis, apprentis dominateurs.

J’avais accompli mon destin.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0822-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1520-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com